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ПЕРВАЯ ПОЛОСА 
СЕВЕРНЫЙ ФЛОТ 

 
1 июня сего года Северный военный флот отметил своё 80-летие. Что такое 80 лет по сравнению с 

историей Балтийского флота – это только одна четверть истории нашего ВМФ. Но судьба 
распорядилась так, что СФ стал ведущим флотом СССР и России на современном этапе развития. 

Дата рожденя СФ вызывает много споров, которые, на мой взгляд, не существенны. 
Действительно, присутствие военных кораблей России в северных морях восходит ещё к временам 
Ивана Грозного, но история повернулась так, что наш регулярный флот начался на Балтике. Стоит ли 
на это обижаться? 

Были попытки создать военно-морские соединения на Севере ещё до Октябрьской революции 1917 
года, но Гражданская война и интервенция помешали этому. 

И только в 30-е годы прошлого столетия, осознав значение этого края для развития страны, 
правительство Союза принимает решение создать на Баренцевом море сначала флотилию, а потом и 
военный флот. 

Большим толчком к созданию Северного флота послужило открытие в 1933 году Беломоро-
Балтийского канала, тоже юбилейная дата. 

В то время, когда первая группа кораблей, совершавшая переход с БФ на Север по Беломоро-
Балтийскому каналу, находилась ещё в пути, начальник штаба РККА издал циркуляр, где говорилось: 
«С первого июня 1933 г. сформирована военная флотилия в составе»… и 8 пунктов, где всё 
определялось. Эту дату и положили в начало летописи Краснознамённого Северного флота. 

Флотиля всё время усиливалась, и 11 мая 1937 года она была реорганизована в Северный флот. 
Я не хочу останавливаться на славной истории СФ довоенного периода - приходилось осваивать 

малоизвестные края; на героических делах военной годины – об этом много написано, и в газетную 
статью всё не втиснешь. 

Хочу коротко остановиться на том послевоенном периоде, когда я в 1957 году пришёл на этот флот 
и отдал ему 23 года службы. 

Мне посчастливилось служить на СФ, когда им управляли такие адмиралы, как А.Т. Чабаненко, 
С.М. Лобов, Г.М. Егоров – то были действительно уважаемые командующие флотом. Это их 
стараниями послевоенный СФ стал океанским, ракетным и атомным флотом. Всё послевоенное 
строительство легло на их плечи, и они с достоинством вынесли эту ношу. Сегодня их уже нет в 
живых, но достойная память о них живёт в сердцах североморцев. 

Мой хороший друг, североморец, отдавший службе на СФ 32 года, капитан 1 ранга Николай 
Гульнев, с которым мы вместе служили в штабе СФ, в стихотворении «Патриарху флота», 
посвящённому Адмиралу флота Г.М. Егорову, пишет: 

Был осторожен? Что за вздор! 
Ему на всё хватало знаний. 
Дела вершил наверняка, 
И мерой точного расчёта,  
Его суровая рука  
Была надеждою для флота. 
Лучше не скажешь о тех флотоводцах. СФ при них только креп. 
Но пришли времена М. Горбачёва, и флот стал хиреть, а в правление господина Ельцина флот 

вообще был предан и забыт. К управлению пришли «кухаркины дети» без знаний и опыта. 
Пошли аварии и катастрофы. Горько и обидно за мужественных моряков.  

Вадим КУЛИНЧЕНКО, капитан 1 ранга в отставке,  
ветеран-подводник, участник боевых действий  

   
ДРУГОЙ ДЕМОКРАТИИ НЕ БЫВАЕТ 

 
Спасибо Е. Ихлову за краткую заметку по поводу моих работ, заметка настолько мала, что не в 

тягость будет всю ее повторить. 
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«Вот уже год Юрий Игнатьевич Мухин с упорством, достойным лучшего применения, призывает 
массово требовать от генпрокурора Чайки выявить истинные итоги выборов в Госдуму в декабре 
2011-го и президентских в марте 2012-го. Все остальные варианты протеста он полагает игрой в 
бирюльки. 

Прежде всего, поскольку истёк год, который даётся на судебное обжалование результатов 
выборов, при всём желании сделать ничего нельзя. Оппозиция, конкретно КПРФ, отказалась от 
подачи уже подготовленного иска в Верховный Суд. Все ранее посланные жалобы в прокуратуру на 
нарушения при подсчётах голосов приходили с ответом – результаты выборов утверждены 
избиркомами – обжалуйте их в суде. Все иски суды отклонили с одинаковой формулировкой: 
«имеющиеся нарушения не оказали существенного влияния…». 

Есть вариант с уголовным преследованием Путина и исполнителей гипотетического заговора на 
узурпацию власти – Суркова, Чурова и т.п. Но это значит требовать от милейшего Юрия Чайки 
слишком многого. Вообще все эти письма на деревню дедушке Константин Макарычу (копия генсеку 
ООН, копия в Гаагский трибунал) так же наивно-трогательно, как сбор подписей среди узников 
Дахау под жалобой прокурору Наро?дной суде?бной пала?ты (Volksgerichtshof) с жалобой на 
нарушение рейхсфюрером СС Гаагской конвенции. 

Но давайте я махну волшебной палочкой и под вдохновляющие «Эне, бене, раба, квинтер, финтер, 
жаба, ики пики грамматики» сделаю результаты выборов правильными. И вот 50 депутатов 
ПЖиВ, робко потупясь, покидают зал. В Думу гордо входит Явлинский – «Яблоко» прошло 5%-й 
барьер и получило право на одно место. Теперь Григорий свет Алексеевич имеет неоспоримое право 
созерцать принятие законов Сидякина точно так же, как в родном питерском Заксе – созерцать 
принятие законов Милонова. 

В зал заседаний, гордо подбочинясь, входят 14 жириновцев. За ними вразвалку – 15 зюгановцев и - 
о, триумф народовластия! - 20 справороссов. Правительство Медведева, понурясь, уходит в 
отставку. Новый кабинет формирует «патриотическая коалиция» из ПЖиВ и ЛДПР, во главе - 
Шойгу. Путин: «переход к принципу парламентской коалиции – новый шаг России к достижениям 
современной европейской демократии». 

Да, о Путине. Его честный-честный результат – 52,5% процента. И пресс-секретарь Песков 
комментирует это так: «Владимира Владимировича поддержало такое же устойчивое 
большинство сторонников реформ и твердого порядка в стране, как и первого Президента России 
Бориса Ельцина в июле 1996 года. Но у нас не было никаких коробок с ксероксами и прочих фокусов. 
Всё было кристально честно и открыто». 

Вот нам ради этой буффонады надо суетиться с подписями?».  
Отдам вам должное, Евгений Витальевич, вы «не играли в бирюльки» всё это время. Вы активно 

работали, добиваясь, чтобы протестное движение сводилось к требованиям, по результатам которых 
нет и не может быть никакого результата, - таким требованиям, по которым и должны были прийти 
ответы: «…результаты выборов утверждены избиркомами – обжалуйте их в суде. Все иски суды 
отклонили с одинаковой формулировкой: «имеющиеся нарушения не оказали существенного 
влияния…»». 

Вы ведь точно знали, что делали, – вы тянули время, чтобы «истёк год, который даётся на 
судебное обжалование результатов выборов» и можно было радостно сообщить, что: «…при всём 
желании сделать ничего нельзя». 

Я же и тогда, и совсем недавно, и всегда предлагал не толкаться по судам и не подавать в них иски. 
Напомню, что не только мой сайт или ФОРУМмск, но даже сайт КПРФ, информируя о круглом столе 
в Мосгордуме 23 марта 2012 года, сообщил: «По мнению представителя инициативной группы по 
проведению референдума «За ответственную власть» Юрия Мухина, чтобы выборы были 
честными, надо возбудить уголовное дело в отношении ЦИКа, проверить все 95 тысяч участков, 
узнать, как в действительности проголосовал народ. «Только когда посадят за фальсификации, 
только тогда выборы будут честными. При этом прокуратура и МВД являются соучастниками 
преступления по статье 142», - убеждён Юрий Мухин». 

 
А что вы, юридически грамотный правозащитник, сделали или предложили, чтобы не истёк срок 
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давности? Вы убеждали организаторов митингов, чтобы они вывели людей с требованием к Зюганову 
подать иск в суд? Нет? Предусмотрительно молчали, не так ли? 

И вам бы не про Дахау фантазировать, а лучше рассказать, к примеру, почему вы не сумели 
убедить тех, кто добился «закона Магнитского», чтобы они «не играли в бирюльки», потому что, 
дескать, ничего не получится? Ведь между Чайкой и следователями с судьями разница не велика, и 
раз вы так отчаянно сегодня защищаете Чайку, то должны были защищать и следователей с судьями 
по делу Магнитского. Что у вас не срослось в этой вашей «правозащитной работе»? Нашлись 
либералы, которые вам не поверили и всё-таки вышли на Конгресс США, и добились того, что мы 
требуем и для Чайки? 

И, кстати, о концлагере Дахау вы тоже не всё рассказали - умолчали о тогдашних лагерных 
правозащитниках, которые убеждали заключённых, что писать жалобы на власть, – это «играться в 
бирюльки». А вот в Бухенвальде таких умных и заботливых, как вы, почему-то не оказалось - там 
заключённые писали жалобы Г. Гиммлеру, и коменданта Бухенвальда штандартенфюрера СС К. Коха 
судили и расстреляли. 

Ну и чтобы закончить юридический аспект проблемы, напомню, что срок давности по 
преступлению, предусмотренному статьей 142.1 УК РФ, еще не истек, так что вам нужно еще два 
года стараться и стараться, чтобы мировое сообщество не было привлечено к этой проблеме и 
фашистский режим Путина ни в коем случае не пострадал. 

Вы убеждаете читателей, что если Думу сформировать так, как за нее проголосовали граждане 
России, то это ничего не даст. Да неужели? Нет, Евгений Витальевич, это будет победа на несколько 
порядков значительнее суммы всех тех побед, которые с 1992 года достигла встроенная и 
невстроенная оппозиция всех мастей, а также толпа всех видов правозащитников. 

Но я не об этом хотел сказать, а о вашей фантазии, что будет, если Дума была бы сформирована 
так, как требуют реальные результаты голосования. Как из этой вашей фантазии следует, для вас 
единственным удовлетворяющим результатом выборов в Думу является результат, когда «в Думу 
гордо входит» Е. Ихлов, а за ним, «гордо подбочинясь», «вразвалку», как «триумф народовластия», - 
449 человек, которых Ихлов лично отберет на должность депутатов. Все остальные варианты для 
Ихлова - это не демократия, а так… 

Мне омерзительны не только Зюганов с Жириновским, но и Явлинский, даже особенно – он. Я 
призывал вообще не ходить на выборы этих моральных уродов в Госдуму и считаю придурками тех, 
кто пошёл и проголосовал. Придурками!! Но эти придурки - граждане России и это их выбор, а мне 
остается только согласиться с фактом этого выбора. Вот это и есть демократия, и другой не бывает. А 
у вас, как видно из того, что вы написали, свободный выбор граждан «душа не принимает». Такой вы 
демократ. 

В присланной мне для ознакомления статье вы пишете: «Померанц научил меня и главному 
принципу в политике и в полемике: «Дьявол начинается с пены, которая выступает на губах ангела, 
ратующего за правду и справедливость»». 

Вытрите пену с губ, ангел вы наш, не Кургинян, небось! 
Ю.И. МУХИН  

   
ЧТО НАДО АМЕРИКАНЦАМ ОТ СИРИИ? 

 
Второй год идет война в Сирии. Бандиты, организовавшиеся в так называемую Свободную армию 

Сирии (САС), давно были бы разгромлены, если бы их ряды постоянно не пополнялись 
иностранными наемниками из ливийских бандформирований, сделавших свое разрушительное 
дело год назад в Ливии, теперь бросившихся взрывать школы, больницы, пекарни, линии 
электропередач в Сирии. Если бы САС не пополнялась боевиками из Саудовской Аравии и Катара, из 
отрядов Братьев-мусульман и Аль-Каиды, которые вспарывают животы захваченным, выкалывают 
им глаза и отрезают головы. Отморозкам все равно, за что получать деньги, а компрадорская 
буржуазия хорошо платит… 

Сирийская Арабская армия под командованием президента страны Башара аль-Асада давно 
покончила бы с головорезами САС, если бы Соединенные Штаты Америки и ЕС не финансировали 
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эти террористические банды, не снабжали их разведданными, не обучали военному делу в 
специально созданных в Турции военных лагерях. 

Ни Пентагон, ни НАТО пока не заявляли о начале военных операций против Сирии, на военные 
действия не давал добро послушный американцам Совет Безопасности ООН, но налицо интервенция 
американского и европейского империализма против свободолюбивого сирийского народа. 

Правда об империалистической агрессии в Сирии с трудом пробивает себе дорогу в сознание 
людей. Информационная машина Запада исправно делает свое дезинформационное дело. 

Для запугивания обывателей придумали словосочетание “ось зла”. Включили в нее Ливию (до 
разрушения), Кубу, КНДР, Сирию и Иран. Хотя эти страны – не “ось зла”, а Ось Сопротивления. 
Именно они дают человечеству пример смелого протеста против глобального разгула 
американского и натовского неофашизма, против империалистической политики 
неоколониализма.  

Надо признать, что с крушением мировой социалистической системы империализм стал 
триумфально шествовать по планете. И “ось сопротивления” пока лишь небольшой протестный очаг, 
не являющийся силой, способной оказать существенное противостояние американскому 
неофашизму. 

Под его пятой – Организация Объединенных Наций, созданная в 1945 году как орган, призванный 
решать острейшие международные проблемы и вести мир по пути отказа от войн, неоколониализма и 
остатков апартеида. 

К сожалению, ООН перестала эту функцию выполнять. Сегодня она стала подручным 
инструментом у международной реакции - империалистических государств США и ЕС, 
претендующих на мировое господство.  Трудно не согласиться с духовным лидером Ирана Али 
Хосейни Хаменеи, сказавшим, что “ООН стала тормозом на пути развития человечества”.  

Еще одним доказательством этой оценки стала Резолюция Генеральной Ассамблеи ООН от 15 мая 
2013 года, подготовленная верными холопами США Саудовской Аравией и Катаром, основанная на 
лживых свидетельствах о якобы агрессивной политике сирийской власти против собственного 
народа, использовании ими химического оружия в войне и прочих бредовых измышлениях.  

Гражданская война в Сирии сопровождается интенсивной психологической войной. 
Информационная ложь в прессе и сети Internet льётся рекой. И если бы это делала только завиральная 
буржуазная пресса США и их подручные удивляться бы не пришлось. Империализм всегда ведет 
против прогрессивных сил планеты не только экономическую, политическую и идеологическую 
борьбу. Он берет на вооружение современные электронные технологии и средства связи, использует 
изощренные, формы психологической и информационной обработки масс. 

Но беда в том, что из прессы вроде бы левых партий, из сайтов, называющих себя 
коммунистическими, к сожалению, правды тоже можно не дождаться. 

Недавно на сайте ЦК КПРФ появилась статья П. Краснова “Почему марксистам дорог Асад. 
Мнение эксперта”. Давно такой бредятины читать не приходилось. Автор решил с читателем 
поделиться своим личным впечатлением, сказав, что у него “режим Асада сам по себе симпатии не 
вызывает”. Хотя назвавшему себя самоуверенно “экспертом” лучше бы поделиться с нами 
аналитическими выводами, а не бабскими эмоциями… 

Но, похоже, автору было проще насобирать лживых оценок сирийских событий у врагов Сирии, 
чем изучать сирийскую реальность. Потому он и изрек в статье, что “режимы Асада и Путина во 
многом схожи”. “Они прогнившие и коррумпированные со всеми вытекающими отсюда 
последствиями”. И как попка, повторил за буржуазными либералами: “Гнилостная сущность этих 
режимов – источник законного возмущения ими народа”. 

В условиях обострившейся идеологической борьбы легковесность и всеядность российских 
“коммунистов”, распространяющих подобные статьи якобы для ведения полемики среди читателей, 
недопустима. Сегодня буржуазия победила. Сегодня она сильнее нас. И помогать нашим врагам - 
работать против нас, предоставляя им страницы нашей прессы, просто преступно. 

Сегодня мы имеем дело с мощным массированным психологическим прессингом буржуазных 
СМИ. И потому особенно возросла необходимость в марксистских классовых оценках 
исторических фактов, в диалектико-материалистическом анализе социальных явлений и 
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происходящих событий. 
Не исключено, что не сегодня так завтра главари США и ЕС пошлют американские и натовские 

бомбардировщики, которые начнут сбрасывать свой смертоносный груз на древние города Сирии. 
Хотя и так их подручные из САС уже уничтожили несколько десятков тысяч женщин, стариков и 
детей. 

Более 200 лет существуют Соединенные Штаты Америки. В истории этой страны не отыщется и 
года, когда бы вооруженные до зубов янки не высаживались на земли других народов, не грабили их 
национальные богатства, не убивали мирных жителей. США всегда несли народам планеты только 
разрушения и смерть, страдания и горе. Преступное государство. Фашиствующие политики. 
Довольствующееся удовлетворением лишь своих животных потребностей… 

Сотни стран стали жертвами американской экспансии, военного вторжения, экономического 
закабаления, дипломатического давления и беззастенчивых угроз… 

Что надо американцам от Сирии? Да того же, чего они уже десятки лет добиваются от КНДР, того 
же, за что они разбомбили Югославию, уничтожили Ливийскую Джамахирию. Им нужна покорность, 
непротивление империалистическому “мировому порядку”, подчинение единым рыночным 
законам, где правит тот, кто богат, подчиняется тот, кто беден. Им надо приструнить тех, кто давно 
раскусил их фальшивую заботу о “демократии” и “правах человека” и не желает жить под их 
империалистическим каблуком. И богатства этой страны. 

У Сирийской Арабской Республики тяжелая судьба. Она долго была в составе Турецкой 
(Османской) империи. Потом стала французской колонией. Только в апреле 1941 года была 
провозглашена независимой республикой. Но фактически стала ею, когда в 1946 году были выведены 
все французские и английские войска с ее территории. 

Чтобы встать на ноги, иметь собственную национальную экономику нужны были трудовые 
ресурсы. А большая часть населения была безграмотной. Началось строительство школ и вузов. Было 
введено бесплатное обязательное начальное образование. 

Сразу начались демократические социально-экономические преобразования. Правительство 
приняло решение провести аграрную реформу, предусматривающую изъятие у помещиков 
значительной части земли. Началась национализация крупнейших промышленных предприятий, 
банков, страховых компаний. Было введено бесплатное государственное здравоохранение. 

В 1965 году Партия Арабского социалистического возрождения (БААС) наметила программу 
развития страны, по которой упор был сделан на “перевод промышленности на социалистические 
основы, внедрение социалистических производственных отношений, замену ими 
капиталистической структуры производства, превращения государственного сектора в авангард 
промышленности”.  

В 1971 году под руководством Хафеза Асада, отца нынешнего президента страны Башара Асада, 
была сделана ориентация в политике на союз со всеми арабскими прогрессивными силами, которые 
борются “против колониализма, сионизма и реакции, враждебные трудящимся массам”. 
Мудрость этой политики очевидна, ибо соседом Сирии является Израиль, такое  же преступное 
государство, как США. Оно свое благополучие построило на оккупации большей части Палестины и 
до сих пор оккупирует сирийские Голанские высоты. 

В марте 1973 года была принята новая Конституция, которая провозглашала Сирийскую Арабскую 
Республику социалистическим народно-демократическим государством.  

Обществовед-международник Степан Кутузов в аналитической статье “Рабочий класс и 
национальные движения” в газете “Молодогвардеец” рассказывает о той большой помощи, которую 
оказал Советский Союз Сирии в ее развитии. При технической помощи СССР в 1975 году было 
закончено сооружение 1-й  очереди Евфратского гидроэнергетического комплекса. Завершено 
строительство железной дороги Латакия-Камышлы. Освоено новое месторождение нефти Джебиси. 
Построены заводы: азотных удобрений в районе озера Хомс, по производству железобетонных шпал 
в районе Халеба, плотина и ГЭС “Рестан” на реке Эль-Аси.  

Теперь Сирия - довольно развитое буржуазно-демократическое государство. Она не стала 
социалистической страной, но правящая буржуазно-демократическая партия БААС много сделала на 
пути прогрессивного национального антиимпериалистического развития. Нельзя не признать, что ею 
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было предпринято много шагов социалистической ориентации, хотя не без борьбы внутри партии 
между левыми и правыми. 

Именно поэтому за годы существования Сирийской Арабской Республики было несколько 
переворотов. На пути освобождения от колониальной зависимости национальная буржуазия играла 
прогрессивную роль, компрадорская же буржуазия и помещики встречали в штыки любые 
демократические преобразования. Таково закономерное противоречие в условиях национально-
освободительной борьбы.  

Но пока в обществе нет социального равенства, нет равноправия в отношении к национальным 
богатствам страны, пока в обществе есть имущие и неимущие, антагонизм неизбежен. Богатые 
никогда не смирятся с утратой своей собственности. Не может быть мира в буржуазном классово-
антагонистическом обществе. Отсюда – борьба. 

Именно поэтому международный империализм, соседние монархические режимы находят для себя 
в непокорных им независимых странах питательную среду, реакционные силы, готовые поддержать 
империалистических глобалистов в деле свержения неугодных им правителей, чтобы открыть 
границы страны, богатой природными ресурсами, особенно нефтью, для западных корпораций.  

Вот что мы читаем о Сирии в “Декларации Народного фронта Турции” (“Серп и молот”, №10, 2012 
г.) “1. В Сирии нет ни одной военной базы. В то время как наша страна, Турция, покрыта повсюду 
американскими базами. 2. У Сирии нет никаких долгов. Она ни копейки не должна империализму. 3. В 
Сирии нефть – собственность народа. Она не является объектом эксплуатации империализма. 4. В 
Сирии медицина и образование для народа бесплатны. 5. В Сирии нет империалистических 
монополий…”  

А заканчивается “Декларация Народного фронта Турции” словами: “Бог империалистов – деньги. 
Они преклоняются только перед деньгами и ради них совершают любые преступления. Империализм 
и глазом не моргнет, когда убивают миллионы. Народ! Только мы сами можем решить свои 
проблемы. Империализм не может решить и не решает наших проблем. Он заботится только о 
своих интересах. А интересы народа и империализма не одинаковы, они противоположны. Ожидать 
решения наших проблем от империализма означает обманывать самих себя. Надо не позволять 
империализму увеличивать свою эксплуатацию, заставляя нас убивать друг друга. Нет 
столкновений между алевитами и суннитами, есть только империалистическая агрессия в Сирии. 
Наш гнев и протест должны быть направлены только против империализма”. 

Любовь ПРИБЫТКОВА  
   

ДОРОЖНОЕ НЕРАВЕНСТВО 
 

Экспертный совет при правительстве РФ совместно с Высшей школой экономики и ВЦИОМ 
провёл социологическое исследование “Сословия на дорогах: влияние социального неравенства 
среди участников дорожного движения на соблюдение правил (ПДД)”. Опрашивались участники 
дорожного движения и сотрудники ГИБДД в Москве и других крупных городах. 

По оценкам сотрудников ГАИ, содержащимся в докладе, примерно 40-50% владельцев 
автомобилей с “особыми” номерами − в их числе чиновники, сотрудники силовых ведомств и просто 
состоятельные или известные люди − демонстрируют своё превосходство на дорогах. При этом 
респонденты отмечают, что пресечение нарушений ПДД, совершённых “неприкасаемыми”, чревато 
для инспектора неприятностями по службе, вплоть до увольнения. 

“В качестве мер, которые способствовали бы установлению социального равенства всех водителей 
на дорогах, сотрудниками ГИБДД была предложена установка видеонаблюдения, фиксирующего 
действия водителей и все коммуникации с инспекторами ГИБДД при остановке транспортного 
средства (с прямой передачей информации в интернет/единые базы данных)”, − говорится в 
исследовании. 

Кроме того, предлагается ввести жёсткие санкции за попытки использования служебного 
положения нарушителем ПДД при общении с инспектором, также озвучена идея отменить серийные 
номера, свидетельствующие о ведомственной принадлежности автомобилей. 

“Совокупное количество “неприкасаемых” участников дорожного движения, привилегии которых 
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“оформляются” посредством светотехнических и звуковых устройств, специальных номерных серий, 
различного рода талонов, пропусков, исчисляется в настоящее время сотнями тысяч”, — признают 
авторы доклада.  

РИА Новости  
   

БЫЛОЕ И ДУМЫ 
С МИРУ ПО НИТКЕ 

 
Нос вынут… 

Российские регионы в ближайшие два года будут не в состоянии выполнять обязательства по 
повышению зарплат работникам бюджетной сферы, сообщил экс-министр финансов Алексей Кудрин 
в ходе заседания «открытой трибуны» в Госдуме. 

«В силу принятых решений по зарплате я информирую, что ближайшие год-два регионы не 
потянут эти обязательства. Я с губернаторами анализирую эту ситуацию. Как пример, в этом 
году для повышения зарплат бюджетникам на 200 миллиардов рублей все субъекты сокращают 
инвестиции по сравнению с прошлым годом. Это опять-таки ведет к сокращению экономического 
роста», — сказал он. 

В марте министр финансов Антон Силуанов заявлял, что регионы РФ имеют достаточно 
собственных средств для реализации майских указов президента, предусматривающих, в частности, 
рост зарплат работников бюджетной сферы. В свою очередь глава Счетной палаты Сергей Степашин 
высказывал сомнения в том, что большинство субъектов Федерации справятся с возложенными на 
них дополнительными обязательствами. 

Программа поэтапного повышения зарплат бюджетников до 2018 года была одобрена в конце 
прошлого года. Суть программы заключается в том, что бюджетники будут переведены на систему 
«эффективных контрактов», таким образом, их зарплата будет зависеть от сложности и качества 
оказываемых госуслуг. По данным министерства труда и соцзащиты, в социальной сфере сегодня 
трудятся 14,4 миллиона человек. 

На реализацию программы в 2013-2018 годах планируется направить около 4,9 триллиона рублей. 
В частности, за счет федерального бюджета — 1,27 триллиона рублей, за счет консолидированного 
бюджета субъектов РФ — 3,6 триллиона рублей. Прайм 

 
Клоуны шпионажа 

Задержанный в Москве американец Райан Фогл выглядит просто Джеймсом Бондом по сравнению 
с клубным работником, обещающим вместе со своими родственниками и коррумпированными 
чиновниками осчастливить народ России. 

Происшествие в Москве служит примером выдающегося шпионского замысла «питерской 
Лубянки», потому что разведка США была этим опозорена. 

Шпионаж всегда направлен на сбор секретов, но он также используется для выставления 
противника в неприглядном свете, вроде наличия компаса, чтобы не заблудиться на Красной или 
Лубянской площади. 

Главной целью было показать некомпетентность американского шпионажа и осмеять ЦРУ, то, что 
российская сторона назвала «классическим шпионским арсеналом», включало в себя две пары 
солнцезащитных очков, два лохматых парика, компас и большую сумму наличных денег. 

Космические спутники США ведут круглосуточное наблюдение за тем, что происходит в России, 
но при этом шпион ЦРУ разгуливал по Москве с картой города и компасом. У него не было 
смартфона - бедная разведка США, надо было заказать новую модель у Чубайса! 

Возможно, Фогл действительно стремился к тому, чтобы завербовать агента. Но ФСБ не стала бы 
кричать об этом на весь мир, а взяла бы его деньги и заставила бы ЦРУ поверить в то, что 
завербованный - добросовестный агент! 

Вместо этого по всем телеканалам было показано видео с растерянным Фоглом. Шпионские войны 
между российскими и западными службами продолжаются. В Москве уже был камень, оставленный 
британскими службами. Спустя несколько лет в США были арестованы члены шпионской сети, 
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которые просто жили нормальной жизнью в пригородах и проедали деньги разведки. Этот эпизод 
стал яркой картиной коррупции во всех сферах путинского государства и иллюстрацией питерского 
головотяпства. Россия потратила на «мифическую операцию» миллионы долларов, но деньги проели, 
а никакой достойной информации получено не было. 

Жалкий Путин пытается отвлечь русский народ от повседневных проблем в государстве и для 
этого вдохнул новую жизнь в шпионаж, сейчас активность проснувшихся питерских разведчиков, 
заполонивших вертикаль власти, сравнима с активностью продавцов «прошлогоднего снега». 

Американец Фогл является пешкой в чужой, гораздо более крупной игре дипломатов и политиков. 
Его арест — послание миру о том, что в России «прошлогодний снег» всё еще в цене, а 
контрразведчики Лубянки не дремлют и ловят шпионов – охотников за секретами несуществующего 
Самарского авиационного завода, отсталого ГАЗа, полудохлых автогигантов ЗИЛ, Москвич, ИЖавто, 
КРАЗа и АвтоВАЗа. 

Враг из США может располагать крупными денежными средствами в долларах, но российские 
контрразведчики всё предусматривают заранее и им не нужны зелёные бумажки, зарплаты 
сотрудника ФСБ условно «сказочно огромны». Враг из США может быть богат и оснащён, но 
теряется без компаса на Красной площади и боится ездить в метро, а спутниковая связь в России 
используется только вождем «журавлиной стаи» из Кремля! 

«Государственные журавли» заметили с высоты птичьего полеты шпионов ЦРУ и теперь 
отлавливают их между заборами посольства США и Правительства Российской Федерации. 
Расстояние между заборами до ста метров - много бегать не надо, а если долго сидеть у ворот 
правительства России, можно увидеть всех шпионов США! Они туда ходят без компасов и париков 
по обычным пропускам. 

Хватит истеричных «ботексных журавлей» в Кремле и «карликов из тандема» в правительстве РФ, 
разговор о шпионах сегодня — «сказка-страшилка» для маленьких детей! 

…Говорят, что компас шпиону США, видимо, передал Обама для Путина, чтобы тот не 
заблудился, когда будет бежать в посольство США из Кремля. Н.П. Зубков, президент фонда 
содействия ФСБ и МВД РФ «АЛЬФА» 

 
Гозманы сраму не имут 

С чего началось восхождение к большим деньгам еврейской диаспоры, названной газетой 
«Вашингтон пост» олигархами? С разнузданного охаивания любого достижения советских людей, 
включая их победу в Великой Отечественной войне. Мировому закулисью требовалось прежде всего 
унизить русских. Благодаря предателям народных интересов из ЦК КПСС и КГБ уже в 
восьмидесятых средства массовой информации переполнились «богоизбранными» реваншистами 
вроде шендеровичей, радзиховских, борщаговских, шустеров, альбацев, млечиных, сванидзе и т.д. Им 
было дано право на деньги, добытые из российских недр, обгаживать «мифы» про героев Великой 
Отечественной, обзывать русских совками, быдлом, повторять цэрэушную байку, будто бы народ 
выиграл войну сам по себе, без командиров, и никакой Сталин не был Главнокомандующим, а только 
тупым, кровавым деспотом. 

И вдруг… Журналистка «Комсомольской правды» Ульяна Скойбеда рубанула: «Я всегда буду 
защищать нашу Победу». И, мол, жаль, что из предков сегодняшних либералов нацисты не наделали 
абажуров. 

И ведь вовсе не на пустом месте «взорвалась» эта молодая женщина, а в обмен на такую 
сверхподлость, что хоть беги, ищи автора и осчастливь его пощёчиной. Ведь что, не стесняясь, выдал 
в эфир Лёня Гозман, дружок олигархата и прежде всего М. Прохорова? Он посмел внаглую 
оскорбить, унизить наших «красных» контрразведчиков из СМЕРШа, поставив знак равенства между 
ними и упырями СС! А ещё он обозвал по сути всех патриотов мразью, на том только основании, что 
они, потомки солдат и офицеров Великой Отечественной, носят иностранного происхождения штаны 
и ездят на иномарках! В народе: «Он что, белены объелся? А кто превратил Россию в сырьевой 
придаток? В бесконечный Черкизон? Кто уничтожил производства? Сельское хозяйство? Не его ли 
дружки-дружочки либерально-обирального замеса?» 

Интервью по «Эхо…», где в поединке сошлись редактор «Комсомолки» В. Сунгоркин и 
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пресловутая «страдалица» за Россию Альбац, так же, как и передача Мамонтова на ТВ, доказали — 
терпению русского народа пришёл конец. И разнузданной травле патриотов — тоже. И она права, 
заверещав в испуге: «Это, безусловно, что-то новое в общественной атмосфере российской 
действительности». 

Огромное спасибо В. Сунгоркину за проявленную твёрдость в отстаивании чести и достоинства 
Красной, Советской Армии. Огромное спасибо Ульяне Скойбеде за её горячее отстаивание Высшей 
Народной Справедливости. Да, она извинилась за фразу про «абажуры», сказанную сгоряча. А вот 
Гозман за уравнение СМЕРШа и СС, за «мразь» не извинился. А «вечная, меланхолично скучная 
кукла» (народное выражение) Максимов с ТВ-«Культура» не простил Ульяне её оплошку. Нет у них, 
ветхозаветных, мстительных, способности к милосердию и покаянию? Им что, только в радость, что 
Ульяну кто-то пробует жестоко наказать?  

Дорогая Ульяна! Держись! Можно сказать, ты бросилась под танк с гранатой. Ведь сколько 
(Интернет) «всякие гозманы, альбацы и иже с ними растаптывают всё святое в нашей истории 
совершенно безнаказанно». И вот раздалось многоголосое требование от истинных патриотов России 
к правительству: принять закон в защиту чести и достоинства участников, героев, ветеранов Великой 
Отечественной и Великой Победы, оплаченной святой жертвенной кровью лучших сынов и дочерей 
СССР. Лилия Беляева, Борис Яроцкий и всенепременно Николай Кузьмин, и на том свете не 
утративший ненависти к реваншистам-троцкистам, чьи книги «Возмездие» и «Черные 
тюльпаны» перестройки» и сегодня в бою за Правду 

 
Кое-что задаром 

Лукашенко А.Г.: 
«Мы тысячи мигрантов ловим, задерживаем тоннами наркотические вещества. И когда они 

начали давить нас, я пограничникам сообщил: а зачем их мы будем ловить? Они же не к нам 
приехали, пускай уезжают, куда хотят. И так мы на некоторые вещи стали смотреть. И на 
сегодняшний день в Литве, Польше и остальных государствах мигрантами переполнены 
соответствующие лагеря; и каждая просьба: давайте пообщаемся, решим и тому подобное. Я 
говорю: «Нет, ребята, пока не прекратите размахивать санкциями и не успокоитесь, я больше 
защищать вас не буду... Никому мы не угрожаем и не угрожали, даже мысли такой не было, ничего 
ни у кого не забираем, но потом, всё это немало стоит. Нам необходимо удерживать границу, 
пограничников, военных. Это миллионы долларов. Будете платить – будем ловить, нет – тогда 
здоровеньки булы... » 

На самом деле, Бацька угодил в самую точку. 
Право на свободу передвижения как внутри государства, так и с выездом из него, как равно и право 

на поиск убежища в других странах, есть неотъемлемое право человека, гарантированное статьями 13 
и 14 “Всеобщей Декларации прав человека”, и попрание его, соответственно, безусловный признак 
диктатуры. 

Таким образом, настаивая на том, чтобы президент Беларуси ограничил гражданам третьих стран, 
ищущим убежище в других государствах, свободу передвинуться в “цивилизованный мир”, власти 
Евросоюза фактически требуют, чтобы г-н Лукашенко был диктатором, да ещё и бесплатно. При 
этом, однако, утверждая, что диктатура - это плохо, и накладывая на Беларусь санкции. 

Логика, согласитесь, совершенно уникальная, а желание Александра Григорьевича быть 
последовательным демократом в таком раскладе не только здраво, но и весьма эффективно. putnik1 

 
Национальный вопрос 

Министерство иностранных дел Румынии призвало власти Молдавии наказать инициаторов 
состоявшихся в Кишиневе акций, посвященных Дню Победы, в рамках которых использовались 
“экстремистские и оскорбительные высказывания в адрес румын”. В заявлении МИД Румынии 
говорится, что использование в ходе ряда акций в Кишиневе “антирумынских лозунгов и 
изображений” вызвало обеспокоенность Бухареста. 

Речь, в частности, идет об одном из установленных в центре Кишинева общественными 
организациями Молдавии баннеров, посвященных Дню Победы, на котором была изображена 
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военная техника с лозунгом военного времени - “Смерть румынским людоедам!”. 
В сообщении МИД Румынии отмечается, что румынский министр иностранных дел Титус 

Корлэцян обсудил данную ситуацию с и.о. премьер-министра Молдавии Юрием Лянкэ, главой МВД 
Дорином Речаном и мэром Кишинева Дорином Киртоакэ. “Министр передал послание с жёстким 
осуждением появления указанных антирумынских материалов и приветствовал реакцию 
правительства и властей Кишинева, которые распорядились удалить указанные материалы, 
расследовать данные события и привлечь к уголовной ответственности зачинщиков. В свою очередь 
высокопоставленные официальные лица Республики Молдова заверили в том, что все решения будут 
приняты в строгом соответствии с законом”, - заявили в румынском дипломатическом ведомстве. 

За все годы независимости в Молдавии ни один человек не был привлечен к уголовной 
ответственности по многочисленным зафиксированным фактам публичного разжигания 
межнациональной розни и ненависти в отношении проживающих в стране русских и русскоязычных 
граждан. Уголовное дело, заведенное под давлением общественности и СМИ в 2008 году в 
отношении директора газеты Timpul Константина Тэнасе, заявившего в ходе митинга, что “Молдавия 
должна избавиться не только от Воронина и коммунистов, но и от русских”, было закрыто 
«коммунистическими» властями в августе 2009 года, накануне передачи власти в Молдавии Альянсу 
за европейскую интеграцию. Впоследствии Тэнасе неоднократно выдвигался на получение 
государственной Национальной премии Молдавии, и в 2012 году стал её лауреатом. А в 2013 году 
судебные инстанции Молдавии отклонили ряд исков в отношении бельцкого учителя-русофоба 
Виктора Кравченко, “прославившегося” после публикации в Интернете видеозаписи, сделанной на 
уроке, на котором учитель, используя нецензурную лексику и угрозы физической расправы, 
оскорбляет русскоязычное население Бельц, представляющее в этом городе большинство. В более 
чем двадцатиминутном видеоролике учитель, в частности, произносит следующие фразы: “Русские 
оккупанты! Нажрали морды на молдавской земле! Выйдет закон, мы вас уничтожим!” Бельцкий 
суд, отклонивший в начале марта текущего года иск группы жителей Бельц о принесении Виктором 
Кравченко публичных извинений, “аргументировал” это тем, что оскорбления “не были нанесены 
публично”. В свою очередь прокуратура попросту прекратила расследование в отношении Кравченко, 
не найдя в его словах состава преступления. 

Справка. В 1941-1944 гг. румынская армия принимала участие во Второй мировой войне на 
стороне третьего рейха и представляла собой крупнейший союзный контингент из числа стран-
сателлитов Германии (267 727 человек). На оккупированных Румынией территориях Молдавии, 
Приднестровья и Украины в период с 1941 по 1944 гг. румынскими фашистами было уничтожено по 
разным данным от 380 000 до 600 000 евреев. Точных данных по общим потерям СССР в результате 
румынской оккупации до сих пор нет. Наступление Красной Армии в августе 1944 вызвало в 
Румынии переворот - румынский король Михай I сверг фашистского диктатора Иона Антонеску - и 
переход 25 августа 1944 года на сторону антигитлеровской коалиции. В 2003 году 
«коммунистическим» большинством в парламенте Молдавии был принят Закон “О ветеранах”, 
который уравнивает в правах и льготах ветеранов Великой Отечественной войны и 
военнослужащих, участвовавших во Второй мировой войне на стороне Гитлера в составе 
румынской оккупационной армии. ИА REGNUM 

От редакции. Что-то не было слышно заявлений МИД России по поводу русофобских выпадов 
отдельных граждан Молдавии. Быть может, иная позиция россиянского руководства давно бы 
закрыла проблему… 

О пользе словарей 
В словарях очень точно и сжато отражено состояние общественного сознания на данный момент. 

Например, открываем советский Энциклопедический словарь 1979 года. Находим слово 
«гомосексуализм» и читаем: «Гомосексуализм – разновидность полового извращения, половое 
влечение к лицам своего пола». Теперь открываем российский Энциклопедический словарь 2001 года 
издания и читаем: «Гомосексуализм – сексуальная ориентация, проявляющаяся в эротическом 
влечении преимущественно или исключительно к лицам собственного пола». 

Видите, в советском словаре дана четкая нравственно-психологическая оценка гомосексуализма, 
который называется извращением. В российском буржуазном словаре слово «извращение» заменено 
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словом «ориентация». Всего одно слово – а какая качественная разница, особенно в реальной жизни! 
В советское время, при Сталине и позже, не мог извращенец выйти на сцену и спеть песню 

«Голубая луна», а теперь может. Вот реальный нравственный результат так называемой 
«перестройки». В советское время гомосексуалист певец Козин сидел в Магадане, а в наше времечко 
отвратительный, похожий на старую жабу педераст Элтон Джон дает концерты в России, оскверняя 
русскую землю. Вред от жабообразного педераста Элтона Джона огромный. Он ведь один из 
законодателей гомосексуальной «моды». Прислал С.И. Тарасов 

 
Несмышлёныш 

Председатель правительства РФ Дмитрий Медведев признался, что его не задевает, когда в 
Интернете его называют Димоном. «Это нормально абсолютно, по-человечески. Там же среда 
такая. Ну что, Димон? Меня так и в детстве называли. Да ну, ерунда это», — цитирует Медведева 
ИТАР-ТАСС. 

В России свои традиции обращений, полагает Медведев. «Считалось, что если ты к кому-то 
обращаешься по отчеству, это означает, что ты очень уважаешь человека. Но во многих странах 
принято вообще обращаться к министрам, к премьерам, к президентам по имени, и это часть 
политической культуры», — пояснил премьер. 

В марте 2013 года пресс-секретарь главы правительства Наталья Тимакова пожаловалась на 
«общее бытовое хамство» в соцсетях, подчеркнув, что то же самое расстраивает и Дмитрия 
Медведева. «Я не понимаю людей, которые, условно, в Интернете пишут: “Ну, Димон, ты молодец, 
зажег”. Он вам не “Димон”. Он — председатель правительства. Необязательно называть его 
Дмитрием Анатольевичем, но можно хотя бы Дмитрий и на Вы? Это правила хорошего тона», — 
сказала Тимакова. Вести.Ru 

От редакции. Почему граждане должны соблюдать правила хорошего тона по отношению к 
человеку, который не просто их презирает, ни во что не ставит, но объективно осуществляет 
действия, направленные на уничтожение их и их детей?! 

 
Макдональдс закрывает рестораны 

Боливия стала первой латиноамериканской страной, свободной от Макдональдса.  
Ещё в 2002 году, после 14 лет работы в стране и несмотря на многочисленные кампании и всякие 

акции, Макдональдс был вынужден закрыть 8 своих боливийских ресторанов в крупных городах Ла-
Пас, Кочабамба и Санта-Крус-де-ла-Сьерра. 

Макдональдс продал свои последние гамбургеры в Боливии, после объявления глобального плана 
реструктуризации, в ходе которой закроются заведения в семи других странах с плохими прибылями. 

Провал Макдональдса в Боливии оставил такой глубокий след, что появился даже документальный 
фильм под названием или «Почему Макдональдс обанкротился в Боливии», где пытаются объяснить, 
почему боливийцы не едят Биг Маки. 

Фильм включает в себя интервью с поварами, социологами, специалистами по питанию и 
преподавателями. Все вроде согласны - боливийцы не против гамбургеров как таковых, просто они 
против концепции «фаст-фуда», не воспринятой в боливийском обществе. 

Это привлекает внимание всего мира к фаст-фудам в Латинской Америке. Блогер El Polvorin 
отметил: «Фаст-фуд представляет собой полную противоположность тому, как боливийцы 
рассматривают прием пищи. Чтобы еда была хорошей, пища должно быть приготовлена с 
любовью, преданностью, определенными стандартами гигиены и в нужное время». 
hispanicallyspeakingnews. com, перевод с английского А. Сивова 

  
САМЫЙ НЕПРИЯТНЫЙ ВОПРОС 

 
Во время «прямой линии» с президентом фельдшер из Кузбасса Наталья Осипова задала 

Владимиру Путину крайне неприятный вопрос. «Вот Вы говорите, что зарплата поднимается, но 
как медработник я на себе не почувствовала поднятие зарплаты, особенно работники «скорой 
помощи». Мне кажется, вообще она не поднимается. Поэтому у меня такой вопрос. Работая 



 13

фельдшером, работая в экстремальных условиях, отвечая за каждую человеческую жизнь, 
федеральные ежемесячные выплаты мы получаем 3,5 тысячи, а медсестра, которая работает с 
врачом и не отвечает за жизни, получает 5 тысяч. Почему у фельдшеров снизили зарплаты ниже 
уровня медсестер?» - спросила Осипова. Вопрос прозвучал сразу после того, как Путин заявил, что 
уровень доходов граждан, их материальное положение в последнее время заметно улучшились. 
Поэтому эмоциональное выступление Осиповой ввело президента в небольшой ступор. «В целом 
зарплата повышается – это очевидный факт», - обтекаемо ответил он и пояснил, что им в свое 
время были назначены доплаты из федерального бюджета, а все необходимые средства уже 
перечислены в регионы. 

«40 млрд. рублей были доведены до регионов на выплаты зарплат медицинским работникам. 
Деньги точно перечислены. Деньги отправлены именно на эти цели, но до людей не доведены, не 
выплачены в значительном количестве регионов», - сказал президент и добавил: «Меня ругают за то, 
что многое приходится делать в режиме ручного управления. В данном случае речь идёт как раз о 
сбое в системе управления. Деньги уже переданы из федерального бюджета в регионы, они должны 
были быть выплачены медработникам. Теперь нужно разбираться, что с ними произошло. 

На мой взгляд, соответствующее ведомство, в данном случае Минздрав, должно было отследить 
- доводятся ли эти деньги до получателя. Очевидно, этого не было сделано, с этим надо 
разбираться… 

Необходимо узнать, куда ушли деньги, возвратить их, и выплатить вам и вашим коллегам. Все 
причитающиеся медикам деньги будут ими получены». 

Для полноты картины, показывающей, как государство заботится о медиках, Путин начал 
оперировать цифрами: «Доплаты из федерального бюджета составляют 10 тысяч рублей для 
врачей общей практики и 5 тысяч рублей для среднего персонала; 6 тысяч рублей для врачей «скорой 
помощи» и 3 тысячи рублей для фельдшеров. С 1 января 2013 года эти полномочия переданы вместе 
со средствами на региональный уровень». 

Удовлетворил ли ответ президента кузбасских медиков? Корреспондент «СП» связался с 
Таштагульской районной больницей, где работает Наталья Осипова. Сама она в этот момент всё ещё 
находилась на «прямой линии». 

Одна из фельдшеров «скорой помощи» сообщила, что она и коллектив не особенно рассчитывают 
на увеличение заработков: «Наша работа не только сложная, но и опасная. Однако медикам из 
наркодиспансера и тем, кто «работает» с кровью, идут надбавки за вредность. А мы на вызовах 
сталкиваемся и с агрессивными психбольными, и с наркоманами, и с пьяными до невменяемости. 
Никакой защиты у нас нет. На авариях «работаем» полностью в крови. И всего за 11 000 рублей. Без 
надбавки за вредность. Это у меня, фельдшера высшей категории, такая зарплата. А санитарки 
получают 5200. Врачи – чуть более 20-ти… 

Цена хлеба - 20 рублей, килограмма мяса – от 180-ти. Вот и прокорми семью! 
В сутки 13-14 вызовов всего на две бригады медиков. В период эпидемий – больше. Из-за низких 

заработков сотрудников не хватает. Бегут медики по этой причине и из медучреждений 
Новокузнецка и Кемерово. 

Правда, наш автомобильный парк обновили – предоставили 4 машины. А в остальном – пустота. 
Но нужно жить, ради детей и внуков». 

«СвободнаяПресса»: Как живет остальное население?  
- Да невесело живет, что тут говорить... 
«СП»: Неужели не верите в то, что заработки после обращения коллеги к президенту 

повысят?  
- Хотелось бы верить, но… не верится. 
Корреспонденту «СП» не удалось пообщаться ни с представителями департамента охраны 

здоровья населения Кемеровской области, ни с сотрудниками администрацию региона. Несмотря на 
то, что жалоба фельдшера «наделала шума», в 18 часов по кемеровскому времени в названных 
ведомствах телефоны не отвечали… 
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Героический фельдшер 
Фельдшер «Скорой медицинской помощи» МУЗ «Таштагольская центральная районная больница» 

Наталья Осипова зимой спасла многодетную семью. 
Произошло это так. Звонок о необходимой медпомощи маленьким детям поступил от их матери в 

первом часу ночи. Семья проживала в поселке Спасск в 12 километрах от Таштагола. В ту ночь буран 
«перемёл» все дороги. На полпути машина «скорой» застряла в сугробе, и Наталья Осипова 
отправилась к больным по неосвещенной дороге пешком, проваливаясь в глубокий снег. 

Зная, что каждая минута на счету, по пути фельдшер вызвала сотрудников МЧС со снегоходом. 
Во время бурана Наталья почти 6 километров пешком добиралась до нуждающихся в экстренной 

помощи. 
Выяснилось, что пострадавшие, мать и трое детей, отравились угарным газом. Прибывшие 

спасатели на снегоходе довезли всех больных до машины «скорой». А врача - в фельдшерский пункт, 
где коллеги отпаивали её горячим чаем, не переставая удивляться решительности. 

В начале марта губернатор Кемеровской области Аман Тулеев вручил отважной женщине медаль 
«За веру и добро». 

Виталий СЛОВЕЦКИЙ  
   

ОБЩЕСТВЕННЫЙ ФОНД 
 

Согласно Уставу Регионального благотворительного общественного фонда содействия 
увековечению памяти погибших граждан в сентябре-октябре 1993 года руководящие, контрольные и 
надзорные органы избираются на три года. В связи с этим в марте 2013 года действующий состав 
этих органов отчитался о своей деятельности. Приведу краткое изложение некоторых выступлений, 
состоявшихся в ходе обсуждения. 

Константинов И.В. – До настоящего времени, как мы знаем, политические партии, общественные 
организации проводят памятные мероприятия вразнобой. В предверии 20-й годовщины трагических 
событий осени 1993 года необходимо создать единый оргкомитет для организации объединённой 
памятной акции. Ваш фонд мог бы совместно с Ассоциацией депутатов России быть инициатором 
такого мероприятия. 

Князев С.А. – Являясь членом Попечительского Совета фонда, могу отметить, что фонд многое 
делает по увековечению памяти погибших при защите Верховного Совета граждан. На мой взгляд, 
это единственная организация, которая занимается конкретным делом. Отмечаю, что фондом 
налажен надлежащий учёт поступающих пожертвований и их использования строго по назначению. 

Пестунов М.В. – Приветствую вас от имени многих жителей города Воронежа. Молодёжь не 
знает, как складывалась ситуация в 1993 году. Поэтому работа фонда очень важна. Со своей стороны 
обязуюсь рассказывать о деятельности фонда в городе и способствовать скорейшему сбору денежных 
средств на изготовление и установку памятника защитникам Советской власти. 

По результатам обсуждения в состав Правления фонда были избраны: Абрамов Борис 
Михайлович, Вакуленко Валентина Александровна, Кузнецов Андрей Леонидович, Смирнов Михаил 
Иванович, Щеглов Петр Алексеевич; в состав Ревизионной комиссии фонда Ионов Святослав 
Игоревич, Мельникова Тамара Владимировна, Рожкова Татьяна Ивановна. 

Председателем Правления фонда избран Смирнов Михаил Иванович, заместителем Председателя 
Вакуленко Валентина Александровна. 

В состав Попечительского Совета фонда вошли Беляев Анатолий Петрович − руководитель Студии 
патриотического искусства «Союз» имени защитника Верховного Совета РФ Б.М. Гунько, Земсков 
Михаил Александрович − главный редактор газеты «Патриот», Князев Сергей Александрович − 
кинорежиссёр, Смирнов Андрей Вячеславович − обозреватель газеты «Завтра» и шеф-редактор 
одноимённого сайта, Смирнов Валерий Марксович − учредитель газеты «Дуэль», Президент 
Общероссийского фонда имени Струве 

СЧЁТ ПАМЯТИ 
Региональный благотворительный общественный фонд содействия увековечению памяти 

погибших граждан в сентябре-октябре 1993 года будет продолжать информировать читателей газеты 
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о поступлении денежных средств на изготовление и установку памятника защитникам Верховного 
Совета Российской Федерации осенью 1993 года. 

В течение первого квартала 2013 года внесли в фонд свои пожертвования товарищи: 
- из Москвы – Абрамов Б.М., Аввакумова М.Н., Антоненко А.Н., Бабкина Т.Н., Воронова В.П., 

Гоготова В.А., Гречихина С.И., Дементьев Н.П., Дмитриевич И.П., Желонкина В.С., Камардина Т.В., 
Кокунов В.А., Лавренов В.Я., Лебедев В.А., Мельникова Т.В., Митрохин А.Н., Михеев Р.М., Наумова 
Л.Ф., Найденович А.П., Покровская В.М., Руденко Г.С., Соловьев М.А., Стреляев А.Н., Струков В.А., 
Фернас Г.К., Шестакова Н.Г., Щеглов П.А.; 

- из Ленинграда – Ильина Н.А., Кальянов П.И., Кудрявцева С.А.; 
- из других субъектов Российской Федерации – Прокудин Л.Н., Шумихина Т.М. 

(Калининградская область), Писарец В.Ф., Терцовский В.А. (Липецкая область), Баурина К.К., 
Образцов И.А., Юрьева Г.Ф. (Московская область), Корнилов В.М. (г. Владивосток), Гаврилов В.А. 
(г. Владимир), Пестунов М.В. (г. Воронеж), Варенов Ю.Г. (г. Йошкар-Ола). Буянович А.П. (г. Псков), 
Гаврилов-Аркин (Мариинско-Посадский район), Лысков В.А. (Ханты-Мансийский округ).  

Некоторые товарищи, которые внесли свои пожертвования, не пожелали, чтобы их фамилии 
публиковались в печати. 

Фондом продолжалась реализация книг членов Союза писателей России священника Виктора 
Кузнецова «Так было (начало кризиса). Август 1991 года», «Так было. Расстрел», освещающих 
события осени 1993 года. Отец Виктор в 1990-1993 годах являлся народным депутатом Моссовета и в 
книгах описывает расстановку политических сил и отношение конкретных депутатов к 
происходящим в те годы событиям. Поэт Фиохин В.П., вступая в ряды участников фонда, передал 
для распространения изданный за свой счёт сборник стихов «Вечерний звон». Сам он участвовал в 
прорыве блокады Дома Советов 3 октября 1993 года, и ряд стихов в сборнике посвящены тем 
трагическим событиям. 

По просьбе авторов вырученные от реализации указаннных книг деньги направляются на 
сооружение памятника. Желающие их приобрести могут обратиться в Правление фонда по телефону 
8-985-780-91-99. 

В целом за первый квартал текущего года в фонд поступило более 133 тысяч рублей. Правление 
фонда выражает благодарность всем товарищам, внесшим свой посильный вклад в реализацию 
намеченного проекта. Одновременно выражаем надежду, что и другие наши соотечественники 
подключатся к этому благородному делу. 

Деньги (только в рублях) можно перечислить, заполнив прилагаемую квитанцию. 

 
Или почтовым переводом по адресу: 119607, Москва, улица Лобачевского, дом 98, квартира 104. 

Смирнову Михаилу Ивановичу. 
Справки по телефону: 8-985-780-91-99. 

М.И. СМИРНОВ, председатель Правления фонда  
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ПОЛИТИКА 
ПУТИН ПОДВОДИТ ЧЕРТУ 

 
В истории СССР советский народ искренне оплакивал кончину своих вождей, провожая их в 

последний путь, только дважды. Первый раз - в связи со смертью Ленина в январе 1924 г. Тогда вся 
страна погрузилась в траур, пять минут по всей стране гудели паровозные гудки, гудки на заводах и 
фабриках страны – все замерли в горе. 

В те скорбные дни на имя Председателя Президиума ВЦИК (с 1917-го до 1936 г. Всесоюзный 
Центральный Исполнительный Комитет – высший орган власти в СССР) пришла следующая 
телеграмма: «Председателю М.И. Калинину. Священный Синод Русской православной церкви 
выражает Вам искреннее сожаление по случаю смерти великого освободителя нашего народа из 
царства великого насилия и гнёта на путь полной свободы и самоустроения. Да живет же 
непрерывно в сердцах оставшихся светлый образ великого борца и страдальца за свободу 
угнетённых, за идеи всеобщего подлинного братства и ярко светит всем в борьбе за достижение 
полного счастья людей на земле. Мы знаем, что его крепко любил народ... Грядущие века да не 
загладят в памяти народной дорогу к его могиле, колыбели свободы всего человечества. Великие 
покойники часто в течении веков говорят уму и сердцу оставшихся больше живых. Да будет же и 
эта отныне безвременная могила неумолкаемой трибуной из рода в род для тех, кто желает себе 
счастья. Вечная память и вечный покой твоей многострадальной, доброй и христианской душе. 
Председатель Священного Синода митрополит Евдоким». (Иван Савельев «Оборваная спираль», 
стр. 312). 

Потрясающие слова, их бы стоило вспомнить нынешнему первопастырю Русской православной 
церкви и всем тем из правительства России и еврейской интеллигенции, которые постоянно 
поднимают шум вокруг тела Ленина, добиваясь выноса его из Мавзолея. 

Второй раз всю страну охватило горе 5 марта 1953 г., вызванное смертью Сталина. Прощаться с 
ним ехали в Москву со всей страны, поезда были забиты народом, власти не могли сдержать поток 
всех, кто ехал в Москву, а площадь у Дома Союзов, в Колонном зале которого стоял гроб с телом 
Сталина, а также прилегающие к ней улицы были забиты народом настолько, что в давке люди гибли. 
Таких похорон руководителей партии и государства в стране больше не было, обоих похоронили в 
Мавзолее на Красной площади в Москве, но бесноватый Хрущёв, ставший во главе КПСС и страны 
после Сталина, сначала облил его помоями лжи в речи «о культе личности и его последствиях», с 
которой он выступил на XX съезде КПСС (14-25 февраля 1956 г.,) уже после его закрытия, а на XXII 
съезде КПСС (17-31 октября 1961 г.) протащил решение о выносе из Мавзолея тела Сталина. 
Перезахоронение состоялось накануне 7 ноября 1961 г. - по Красной площади в это время проходили 
войска, шла тренировка их перед парадом, Мавзолей от их глаз был огражден забором, за которым 
рядом с Мавзолеем вырыли могилу, обложили её плитами и опустили в неё гроб с телом Сталина, 
при этом пуговицы с мундира генералиссимуса срезали, они были золотые, и пришили солдатские 
латунные. Председателем комиссии по перезахоронению Сталина был Шверник Н.М. 

Возникает вопрос, что побудило Хрущёва на эту акцию? Большинство на этот вопрос не ответят, 
найдутся и такие, особенно еврейская интеллигенция, которая одобряет это кощунство, но Хрущёв 
это сделал не из партийно-государственных интересов, а из личной мести Сталину. Об этом нам 
рассказал в своей книге М.С. Докучаев «История помнит», М. 1998 г., он был заместителем 
начальника 9-го управления КГБ СССР, занимавшегося организацией охраны государственных лиц 
(правительства). В книге он рассказал о том, что сын Хрущёва от первого брака, Леонид дважды 
совершал уголовно наказуемые преступления. Первый раз, он находясь в подвыпитом состоянии в 
кругу выздоравливающих офицеров в годы войны после ранения, стрелял по бутылке, установленной 
на голове одного из них и убил его. Отец тогда обратился к Сталину и отмазал сына от кары, его 
осудили на 8 лет с отбыванием на фронте. 11 марта 1943 г. самолет Леонида сбили и он попал в плен. 
Немцы его использовали в качестве агитатора, сажали в машину, в которой возили его вдоль линии 
фронта, и Леонид через громкоговоритель призывал наших бойцов и командиров сдаваться в плен. 
Это дошло до Сталина и через партизан Леонида выкрали у немцев. 

Отец – Хрущёв бросился перед Сталиным на колени и рыдая полз на них прося пощады сыну. В 
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этом состоянии застала его вбежавшая охрана, Сталин приказал поднять его, перенести в соседнюю 
комнату, там привести его в порядок и отвезти в гостиницу. Хрущёв вернулся на фронт, а сына его по 
приказу Сталина партизаны судили и расстреляли. 

В книге Докучаев привел такие слова Хрущёва: «Ленин отомстил царю за повешенного брата, а я 
пусть мёртвому, отомщу Сталину за сына». Этот эпизод Хрущёв перенес на государственную 
политику в стране и развернул компанию лжи на Сталина, обвинив его в репрессиях 1937-1938 гг., в 
которых Хрущёв активно участвовал. Захватив после смерти Сталина всю полноту власти в партии и 
стране, Хрущёв провел основательную чистку архивов в Москве и в Киеве, где он в 1938-1947 гг. был 
1-м секретарём ЦК КП(б) Украины. Несмотря на тотальную чистку архивов, сохранилась его записка 
Сталину: «Дорогой Иосиф Виссарионович! Украина ежемесячно посылает  17-18 тысяч 
репрессированных, а Москва утверждает не более 2-3 тысяч. Прошу Вас принять срочные меры. 
Любящий Вас Н. Хрущёв», стр. 355 книги «Слово товарищу Сталину», М. 2002, ЭКСМО «Алгоритм». 
Р. Косолапов. На этой записке Сталин написал: «Уймись, дурак». 

С 1935 г. Хрущёв – 1-й секретарь МК и МГК ВКП(б), а в 1938 г., как уже сказано, он руководит 
Украиной и по 17-18 тыс. народа в месяц расстреливает, а с декабря 1949 г. Хрущёв опять секретарь 
ЦК и 1-й секретарь МГК ВКП (б) в Москве. В это время и произошло так называемое Ленинградское 
дело с расстрелом секретаря ЦК Кузнецова, председателя Госплана СССР Вознесенского и тысяч 
руководящих работников не только в Ленинграде, но и в других городах России, архивы 
уничтожены, но историки и здесь указывают на причастность к расстрелу по сфабрикованному делу 
Хрущёва, т.к. он в это время был в центральном аппарате партии и курировал правоохранительные 
органы. 

Сохранился и такой документ – его статья в газете «Правда», вошедшая в сборник «Сталин», М. 
1940 г., где на стр. 93 читаем: «Трудящиеся всего мира будут писать и говорить о нём с любовью и 
благодарностью. Враги трудящихся будут писать и говорить о нём со злобной пеной у рта». Вот 
такой был ниспровергатель «культа личности» Сталина, с четырьмя золотыми звездами на груди, с 
которыми, как сказано в книге Феликса Чуева «Молотов», Хрущев не расставался, даже надевая 
спортивный костюм. Будучи изгнанным из власти (октябрь 1964 г.), Хрущёв вместе с сыном Сергеем 
тайно надиктовал книгу и переправил её в США для издания, туда же сбежал и его сын, который в 
наши дни пытается обелить отца, но то, что произошло с КПСС и страной в 1991 г., было заложено 
ещё Хрущёвым, с его подачи с тех пор не умолкает разговор о репрессиях Сталина.  

Минули десятилетия с того времени, а «сталинские репрессии» остаются государственной 
политикой и по сей день, ими прикрываются преступления Ельцина, Кравчука, Шушкевича по 
разрушению Советского Союза в декабре 1991 г., они не сходят с языка тех, кто ныне правит 
Россией.  

После смерти Сталина, когда «жертвы сталинизма» были реабилитированы, поэтесса Анна 
Ахматова сказала: «Теперь арестанты вернутся, и две России глянут друг другу в глаза: та, что 
сажала, и та, которую посадили». Их дети и внуки, используя старые связи, делаются референтами, 
советниками и консультантами на всех верхних этажах власти и вновь составляют ядро той самой 
«пятой колонны», которая, испытывая ненависть к стране, отлучившей от власти их отцов и дедов, 
чувствуя руку Запада, стала медленно, но верно осуществлять его доктрину по разложению 
советского государственного строя изнутри. В 1991 г. они совершили государственный переворот – 
взяли реванш за поражение в 1937-1938 годах! 

В подготовке смены государственного строя в СССР ныне открылась и роль генерального 
секретаря ЦК КПСС Андропова. На это прямо указал в интервью газете «2000» сменивший 
Андропова на посту председателя КГБ СССР генерал армии В.В. Федорчук, см. «2000» №1 за 
12.01.2007 г. «О чём молчит генерал?». 

Показал Федорчук роль Андропова в высылке Солженицына за границу и обеспечение его 
секретными документами из архива НКВД для написания им клеветнического «Архипелага ГУЛАГ», 
который Медведев, будучи президентом России предложил включить в школьную программу. При 
этом Медведеву надо было бы включить в школьную программу и рассказ В.К. Алмазова «Сука ты 
позорная», в котором колымские зэки, разбирая главы солженицынского вранья, не будучи членами 
Союза писателей СССР не стеснялись в выражениях по его адресу (опубликовано в газете «Дуэль»). 
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Сталинскими репрессиями отвлекают народ от содеянного Ельциным государственного переворота 
в 1991 г. и его последствий. Так, Юрий Козенков в своей книге «Спасёт ли Путин Россию???» (М. 
2001 г.) пишет: «Россия за годы ельцинского правления (1991-2000 гг.) отброшена по экономическому 
потенциалу на уровень 1930-1940 годов. За чертой бедности, т.е. нищих, в стране более 50 млн. 
человек (он ссылается на «Комсомольскую правду» от 1.10.2000 г.) По состоянию здоровья населения 
страна находится на 130-м месте в мире, в стране около пяти миллионов беспризорников, 300 тыс. 
детей рождаются ежегодно вне брака, 112 тыс. детей умерли за пять лет неестественной 
смертью, 14 тыс. детей за это время покончили жизнь самоубийством (данные министерства 
образования). 600 тыс. воспитываются в неполных семьях, 1,5 млн. детей нигде не учатся и не 
работают. Из 15 тыс. выпускников детских сиротских учреждений 5 тыс. в течение следующего 
года попадают на скамью подсудимых, 3 тыс. становятся бомжами, 50 тыс. покидают родителей. 
Из 600 тыс. детей =, воспитывающихся государством, только 5% - полные сироты. По 
официальным данным в России уже от 3 до 4 миллионов наркоманов. 30 млн. алкоголиков. Более 90% 
населения России влачат жалкое существование». В таком состоянии Путин в 2000 г. принял 
Россию от Ельцина. 

И вот перед лицом униженного, оскорбленного и обворованного ельцинской командой народа 
России, Путин, вступив в 2000 г. в должность и.о. президента России первым указом оформил 
отставку Ельцина и свое вступление в должность президента России, а вторым гарантировал 
уходящему с поста президента Ельцину: «Он не может быть привлечен к уголовной 
ответственности, задержан, арестован, подвергнут обыску, допросу, личному досмотру». На 
занимаемые им жилые и служебные помещения, документы, транспорт, связь, багаж и его переписку 
распространяется неприкосновенность. Ельцин получил в пожизненное право 75% месячной 
зарплаты президента. Пожизненно выделена охрана ему и его семье, разрешено пожизненно 
использовать госдачу, за счет госбюджета имеет право содержать аппарат помощников». Вот такие 
гарантии предоставил преступнику века Ельцину его преемник. Мир удивился, а Россия проглотила! 

На этом ублажение тщеславия Ельцина не закончилось. Был переименован Уральский 
политехнический институт им. С.М. Кирова в университет им. Ельцина. На стене у входа главного 
корпуса университета закрепили две бронзовые доски: на одной его портрет с текстом о том, что он 
здесь учился. На второй - текст о том, что это университет им. Ельцина. На эту церемонию собралась 
жалкая кучка подхалимов – сооучеников Ельцина и его вдова Наина нагло заявила им: «...на Борисе 
Николаевиче даже черного пятнышка нет...». Самое смешное то, что Ельцин и его жена в девичестве 
Гарина, закончили в этом институте сантехнический факультет, получили специальность инженера-
сантехника. Наина работала в «Водоканалпроекте» Свердловска. Само собой, назвали его именем 
одну из улиц, а спустя время установили 6-метровую статую из белого мрамора, которую теперь 
демонтировали и отмывают от недовольства граждан. А открывать ее в Екатеринбург прилетал 
Медведев. Все эти гарантии и увековечения памяти происходили на фоне скандала о краже его 
семьей 4,8 млрд. долларов США, выделенных МВФ России. Об этой краже писали тогда газеты всего 
мира, ею занимались ООН, Государственная Дума и Генпрокуратура РФ, но всё дело закрыл 
генпрокурор Чайка! 

30 ноября 2001 года Путин вручил Ельцину высший орден России за заслуги перед отечеством. 
Медведев этим же орденом, будучи президентом России, наградил подельника Ельцина Горбачева в 
связи с его 80-летием. Ныне уже Путин этого преступника – Горбачева поздравил с очередной датой 
его рождения. 

При Сталине, начиная с 1925-го и по 1953 гг., было построено 564 крупных промышленных 
города. Были созданы новые отрасли промышленности и тысячи новых заводов. Где эти заводы? У 
всех на слуху были автозаводы ЗИЛ, Ленинского комсомола, Ижевский автозавод, где они? Ответ 
один: все разворовано и уничтожено. В их разбитых корпусах ныне снимают бандитские сериалы. 

В июне 2008 г. я от Ярославского вокзала Москвы проехал поездом до Тюмени, это около 2 тыс. 
км, назад возвращался поездом «Тюмень-Москва» на Казанский вокзал Москвы. По пути следования 
в окрестностях дороги словно всё вымерло: попадались редкие мертвые деревушки с погостами, да 
одно-двухэтажные деревянные бараки без признаков жизни. На дворе июнь, а в окрестностях дороги 
ни хлебных, ни картофельных полей, ни одного пасущегося стада коров или другого скота. Вместо 
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них то и дело попадались разбитые коровники без признаков содержания в них скота. Да и на 
станциях жизнь лишь еле теплилась, всюду разруха, словно только что прошла война. Навстречу шли 
грузовые поезда из цистерн с нефтью. 

У себя на родине в Пышминском районе Свердловской области работники архива не могли 
вспомнить название бывшего колхоза им. С.М. Будённого, откуда я в 1955 г. ушел служить на флот, 
хотя колхоз был награжден двумя золотыми медалями ВСХВ (Всесоюзная сельскохозяйственная 
выставка, переименованная в ВДНХ, которой ныне в Москве нет). 18 тысяч деревень исчезли с лица 
земли, вместе с ними исчезли школы, больницы и колхозы - вымер народ. Тогда довелось мне 
услышать, что якобы газета «Тюменская правда» опубликовала смертный приговор Ельцину через 
повешение. 

Всё это происходило перед досрочным уходом Ельцина с поста президента России, а 13 мая 1999 г. 
депутат Государственной Думы В.И. Илюхин выступил на её пленарном заседании с обвинительной 
речью, в которой веско обосновал обвинение для начала импичмента президента Ельцина по пяти 
пунктам: 

- первый основан на совершенном Ельциным беловежском преступном сговоре по уничтожению 
СССР; 

- второй – на совершённом Ельциным государственном перевороте в сентябре-октябре 1993 г.; 
- третий – на развязывании войны в Чечне; 
- четвертый – на разрушении боеготовности армии и обороноспособности России; 
- пятый – на геноциде российского народа. 
Для проверки этих обвинений Государственная Дума образовала из представителей всех партий  

ГД комиссию в составе 15 чел. во главе с профессором В. Филимоновым. За её выводы 
проголосовало тогда 250 депутатов при необходимости для процедуры импичмента 300 голосов 
депутатов, т.е. свыше 10 млн. избирателей, сотни трудовых коллективов требовали ухода Ельцина с 
поста президента России, безработные и голодные люди перекрывали Транссиб. Вся Россия 
поднялась против Ельцина-сантехника. 

Это лишь отдельные штрихи преступлений власти России во главе с Ельциным за 9 (!) лет 
правления. Как уже сказано, Путин с Медведевым дело Ельцина продолжают, как сообщило 
телевидение: 60 тыс. сирот продали за границу, 120 тыс. сирот содержат в сиротских домах России, а 
число наркоманов в России достигло уже до 9 млн.! 152 тыс. эпизодов преступлений в России даже 
не зарегистрировано - сказал Путин, выступая перед прокурорами. Ну как не воздать почести и не 
увековечить память Ельцину и не наградить высшим орденом России его и его подельника, 
Горбачёва! По телевидению сообщают об украденных миллиардах и миллиардах, и в то же время 
народ облагают непомерными платежами за услуги ЖКХ.  

Так в чьих интересах работает президент России Путин? 
Ю.А. Новосёлов 

   
К АНТИЕВРАЗИЙСКОМУ ОБОСТРЕНИЮ В КАЗАХСТАНЕ 

 
«Странная ситуация складывается внутри возникающего Евразийского Союза: с усилением 

экономической интеграции стран-участниц в них усиливается и этнический национализм. Что 
происходит, попробуем разобраться на примере Казахстана и Киргизии...» 

Учитывая важность Казахстана для России во всех смыслах - и политическом, и 
геостратегическом, и военном - я не решился разбираться в проблеме сам, а рискнул, пользуясь 
личным знакомством, попросить разъяснений у Александра Собянина, одного из лучших российских 
специалистов по проблемам Средней Азии. 

Александр Дмитриевич прислал очень большой и подробный ответ, указав, что это тезисы доклада, 
недавно зачитанного им на «закрытых слушаниях». 

Итак, умолкаю и передаю слово. 
«Если кратко - да: процесс исхода русских, русскоязычных из Средней Азии набирает темпы, и он 

ярок и чувствителен. Этот процесс негативен для России по всем аспектам: идеологическим, 
культурно-цивилизационным, экономическим и военно-политическим. Обратный же процесс 
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(«Третье продвижение») гораздо менее заметен, зачастую нелеп и кривоват, что вызывает не 
меньшую критику, чем исход, и противятся ему, в первую очередь, не в Астане или Ташкенте, но в 
Москве, в коридорах высшей власти. Но этот процесс для России жизненно важен, и потому, на мой 
взгляд, обречён на реализацию. 

Теперь конкретнее. 
Материал Росбалта достаточно тенденциозен, взять хотя бы расположенный рядом со статьёй 

соцопрос. В социологии это называется “некорректно подобранными вопросами”, в политике – 
«закладыванием нужных ответов». Ибо в этих вопросах много реального негатива, но скромно 
опущены жизненно важные для России аспекты работы гастарбайтеров, войны и мира, новой 
индустриализации России. 

Безусловно, нынешнюю власть есть за что критиковать. Безусловно, значительная часть так 
называемых «элит» плоха, не соответствует задачам, стоящим перед страной, подаёт дурной пример 
населению и слишком давно разбалована безнаказанностью. Перечислять по пунктам просто 
противно. А потому люди, всё-таки верящие в то, что выход из кризиса возможен, вынуждены верить 
заявленному Владимиром Путиным решению вернуть обществу «Справедливость и Правду». В 
общество. Иначе список выше станет не тяжёлым приговором 1990-2000-м годам, а эпитафией 
почившей Российской Федерации. 

Если говорить о том, что близко лично мне, - о стратегическом планировании государства в сфере 
этноконфессионального регулирования, - могу констатировать: с 1999 года, когда моя аналитическая 
группа была сформирована и приступила к работе по задачам государства, политика Российской 
Федерации НИ РАЗУ не была последовательной. Но всё время шарахалась и металась в крайности, 
фактически сводя на нет любые позитивные процессы и многократно усиливая даже малейшие 
негативные социальные механизмы, идущие подспудно в мусульманских сообществах городов-
миллионников и промышленных центров России. Хуже того, усугубляя процессы 
противогосударственного обособления, отделения изолированных гастарбайтерских 
северокавказских и среднеазиатских сообществ от общероссийского культурного поля. 

Не называя имён: в демографической и этноконфессиональной сфере линию Российского 
государства в период 1999-2012 годов определяют пиарщики и политтехнологи, озабоченные 
размером заработка, а не решением поставленных перед ними задач, и хуже того, свято верящие в 
пагубную формулу «Чего нет в информационном пространстве - того нет в жизни!». А ведь есть! Ещё 
как есть! И в итоге злоба дня побивает энтузиазм виртуального «Всё будет хорошо, Россия - 
вперёд!». Но всё равно: уже в 2012-м на конференциях, мозговых штурмах и круглых столах по-
прежнему занимаются пустопорожней болтовнёй, не желая знать о том, что уже наработаны десятки 
великолепных и апробированных методик работы с мигрантами и диаспорами. Более того: как только 
г-да Путин, Лукашенко и Назарбаев всерьёз заговорили о Евразийском союзе, из российской 
среднеазиатской политики выдавили немногих реальных экспертов, место которых заняли всё те же 
пиарщики и политтехнологи. 

Поскольку для пиарщиков главное - капитализация конфликта, а вовсе не разрешение вопроса и 
выполнение задачи, то мы имеем то, что и должны получить: разрастание конфликтности в 
отношениях даже с евразийскими союзниками по ТС, ЕЭП и ОДКБ. А в итоге сбываются наихудшие 
предположения, высказанные экспертами моей группы в конце января: налицо тенденция к усилению 
антироссийских настроений и антиевразийских действий со стороны Казахстана, Армении и 
Таджикистана, трёх стран, крайне важных для обеспечения военной безопасности самой РФ. 

Ключевых причин две, внешняя и внутренняя. 
Во-первых, играет роль многолетняя и умелая работа американцев. Очень долгое время Вашингтон 

влиял на высшее руководство принципиально важного для него Казахстана через многочисленных 
британских “экспертов влияния”, а с зимы 2013 г. начал забирать у своего умного, но младшего 
союзника все нити управления. Время приоритета ЦРУ и “оранжевых” действий закончилось, в дело 
вступает Минобороны США, во всей нежной красоте военного планирования. 

Во-вторых, в высших сферах государственного управления РФ по-прежнему доминируют, в 
основном, антиевразийские, антимусульманские, националистические и антиимперские взгляды, да и 
сама российская realpolitik до сих пор определяется чеканными антиимперскими и колониалистскими 
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подходами “Либеральной империи” Анатолия Чубайса. Казахстан и другие страны Средней Азии 
слышат правильную, евразийскую и имперскую риторику Владимира Путина, а на деле видят 
противоположное: жёсткие, недружественные, несоюзнические и просто нечестные действия 
Москвы. Что категорически неприемлемо, и я рад подчеркнуть, что сам г-н Путин это понимает 
(довольно грубая лесть, не более того.- СИ). 

Других вариантов для политика, исходящего из интересов России, просто нет. Это уже вопрос 
выживания, а не просто совместных интересов. Потому что экономическая ситуация будет 
ухудшаться, а военная угроза – расти. Единственный выход – вновь стать большим единым 
государством. Но как раз этого – стать большим государством – Россия сама пока что и боится. У 
руководства страны нет на данный момент адекватного, идеологически честного понимания того, что 
такое реальный Евразийский союз. Поэтому приходится использовать ряд эвфемизмов, которыми мы, 
боясь быть честными, вынуждены себя и своих союзников обманывать. При том, что сильными 
сторонами России всегда были честность, ответственность, справедливость, а не фиговые листочки 
“экономической пользы”. 

Иными словами, Кремль, уже сознавая, что большое государство нужно, как воздух, всё ещё не 
решается публично признать и этот факт, что за это следует платить определённую цену. И тем не 
менее, на мой взгляд, в 2013 году открытый, честный и взаимоуважительный диалог на эту тему 
будет начат. Сперва в узком кругу: Россия, Казахстан, Белоруссия, а потом и в более широком 
диапазоне, начиная с Киргизии и кончая Арменией и Таджикистаном. Вопрос с Азербайджаном и 
Узбекистаном, а тем паче с Украиной, к сожалению, приходится отложить на потом. 

И вот теперь – конкретно о Казахстане. 
Проще всего сказать, что Астана хочет усидеть в двух сёдлах. А если детальнее, то в Казахстане, 

вопреки легенде, нет такого сплочения элиты вокруг Лидера, как в Белоруссии, и потому, как только 
в кулуарах (и Астаны, и Вашингтона) уяснили, что разговоры об интеграции могут перейти в 
практическую плоскость, в “верхах” Казахстана появились резко антиевразийские и антироссийские 
настроения. Что и понятно: США в Казахстане – это отнюдь не только сами США. Это и 
Великобритания, их дублёр, и ваххабитские монархии Персидского залива, и – хотя не очень 
последовательно – Франция, и, разумеется, десятки их клиентов, агентов влияния в структурах власти 
или рядом с властью. 

До поры до времени они были тихими, а их интриги и ропот – этакой “фигой в кармане”, 
поскольку сам Елбасы считается (и не без оснований) сторонником Евразийского союза. Но и мнение 
США для Назарбаева значит не меньше (не больше, конечно же, но и не меньше) мнения России. 
Поэтому в феврале-марте грянул целый залп заявлений о категорической неприемлемости 
политического объединения в Большую страну, о том, что интеграция остановится исключительно на 
экономическом сотрудничестве. Это заявил и сам Нурсултан Назарбаев, и – вслед за ним – ВСЕ ДО 
ЕДИНОГО высшие лица и влиятельные политики Казахстана. 

Именно с этого момента, а если точнее, то ещё с июня 2012 года, когда на саммите ШОС жёстко 
схлестнулись россияне и китайцы и Москва с огорчением увидела, что Астана и Бишкек полностью 
поддержали именно китайскую позицию по всем важнейшим вопросам, моя группа забила тревогу, 
требуя от руководства России понимания того факта, что масштаб разворота Казахстана от России 
приобретает черты необратимости. К сожалению, тем политически горячим летом властям было не 
до нас и вообще не до Средней Азии, и в результате: 

(а) строительство АЭС в Актау по российскому проекту, уже прошедшему общественные 
экологические слушания, снова приостановлено, потому что Казахстан подписал с французской 
Areva соглашение о строительстве французской атомной станции (а две Казахстан не потянет); 

(б) Казахстан взвинтил страсти вокруг Байконура, в одностороннем порядке уменьшив число 
разрешённых пусков “Протонов” и подписав с Францией протокол намерений о постановке 
французского стартового стола на Байконуре (этого Россия допустить не может в силу обрушения 
военной безопасности Урала и Сибири). Больше того, пользуясь тем, что с российской стороны 
Межправкомиссию по Байконуру возглавил Игорь Шувалов, казахи попытались тайком начать 
переговоры о статусе города Байконур, и только благодаря оперативно поднятой (в какой-то мере и 
вашим покорным слугой) тревоге эту интригу удалось остановить. И слава Богу, ибо, увлёкшись 
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обсуждением гонораров за запуски, команда Шувалова запросто могла «сдать» интересы России; 
(в) и самое главное: в конце апреля Казахстан объявил, что в порту Актау создаётся военно-

морская база США – под предлогом работы на пути вывода НАТО из Афганистана. Это, безусловно, 
именно предлог: США никуда не уйдут из Афганистана ни в 2014-м, ни в 2015-м году, и вот тут-то я 
просто обязан обозначить РЕАЛЬНУЮ цель американских агентов влияния в высшей политике 
Казахстана. Потому что с Байконуром-то решить просто: заменить либерал-радикала Шувалова на 
решительного державника в Межправкомиссии, а вот вопрос с Актау может оказаться той самой - по 
Гумилёву - чужеродной веточкой, которая обрушит на землю жизнеспособный, но кренящийся дуб. 

Дело в том, что окружение Нурсултана Назарбаева, всё больше доверяющего мнению 
приближённых лиц, сумело убедить Елбасы в том, что от базы ВМС США в Актау Казахстану 
прямая выгода, и ничего худого для России в этом нет. На самом же деле флаг US Navy на Каспии – 
это ПРЯМОЕ ПОКУШЕНИЕ НА ВНУТРЕНЮЮ БЕЗОПАСНОСТЬ РОССИИ в Северо-Кавказском, 
Южном и Приволжском федеральных округах (в трёх из восьми федеральных округов!). Больше 
того, это резкое обрушение уровня безопасности в Азово-Черноморском бассейне, на Северном 
Кавказе, на Каспии, вдоль Волго-Дона и на Южном Урале. В 2000-2002 годах, когда (ещё при 
администрации Дж. Буша) такой проект появился впервые, все государственнические силы России (в 
том числе, могу с гордостью признаться, и моя группа) встали на дыбы и сумели доказать Кремлю, 
что следует предпринимать определенные шаги, которые и воспоследовали. 

В результате тогда, 10 лет назад, сложная и грамотно построенная стратегическая операция США 
по расширению тем Каспийского диалога до военного и военно-технического сотрудничества и 
параллельная работа в структурах государственной власти РФ среди агентов влияния завершилась 
провалом. Флага ВМС США в портах Казахстана не появилось, а тема придания Волго-Дону статуса 
международной речной трассы подобно статусу Дуная или Суэцкого канала, которую по глупости 
или ещё по какой причине начали обсуждать в транспортных ведомствах России, окончательно снята 
с повестки дня. Но Марат Тажин, по праву слывущий одним из основных лоббистов интересов США 
в Астане, и его группа на этом не успокоились. 

Справедливости ради нельзя не отметить: лично Марат Муханбетказиевич не хочет России зла и, 
более того, России, скорее, симпатизирует. Он просто играет в подковёрные статусные игры в Ак 
Орде, стремясь максимально повысить свою ценность в глазах Нурсултана Назарбаева. 

И вот тут могу сказать со всей ответственностью: логика американцев, конечно, ясна: они выбрали 
г-на Тажина и других карьеристов для “мягкой коррекции” позиции Елбасы, посулив взамен 
дальнейшие карьерные взлёты. Но Вашингтон, видимо, не учитывает некоторые нюансы позиции 
Москвы. Каким бы безвольным и мягкотелым ни казался Кремль, сразу после появления первого же 
катера под флагом ВМС США на Каспии Медведь выйдет из спячки. Просто потому, что поставить 
под потенциальный удар три из восьми федеральных округов РФ никто “евразийскому военному 
союзнику по ОДКБ” не позволит. Россия, конечно, ещё не та, какой должна быть, но она изменилась, 
и если этого кто-то в Астане или Алма-Ате ещё не понял, ему же хуже. По той простой причине, что 
Медведю нет разницы, ударили его в живот по злому умыслу или от невеликого ума “американцев” 
из Астаны – Медведю будет больно, и реакция будет соответствующей. “Эки атка гёп жетпейт” (“В 
двух сёдлах усидеть – зада не хватит”), - гласит старая киргизская пословица, и питать на сей счёт 
иллюзии не советую никому. 

Итак, ситуация с Казахстаном очень сложна. Но дело не столько в Казахстане, сколько в самой 
России, внутренние проблемы которой порождают 90% внешнеполитических неудач. Сегодня, в 
отличие от 2010-2011 годов, “линия Тажина” в Астане уже не так безусловно сильна. Теперь там 
понемногу заявляют о себе и более ответственные за свою страну политики. Так что уверен: пусть и в 
самый последний момент, но Казахстан по вопросу о Волго-Доне займёт здравую позицию. Но очень, 
очень многое зависит от России. От способности её руководства навести порядок, надёжно 
“зачистив” внутренних врагов. А всё остальное приложится».  

Лев ВЕРШИНИН, Александр СОБЯНИН  
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ОТДЕЛ РАЗНЫХ ДЕЛ 
С ДУМОЙ О БУДУЩЕМ 

 
Уважаемый Юрий Игнатьевич! 

С вашими работами в Интернете начал знакомиться пару месяцев назад. Прочёл ряд ваших книг: 
«Чёрная ленточка», «Евреям о расизме», «Кнут народа», про убийц Сталина и другие, далеко не все. 
Был очень рад, узнав, что я не один пришёл к выводу, что нынешние правительства постсоветского 
пространства пришли к власти за счёт предательства интересов народов. Они преступными и 
остаются. 

Павлодар, где я живу более 30 лет, − не Москва, не информативный центр, даже обменяться 
мнениями не с кем. Многое, что происходит в мире и вокруг нас, узнаю из официальных СМИ, 
которые уже закрыли или ещё не закрыли. Поскольку вы судите о человеке по его биографии и 
образовательному (не всегда) уровню, наконец, по делам (это отрадно), то позвольте представиться. 
Да, я из Казахстана, откуда не только Жириновские, Шариковы и Швондеры, но и вы, Мухины. 

Я из тех, кто пророс сквозь асфальт, вопреки раннему сиротству, живя в далёком степном ауле. 
Паровоз увидел впервые в 14 лет. Становлению как личности я обязан Советской власти, комсомолу 
и партии, моим русским учителям: от мастера, кто ставил мою рабочую руку, до заслуженного 
деятеля науки и техники. Мой рабочий язык − русский, хотя казахский − родной. Перед всеми – 
советскими властями и учителями − я в неоплатном долгу! Не понимаю принципиально людей, 
которые считают, что никому и ничего не должны. 

Мои вехи. Ремесленное училище (Куйбышев), токарь (Чирчик); вечерний, затем очный техникум 
профтехобразования (Ташкент); технолог, конструктор, главный инженер завода (Караганда); 
вечерний политехнический институт там же; очная аспирантура Московского 
станкоинструментального института; доцент, завкафедрой, начальник управления стратегического 
развития университета в Павлодаре; председатель технического комитета по машиностроению РК. 
Теперь на пенсии. Не потому, что дряхл и нечего сказать людям, потому что не желаю работать на 
преступное правительство, чтобы самому не стать таким. Не могу и не хочу брать и давать взятки. 
Честь дороже! Да и люди уже не те. Нежелающим трудиться разве можно и нужно что-либо 
говорить. 

Доктор технических наук, профессор с 1982 года. Из времён, когда «верблюду» из Казахстана 
пытаться защитить докторскую в аристократическом вузе, при отчаянном противодействии жидов (в 
вашей трактовке), было безумием. Тогда и ВАК зверствовал. Я всё же преодолел непреодолимое. 

По убеждению интернационалист, об этом могут сказать 30 моих выпусков инженеров-механиков, 
которые всегда приглашают как единственного чтимого своего преподавателя на юбилейные 
торжества каждые 5 лет. Выпускники разошлись по всему миру. Эти 30 лет был заведующим 
выпускающей кафедрой «Технология машиностроения». 

Хотя к евреям в целом (есть среди них и мои друзья) отношусь обоснованно негативно. И эту 
негативность вы не отвергли, а по причинной связи доказательно подтвердили. Кстати, с М.И. 
Друинским знаком лично, мы ряд лет были завкафедрами на одном факультете. Он всегда садился 
рядом со мной на советах и собраниях, пока не эмигрировал в Германию. 

Моё кредо − «танцевать» от практики. Она критерий истины. Я работал токарем, когда начались 
безумия Хрущёва. «Догоним и перегоним США по производству молока и мяса, инженеров и 
учёных» При мне узбеки выгнали своих ишаков на улицы, чтобы не платить налоги. С Хрущёва 
началось безудержное повышение цен, что продолжается по сей день, чем и доказывается падение 
страны. Всё остальное − болтовня. При мне упразднили отраслевые министерства, заменив их 
совнархозами, подрубив под корень технологические основы. При мне дипломы об образовании 
стали превращаться в фикцию; евреи толпами пошли в учёные, чтобы, получая должности и 
надбавки за степень, продолжать ничего не делать. При этом, объединившись по Талмуду, 
переходили в другие национальности и меняли свои фамилии. Попробуй, поймай. Евреев не брали в 
секретные организации, а ещё раньше − в свидетели. Ещё раньше не разрешали селиться рядом, в 
городах. К моменту развала СССР евреи составляли 2% населения и 30% всех дипломированных 
учёных. Но люди всегда били их не по паспорту, а по морде. Ваши подходы к ним больше 

 24

эмоциональные, без опоры на историзм, без учёта практики отношений, хотя и приводите 
ужасающие статистические данные. Другие уже застрелились бы, а этим всё нипочём. Посмотрите, 
как они себя ведут по отношению к Палестине. По наглости они братья с США. 

Я работал среди евреев, был ближе к ним. Могу рассказать много типовых случаев. Например, на 
заводе в Караганде отделы были укомплектованы в основном евреями. Носили фамилии: Кирсанов, 
Гвоздырев, Полторак... Даже главный конструктор Перец Мордович в документах значился Пётр 
Маркович! 

Как-то вышли покурить. Полный коридор конструкторов и технологов. 
Евреи начали беглый опрос: Ты кто по национальности? – Русский. А ты? – Украинец. А ты? – 

Русский. Так из двух десятков евреев ни один не признался, что он еврей. Но меня никто не спросил. 
Противно стало от их наглости. 

Я признался, что еврей. Ты – еврей? Да, еврей. Во-первых, я интернационалист. Потому не могу 
позволить исчезнуть такой нации, как еврейская. Поскольку вы все перешли в другие 
национальности, то я перехожу в евреи. 

Когда вы пишете, что иудеев-нацистов среди евреев всего 2-3%, то глубоко ошибаетесь. Иудейство 
у них заложено в генах, основа их религии. Если даже они не проявляются явно, скрываются, наводят 
тень на плетень, то, когда им выгодно, проявятся обязательно. Все евреи − иуды, нацисты по вере и 
убеждению. Вот только 1% из них может быть нормальным по советским меркам. Если вы помните 
математику, то по закону больших чисел, «крайние случаи могут как угодно отличаться от истины». 
Один из моих почитаемых друзей-евреев так сказал про этот процент, когда я его информировал о 
том, что в Чирчике один еврей работал токарем. «Да он тысячник! Среди тысячи евреев всегда 
найдётся один дурак!». Это заключение ближе к правде, чем сотни трудов о еврейском расизме. Мне 
жаль С. Кара-Мурзу. Разве теперь время объяснять, вместо того чтобы давать по морде?! 

Никто не хочет работать, все хотят жрать, в том числе друг друга. Суды не помогут. Судиться, 
доносить, врать, предавать – это менталитет евреев. Вам, русским, если даже заново родитесь, евреев 
не преодолеть. Они шли по своему пути тысячи лет. Вы поймите, из дворового пса не воспитать 
шакала. Эта другая псовая порода. Но у вас есть выход. Вы можете запретить в законном порядке 
иудаизм на территории России. Как религию, несущую нацистскую идеологию, господство евреев за 
счёт унижения и захвата других народов в рабство и так далее. Доказательств больше, чем 
достаточно. Запретить проповедование явное или тайное личностями и организациями (синагогами и 
прочими). Преследовать до искоренения. Так можете спастись на века от господства иудеев. Нужно 
опубликовать в массовых масштабах выдержки из Талмудов, Торы, Ветхого и Нового заветов. 
Пояснить людям, кто есть кто. Это будет священная работа. Евреи без Талмуда и раввинов 
вынуждены будут стать другими людьми, не сразу конечно. Если снести фундамент, крыша долго не 
продержится. Поставить вопрос перед избирателями, конкретно в Думе. Ведь того что изложено в их 
священных писаниях, нет ни в какой вере. Думаю, вы найдёте пути, сторонников и помощников. 
Нужно использовать естественную ненависть населения всюду к евреям, а не судиться поштучно с их 
подонками. Почему бы вам, Юрий Игнатьевич, не написать книгу про первопричины еврейских 
погромов. Хотя бы за последние сотни лет. Их били и ненавидели всюду. Почему? За подлость, 
обман и предательство. К другому выводу вы не придёте. Иначе все другие народы мира пришлось 
бы доказательно объявить нацистами. Вы бы оказали услугу всему миру, в том числе и России. 
Мыслите стратегически и поступайте тактически. 

Я не верю никаким СМИ с начала хрущёвских времён. Его пасквилям − тем более. Ложь стала 
официальной доктриной СМИ. Я всегда считался возмутителем спокойствия властей. Сначала свои 
идеи испытывал в узких масштабах, только потом пытался расширять опыт, если он удачный. Так, в 
90-х годах началась массовая «прихватизация». Ректор нашего университета начал красть его 
ресурсы и всё, что представляет ценность. Здания, лаборатории, литературу, кадры и так далее. Тогда 
я был председателем совета старейшин университета. Я ему сказал: «Знай меру!» Он продолжал свои 
гнусности. Я написал в правительство РК. Прислали правительственную комиссию, как выяснилось, 
заранее подобранную ректором за взятки. Хотя все факты были налицо, меня признали виновным, 
даже предложили извиниться. В ответ я их послал... Затем уволился, получив по решению суда 
денежную компенсацию за нанесённый мне моральный ущерб. За меня заступились и родители 
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студентов. Моё обращение в правительство поместили в Интернете со своими подтверждениями и 
комментариями. Через полгода ректора уволили. Но я не вернулся в университет. Вот почему. 
Профессорско-преподавательский состав, члены совета вуза, через день бегавшие ко мне с жалобами 
на ректора, спрятались под крыльцо, как шавки. Более того, некоторые написали на меня пасквили в 
пользу ректора. Ведь я хотел только спасти вуз, студенчество. Что же подавать руку этим шавкам? 
Или плюнуть им в рожи? 

Ещё раньше я организовал анкетирование всех студентов с вопросом, берёт ли кто из 
преподавателей взятки. Оказалось, 75% берут. Результаты опубликовал в местной газете. Все − 
молчок. Где прокуратура, министры и вся остальная сволочь? Позже, методологию борьбы с 
взяточниками послал открытым письмом Медведеву Д.А., желая помочь. Её опубликовала массовым 
тиражом «Независимая газета». Молчок. Как сказал недавно М. Задорнов: «Предлагать бороться с 
взяточниками − всё равно что пытаться свергнуть существующее правительство!» 

Теперь вузы превратились в лавки по торговле дипломами. «Учёных - тьма, а учений нет». Так 
называется моя статья, опубликованная в «Казправде». Как будто бы наступило просветление умов. 
До суверенизации было в РК 1000 докторов наук (за 70 лет Советской власти), после стало 20 000 и 
более – тьма. Чтобы не испытывать чувства стыда перед студентами и не способствовать их 
разложению, отказался от преподавательской работы. Лгать не могу, за правду преследуют. 

Потом отказался от должности председателя ТК «Машиностроение». В РК ничего не делается без 
взяток. Верхи полны тупизма, воров и бандитов. Сверху донизу. Поделили сферы влияния, чётко по 
иерархической лестнице. От предоставления природных ресурсов за взятки, должностей в аренду и 
передачу людей в рабство иностранным компаниям до грабежа на уровне ЖКХ. Не знают ничего о 
деле. Никому оно не нужно. Раздают только народные богатства, госзаказы и должности за взятки. В 
отличие от вас в Казахстане всё построено по клановому признаку. Так, согласно данным «Голоса 
Америки», 80% чиновников правительства РК − южане, из них 80% из рода Назарбаева – шапрашты. 
Причём никто не задерживается на должности больше 3-4 лет по причине окончания срока её аренды. 
Даже если вы на четвереньках, опустив голову и глаза, доползли до трона, и, поклявшись в верности, 
целовали руку хану (это не шутка, а реальная процедура, выполненная и описанная Р. Алиевым). 
Султан имеет трёх жён, гаремы, дворцы, виллы и в других странах. 

Мы счастливы тем, что жили в советское время, верили, трудились и мечтали не стать вором в 
законе, а быть полезным народу и государству. Теперь никто не закроет грудью амбразуру ДОТа, не 
будет защищать земли иностранцев. 80-90% ресурсов отданы им. Казахстан только по названию 
земля казахстанцев, даже не казахов. 

Ещё конкретней. Ситуация по ЖКХ вам известна. Обложили оброком не за оказанные услуги, а по 
числу квадратных метров квартиры. Через суды вырывают еду изо рта пенсионеров. В нашем доме 
около 200 квартир. Я трижды собирал людей, разработал положение об оплате, устав, предложил 
кандидатуру председателя КСК (ТСЖ). Никакого проку. Жители (в основном русскоязычные) 
опасаются объединяться, судиться. Более того, начали доносить на меня, якобы хочу нажиться. Даже 
в университете я не преследовал никаких личных целей. Я стыдил людей − вы же советского 
воспитания, как же позволяете себя грабить бездельникам! 

Потом я подал в суд на КСК. Оказалось, у них «крыша» в акимате и в судах. Все имеют свою долю. 
Но процесс есть процесс, против правды и законов официально не попрёшь. Выяснилось, что законы 
– дымовая завеса. А люди, ради которых я пошёл в суд, даже отказались свидетельствовать. Было 
семь заседаний суда. Единственно, чего достиг, − мне разрешили не платить, пока не предоставят 
данные, за что платить. Теперь сами жители собирают деньги по квартирам, чтобы чинить 
разваливающийся дом. Понятно, их послал... 

Я ведь не ограничился Павлодаром. Делал доклады в правительстве, разрабатывал 
государственные проекты по импортозамещению, получал одобрение руководителей заводов всех 
областей РК и прилежащих к РК областей РФ. Организовывал международные конференции. 
Никаких конкретных результатов. Всё заволокитили. Причины уже назвал. 

Теперь могу с полным основанием заявить. Народ выродился из людей в животных, 
существующих по инстинктам, используя ваши термины: жрать, врать, трахаться, убивать. 
Просветлять их и разъяснять им нужно, но надеяться, что они по чьим-то призывам выйдут на защиту 
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народных интересов, нельзя. Да, они выйдут для защиты своих шкурных дел на улицы, если кончится 
еда, вода, провалится крыша, негде будет спрятаться. Процесс обнищания идёт полным ходом, но 
терпение народа бесконечно, как пространство и время. 80% населения живут в бедности, но 
продолжают голосовать за преступную власть. Молодёжь в своей массе уже не советская, а 
жидовская. Интелегенция не совесть нации, а говно нации, по Ленину. Именно, зажравшаяся 
интеллигенция развалила СССР. Можно повторно наступать на грабли и получить также повторно по 
лбу. Это дело вкуса. 

Как старший по возрасту и борьбе за народное дело, позвольте дать несколько рекомендаций. 
Почему бы вам не написать Манифест трудового народа и дать его всем в руки. Могу помочь. 

Наказывать через 4 года правления – почти блеф. Отложенный страх не действует. За это время или 
ишак сдохнет, или шах умрёт. До Насреддина дело не дойдёт. Нужно, чтобы кандидат дал 
обязательство-гарантию каждому избирателю в руки. Как только он не выполняет своих 
обязательств, избиратель отправляет карточку-обязательство по почте. Когда число карточек 
составит 25% от числа избирателей, депутата призывают к ответу. Не устроит ответ, немедленно 
отзывают, без волокиты, согласования с его крышами. Ищут и находят ему замену. Чиновника нужно 
держать постоянно на коротком поводке, чтобы знал, кто может ему сказать «к ноге». Честный 
человек нынче в чиновники не пойдёт. Чиновник – преступник по определению, другого в этой среде 
не потерпят. 

В манифесте нужно делить людей на производящие силы и остальные (на жидов). Обобществление 
результатов производства ставить в первую голову. Производство, природные ресурсы могут быть 
частными, а вот присвоение – только общее. И так далее. 

Общий недостаток ваших работ в том, что не выявляете причины, называете факты, не углубляясь 
в историю вопроса. Вы до сих не назвали причины развала реального социализма, истории которого 
около 15 000 лет. Не назвали, почему развалился СССР. Объективно так задачи нельзя ставить, чтобы 
не оказаться схоластом. В бога не верите, а почему другие верят? Более того, теперь всех русских 
отдают в объятия церкви. 
Я написал ряд небольших работ: «Первопричины развала реального социализма», «Как и почему 
появилось понятие «бог», «Кризис мировой системы образования», «Новая система синергетического 
и обобщающего образования». Их фрагменты опубликовали. Далее московским жидам не 
понравилось. Учиться 30 лет, остаться без работы в 50 лет, познав только менее 10% знаний, 
выработанных человечеством, нельзя. Во-первых, никакая экономика не выдержит такого балласта. 
Нужно заканчивать учёбу к моменту биологического созревания, в 17 лет. Не сидеть у общества на 
шее 50 лет при продолжительности жизни 70 лет. Не случайно всюду пытаются увеличить возраст 
выхода на пенсию. Даже готовы переобучать после 50 лет (программа Путина-Медведева). Вначале 
развалили производства, распустили квалифицированный персонал, а теперь глупейшим образом 
хотят привлечь их снова к работе. А как быть с проклятым властями советским мышлением? Нет, 
преданных анафеме к жизни не вернёшь. Перевоспитать не удастся. Даже шайбу к гайке не всегда 
подберёшь. А здесь люди, и какие! Почему бы авторам программ не посмотреть в глаза этому 
персоналу? Привыкли смотреть в пустое пространство перед телекамерой. 
Упёрлись лбом в стену. Специалистов не хватает не потому, что мало выпускают, а потому, что их не 
так и не тому учат. Создать иную систему образования можно и нужно, обучая не метафизическим 
частностям, а инвариантам.  

М.М. ЖАСИМОВ, профессор  
   

ПРОХАНДИАДА – 2 
 
Во всем мире растет сопротивление общественной системе, плодящей преступников, коррупцию, 

безработицу. Неспокойно везде: Греция, Испания, Италия, Египет… В Португалии, к примеру, на 
улицы столицы выходят до полумиллиона человек. К людям приходит осознание того, что власть 
имущие, те слои общества, включая полицию и правосудие, которые подвержены коррупции, так или 
иначе связаны с преступным миром. У многих из них, мягко говоря, рыльце в пушку. Рыночно-
денежная цивилизация, капитализм – это тупик человечества, в котором оно уже оказалось по воле и 
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стремлением «избранных», когда нищенствует подавляющая часть населения планеты, а 
благоденствует «золотой миллиард».  

 
Народ Венесуэлы прощался с Уго Чавесом. Такой всенародной любви, уважения, благодарности за 

подвиг, такой всенародной скорби по поводу безвременной кончины не видели люди со времен 
Сталина. Весь мир отдал дань уважения лидеру народа Венесуэлы. Низко склоняет голову перед 
памятью Уго Чавеса и народ России. 

За что так любят Чавеса граждане Венесуэлы? Он использовал богатства недр страны для того, 
чтобы дать всем людям доступ к образованию и здравоохранению, чтобы уменьшить разрыв между 
богатыми и бедными, он поднимал авторитет страны на международной арене. Но главная его 
заслуга в том, как говорит народ Венесуэлы, что Чавес «разбудил нас от сна социальной 
несправедливости», в котором сейчас пребывает Россия. 

С легкой руки бледного подполковника со стеклянными глазами у нас практически закрыт путь к 
бесплатному образованию и здравоохранению, приватизация жилья – величайшая афера века, когда с 
«собственника» жилья дерут три шкуры и когда реальна и близка ситуация, при которой он «по 
закону» может потерять жилье и оказаться на улице. Никогда еще за всю историю России так низко 
не падал нравственный климат в стране. Это какая-то духовная коррозия. Пропагандистский аппарат 
сильных мира сего вогнал нашу «элиту» и значительную часть народа, замороченного западными 
стандартами жизни, в гонку потребительства, ведущую к духовному помрачению. 

В эпоху бездуховности величайшая ответственность лежит на оппозиционных СМИ. Здесь 
особенно нужны единение и сплоченность. Предательство, а то и пятая колонна – это удар, от 
которого не так легко оправиться. Сталин это хорошо знал. Сейчас у нас в стране какая-то эпидемия 
предательства. Предают интересы государства на международной арене, интересы народа внутри 
страны, предают ради карьеры, материальных благ те, кого еще вчера считали друзьями, предают 
товарищи по партии, движению… Тему предательства неоднократно поднимал В. Ковалев, чьи 
статьи всегда читаю с интересом и глубоким удовлетворением: он всегда ухватит суть того или иного 
мерзостного явления в нашей жизни, уже народившегося и довольно распространившегося, но не 
получившего своего названия, четкого определения. 

Сейчас наша власть тщательно зачищает пространство свободы слова. Много ли осталось 
оппозиционных газет? Некоторые из них стали полуоппозиционными (часть материалов явно 
публикуется по заказам, которые оплачиваются кем-то). Опасно то, что пятая колонна в 
оппозиционных СМИ действует не всегда грубо. По капельке яд вливается в ухо, постепенно доза 
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увеличивается. Ну кто мог в самом страшном сне представить, какая метаморфоза произойдет с 
любимой газетой «Завтра» и ее главным редактором… По историческим меркам совсем недавно 
газета писала о Путине: «…Путин – отставной получекист, полулиберал, полупатриот, 
полугосударственник». Правда, сразу же вспоминается знаменитая эпиграмма Пушкина? Но Путин 
никогда не был «полу». Он всегда был «полным». 

До сих пор невозможно забыть передовицу Владислава Шурыгина «Победа будет за нами!» 
(«Завтра» №18 от 2005 года). С какой горечью, даже надрывом, автор статьи писал о том, во что 
превратил Путин великий праздник Победы 9 мая 2005 года. «В ознаменование шестидесятой 
годовщины Победы Путин решил преподнести собравшимся в Москву «Хозяевам Мира» подарок – 
Москву пустую, Москву в оцеплениях, секторах, зонах. Милицейских проверках и рамках 
металлоискателей. Москву без москвичей. Москву – Багдад, с «зеленой зоной» безопасности для 
американцев и их союзников по коалиции, где они могут не бояться аборигенов и чувствовать себя 
как дома». Когда там же читала о праздновании Победы в 1975-м и 1985 годах, даже прослезилась. 
Шурыгин нашел самые верные и точные слова для того, чтоб выразить уверенность: Победу никогда, 
никому у нас не украсть, она живет в сердце каждого советского человека. «Кумачи, знамена и 
транспаранты, букеты цветов, песни под баян, серебро и золото медалей, алые светляки орденов. 
Москва – для москвичей, вся столица во власти праздника». И ясно видится мне: вот по залитому 
солнцем Александровскому саду идет Владислав Шурыгин, на его плечах – лейтенантские погоны, у 
него почему-то временами лицо моего отца – старшего лейтенанта, прошедшего от Сталинграда до 
Берлина. Лица у обоих молодые, красивые. Но тут же вместе с автором статьи возвращаюсь к 
действительности. Всё, за что сражался и умер отец Шредера, самым чудесным образом сбылось. 
Никакой великой и могучей России теперь нет. «С каждым годом все больше русских и украинских 
детей пополняют ряды неграмотных деклассированных манкуртов, в которых мечтал превратить 
население России Адольф. И давняя мечта фюрера – черноземная житница «Ukraina» - давно 
отторжена от России и с готовностью лобызает немецкие сапоги….». 

Отец моего мужа не дошел до Берлина – он погиб в октябре 1941 года на Карельском фронте, 
погиб солдатом (ему не хватило времени стать лейтенантом). Он никогда не узнает, что Шредер 
вместе с Путиным принимал парад на Красной площади. Не узнают все, погибшие в 1941-1945 гг. А 
каково ветеранам, дожившим до нашего времени? 

Что при этом чувствовал Путин на параде 2005-го, если человек, не ведающий стыда, вообще 
может что-то чувствовать? Шурыгин пишет: «Что будет чувствовать он, когда мимо него пронесут 
дышащие славой легендарные знамена фронтов и армий? В тщеславном ослеплении начнет грезить 
себя «великим правителем», полководцем и «спасителем Отечества»? или в темно-алом шелке и 
бархате знамен ему вдруг привидится грозный лик вождя, по-живому ясно сверкнут пронзительные 
сталинские очи, и сердце маленького подполковника стиснет предчувствие чего-то страшного, 
неизбежного? 

А может быть, он испытает чувства обычного «офисменеджера», которым, собственно говоря, все 
эти годы, если судить по его делам и решениям, он и является. Удовлетворение от хорошо 
проведенного и организованного «мероприятия», предчувствие «пафосного» ужина со столь 
известными и влиятельными персонами, мелкие заботы чиновника…» 

Чем объяснить эту метаморфозу? Разве у нас что-то изменилось за несколько лет? Изменилось 
только в худшую сторону. Народ продолжает вымирать. Коррупция и воровство в самых высоких 
эшелонах власти увеличились в разы (казалось бы, выше уже невозможно). Главное – народ 
продолжает вымирать, а Путин слово «русский» боится произнести. Мало этого: ему доставляет 
какое-то извращенное удовольствие оскорблять русских. Последний фарс с Депардье переплюнул все 
границы чувства достоинства, самоуважения президента такой огромной страны, как Россия. 

Метаморфоза «Завтра» не была для внимательного читателя громом среди ясного неба. Вдруг где-
то у Проханова мелькнуло слово «духовник» и вызвало законное недоумение: разве у нас по месту 
работы у верующих должны быть духовники? Но эта «мелочь» скоро забылась (но, очевидно, осела 
где-то в подсознании). Да и как же могло иметь место какое-то сомнение в отношение Проханова, 
если он с такой силой презрения, ненависти к оккупационному режиму писал о Путине: «Путин весь 
в фиолетовых пупырышках, в тонких жилках гниения. Никак не расстанется с трупом. Приставил 
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почетный караул, сохранил привилегии, бережет “семейный бизнес”, держит Окулова в “Аэрофлоте”. 
Превратил Кремль в огромный саркофаг с чудовищной мумией… Вертикаль власти мягко вращается, 
смазанная желтым жиром мертвого истукана. Властители от Верховного до мелкого околоточного 
презирают народ. Видят в нем быдло, которое снесет любое повышение тарифов, изъятие последних 
льгот, установление в России каннибальского строя, требующего ежегодных ритуальных жертв в 
миллион погубленных душ». 

Когда Проханов был искренним: тогда или сейчас? Ельцину, свершившему два государственных 
переворота, Ельцину, по приказу которого расстреляли Верховный Совет, Ельцину, виновнику 
гибели москвичей, Ельцину, при котором вымерло несколько миллионов русских, Путин ставит 
памятник. Ельцина Путин награждает орденом. А ведь Проханов в своей передовице (октябрь 2004 г., 
№40) писал: «Россия умрет, если из колодца русской истории не извлекут труп Ельцина. Его нужно 
выволочь, отвезти на свалку мусора, залить негашеной известью, закопать глубоко, ровняя место 
бульдозером… Колодец надо вычистить до дна, выскоблить гниль, опалить огнеметом». Как видим, 
Проханов плохой провидец. Кстати, когда он был впервые на «Севмаше» в Северодвинске, а потом 
написал восторженную статью, горожане просто смеялись над тем, как ловко обвели журналиста 
вокруг пальца (да и приехавшую правительственную комиссию, хотя, быть может, она-то была в 
курсе): бутафорию он принял за реальность. А какова теперь лексика передовиц Проханова? Их 
просто читать невозможно. Почти в каждом абзаце: сакральность, мессианство, метафизика, 
мистика… Неужели блестящим журналистам «Завтра» чувство юмора изменило? Колодец не только 
не вычистили до дна, не выскребли гниль, не спалили огнеметом, он уже не вмещает эту гниль, 
которую вливают в него ежедневно, ежеминутно. 

Тысячу раз прав В. Ковалев, говоря об эпидемии предательства. Страх за возможность 
предательства тех, кому веришь, поселился в сердцах. С замиранием ждала, выскажется ли В. Бушин 
о путинизме Проханова. Дождалась. Мужество Бушина ни для кого не секрет. 

Когда я впервые прочитала пронзительное стихотворение Бушина о павших в 1941-м, я сразу, 
безоговорочно поверила в этого человека, как верили все в Ю. Друнину (которая не смогла пережить 
трагедию страны). Но Бушин – мужчина, воин. Он сумел пережить, что выпало на долю нашего 
народа после смерти вождя победителей, остаться верным всему, за что пали в боях Великой 
Отечественной войны героические сыны и дочери Советской Родины, сумел не только пережить, но и 
сражаться со всем пылом, даже юношеским задором, с путинской нечистью. Знаете, за что так ценят 
и уважают все честные люди Бушина-журналиста? Он видит прошлое таким, каким оно было на 
самом деле, видит настоящее таким, каким оно есть, а не таким, каким бы его хотелось видеть, 
например, Проханову. 

Спасибо, товарищ Бушин, за ваше письмо Проханову. Тем, кто гибнет сейчас в борьбе за 
освобождение от оккупации нашей Советской Родина, оно вселяет уверенность, что победа будет за 
нами. Я ещё девчонкой словно знала о том, о чём прочла потом в вашем стихотворении: горше всего 
было погибать в 41-м, потому что те, кто погиб 2 мая или 15-го в 45-м, предчувствовали или уже 
познали вкус Победы. Но «Всем за Россию павшим слава и память скорбная во век!». 

Однако вернемся к «Прохандиаде» (к сожалению, не я придумала это определение). Бушин 
обращает внимание на то, что Путин не умен и малограмотен. Президенту кажется, что он очень 
тонко действует. С самого начала было понятно, для чего Путину нужна Церковь, которая всегда, как 
говорила моя бабушка, «блюла» только свои интересы и меньше всего думала о народе. До сих пор 
не могу без дрожи омерзения вспоминать слова патриарха о том, что блокада Ленинграда – это 
наказанье божье за грехи. Неужели Проханову не стыдно, неужели он действительно верит в 
«христианство» Путина? 

Вот сейчас Путин провозгласил курс на формирование в РФ государственно-патриотической 
идеологии. И Проханов опять тут как тут. Путину, Соловьеву и прочим «певцам» невдомек, что всем 
понятно, почему только Проханова приглашают на шоу, а в роли его «визави» всегда ничтожества. 
Ведь зрители отдают свои голоса не за Проханова, а против его «визави». Редактор «Завтра» ведь не 
оратор, дискутировать не умеет, как и Зюганов, который всегда только со своей «программой» и 
Жоресом Алферовым, а Проханов – с «сакральностью» и «мессианством». Почему для дуэли с 
Прохановым никогда не приглашали ни Бушина, ни Севастьянова, ни Бориса Миронова, ни 
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Квачкова… Не все ещё поняли, что Проханов – «пиар» Кремля. 
Я представляю, как трудно далось Бушину письмо к Проханову. Мне, простому читателю, не 

просто было порвать с газетой, каждый номер которой я читала на протяжении многих лет. Стараюсь 
себя заставить хоть изредка покупать её – и не могу. Если пользоваться лексикой Проханова, у меня 
такое ощущение, что газета вымазана слизью, гнилью, предательством. А ведь Бушину надо было 
писать горькую правду человеку, который был для него просто «Сашей». Поражаюсь мужеству 
Бушина, его бескомпромиссной честности. 

Я постоянно думаю о том, что ждет «Своими именами», газету, которую считаю своей, 
перечитываю статьи её авторов, анализирую. Хорошие, умные статьи Шабалина, аналитические, 
полные оптимизма (что очень важно), вселяющие уверенность в победе статьи Зубкова, страстные, 
бескомпромиссные публикации В. Ковалева… А Ермолин?! Решила остановиться. Слишком много 
любимых авторов, блестящих статей. Если постараюсь перечислить всех, а кого-то упущу, то потом 
буду мучиться. О Мухине вообще говорить не буду. Мухин для нас – начало всех начал. Газета была, 
есть и будет мухинской. Такой она и войдет в историю журналистики. 

Сейчас мы все сдаем экзамен. Идет испытание верности. 
Галина ЗНАМЕНСКАЯ  

   
ИСТОРИЯ 

КТО С ДЕНЬГАМИ, ТОТ ПАН 
…Остаюсь всегда со своим народом. 

Генерал А. Брусилов  
Время от времени в канареечных изданиях печатаются авторы с претензией на аристократизм 

своего происхождения, напоминая нынешним горе-господам, что они не пальцем деланы, не лыком 
шиты и свиней пасти не умеют – первый признак элитарности. В «СИ» №6 за 2013 г. появилась 
перепечатка из ихнего «Нашего современника» некоего князя Чавчавадзе З.М., представляющегося 
потомком беглого потомка персидского шейха, затем беглого не то казанского, не то петроградско-
петербургского университетского дворянина. Допустим, всё так: предок прибежал в Россию с 
гаремом. Ну и что? Да любой православный эффективный собственник высокого социального 
статуса тогда и сегодня может иметь столько женщин, сколько захочет, и кормить их не обязательно. 
Удивляет другое: ни один суразёнок, за редчайшим исключением, не представляется тем, кем он есть 
на самом деле, просто не понимает, кто он в действительности. А ведь таких потомков бегающих из-
за бугра, за бугор, из Европы от Красной Армии уже в 1944-1946 гг. до пены на губах деливших 
советские земли на старых военных картах, хватало и в Канаде, и в Австралии ещё в 1950-1970-х гг. 
(сегодня беглецов от «реформ» много больше). Призрачные надежды на Гитлера, на Черчилля 
рухнули, пришлось «сматывать удочки», на всякий случай, и из Берлина, и из Парижа, и из 
Лондона.* А как хотелось элитарным шнуркам вернуться в свои поместья, к своим барским 
привилегиям. 

И вот бывшие ненавистные враги паразитов – «чекисты» − обрадовали: сегодня удовлетворяют все 
претензии «святой» церкви на собственность, а завтра, глядишь, вернутся освящённые попами 
столыпинщина с колчаковщиной. Репрессивный многослойный аппарат уже создан, всякая 
действительная оппозиция нагло и жестоко подавляется. Осталось вооружить полицию, МЧС, 
жандармерию, налоговиков, таможенников бронетехникой и тактическими ракетами. Без военного 
террора в XXI веке господам у власти долго не усидеть. Для того и НАТО создан. 

Потомок беглецов, породнившихся через жён чуть ли не со всем российским аристократическим 
сословием, исключая немцев, заскучал от безвестности, заело советское гражданское равенство. 
Решил примазаться к Сталинградской битве через очухавшегося на старости лет парижского деда. 
Возникает закономерный вопрос: «А что вас, умных, благородных патриотов России, носит по 
парижам? Вам мало было на Родине прав и свобод, льгот и привилегий, чтобы жизнь рабочих и 
крестьян сделать хотя бы сносночеловеческой, или вы настолько обнаглели, что у вас под ногами 
земля загорелась?». 

Ничего не имею против персов** вообще: древний, культурный народ с богатой историей. Но 
почему беглый потомок шейха пройдоха Казем-Бек для России должен быть своим в доску, а 
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например, русский честный еврей Каганович Л.М. – чужаком? Классовые уши и здесь торчат: Казем-
Бек с одной из жён отнесены к господскому сословию, а бывший сапожник Каганович – к рабочим; 
родня Казем-Бека порхала по светским салонам и столичным бардакам, а Каганович, будучи 
наркомом, в брезентухе и резиновых сапогах лично строил московский метрополитен, больницы для 
рабочих и многое другое. 

Однокашник одного из тех дворянских шейхов-князей по «знаменитому Пажескому корпусу»*** 
(чем знаменитому за пределами дворянского сословия, разве тем, что его пажи носили шлейф 
венценосной дуры?) граф Алексей Игнатьев, будущий советский генерал, находясь в Париже в то же 
время, что и Казем-Бек, добивается возвращения на уже Советскую Родину. Прослужив Родине до 
октября 1917 г. 20 лет, ещё 30 лет служит своему советскому народу. (Одна из многих величайших 
заслуг большевиков и в том, что они не превратили народы страны в население, а наоборот, 
объединили в единый братский союз все нации и народности. Конечно, в большой семье во 
враждебном окружении трудно обойтись без уродов, и мы их знаем, а некоторых вынуждены часто 
видеть.) Под конец своей жизни по просьбе товарищей Игнатьев написал и издал в СССР интересную 
правдивую книгу «50 лет в строю», осветив с фотографической точностью все закоулки жизни 
придворных придурков, военных и дипломатических кругов, основные военно-политические 
события, участником или свидетелем которых был сам. А ведь он был не просто граф и царский 
генерал. Его отец был министром внутренних дел империи, а один из братьев остался активистом 
белогвардейской эмиграции в том же Париже. 

Почему А. Игнатьев не побоялся вернуться на Родину на растерзание солдат и матросов 
революционной России, ВЧК, ГПУ, а вернувшись, не подвергался репрессиям? Он нигде и никогда 
не держал фигу в кармане своему народу, как это делали многие сильно умные, образованные, 
знатные до 1945 г. в ожидании чья возьмёт. Честным, порядочным бояться надо было не советских 
репрессий, а террора антисоветского подполья. 

Остались со своим народом и служили ему многие царские генералы, адмиралы, графы, князья и 
просто дворяне с чистой душой, светлой головой, без камня за пазухой. Бежали те, кто не хотел 
ходить по одному тротуару с рабочими и крестьянами, с теми, кто их защищал и содержал, кормил-
поил, одевал-обувал, обшивал-обстирывал, да ещё и пятки чесал. В октябре 1917 г. издевательство 
над разумом и справедливостью было отменено до недавних дней. 

Да, на первых порах, начиная с бардака временных правительств, часть привилегированного класса 
выезжала за границу, поддавшись этому тогда модному веянию − у страха глаза велики. Военный 
журналист граф А. Толстой тоже выезжал с семьёй, но посмотрев на беглую публику за границей, 
быстро понял, что это за типы обоего пола. Вернувшись в СССР, стал уважаемым гражданином, 
получившим в народе прозвище «наш красный граф». А вот певец императорских театров из 
мужиков Ф. Шаляпин, воспитав в себе барина, в то время когда А. Толстой возвращался на Родину, 
сиганул за бугор в поисках высоких гонораров. Петь перед советскими людьми ему стало 
неинтересно. К тому же надо было отдавать крестьянам приобретённые до революции поместья, а это 
для собственника незабываемая кровная обида. 

Лучше всех за госсчёт устроился некий дворянский полугений П. Капица (оказывается, гениями 
могут быть только богоизбранные). Советское правительство на народные средства направило его за 
границу учиться, набираться ума-разума в своём деле. Командировка затянулась. Там у Капицы 
народились дети, будущие бело-голубые профессора. Время для молодой Республики Советов было 
тяжёлое, золотому запасу страны господа дворяне «приказали долго жить». От валютных затрат на 
учёных никакой отдачи нет, правительство отозвало Капицу на Родину и заставило хоть что-то 
делать для страны. Так в академиках он безбедно обретался всю жизнь, пережив всех своих 
пролетарских противников, кроме В. Молотова и Л. Кагановича. 

Ладно, Римские-Корсаковы, Игнатьевы, Толстые и многие другие как-то связаны с российской 
историей, её культурой, с далёким, исчезнувшим политико-экономическим укладом, диктовавшим 
свои социально-сословные отношения. Но Казем-Беки − бесполезный нарост на российском 
государственном организме, несмотря на их присутствие в энциклопедиях. Таких «учёных» знаем 
десятки, если не сотни тысяч, а воз от них и ныне там (вспомните «учёных» А. Лукьянова, Р. 
Хасбулатова). Мы сами за последние 25 лет стали учёными. 
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Около 100 лет прошло с тех пор, как избавились от ранненкампфов, врангелей, унгернов, 
фридериксов, ангальт-цербстских наследников, гессенских, веймарских, дармштадтских, баден-
баденских, габсбургских «сородичей». И вот нате вам: в XXI веке, когда мир социализируется, − 
князь Чавчавадзе, генеральный интриган с бегающими глазами, играющий всю жизнь в разных 
сюжетах одну роль – самого себя, – дворянчик Никитка Михалков! Это что, маразм, помноженный на 
кретинизм? До полного идиотизма не хватало сэра Путина, их коллег вроде Япончика-хазанчика, 
куршевельского гусака, чукотского князя Абрамовича, барона Вексельберга с французскими яйцами. 

Каждый кретинистый индюк или гусак считает себя паном. А по понятиям кухни раз пан, то 
непременно ясновельможная птица. 

В.И. ЛОКТЕОНОВ  
*После блестящей, но тяжелой победы СССР над европейским фашизмом бывший царский генерал 

с польскими корнями Деникин, опасаясь быть выданным или выкраденным и предстать перед 
советским судом за военные преступления без срока давности на Юге Советской России в 1918-1920 
гг. эмигрировал из Франции за океан – в США. То же и по тем же мотивам проделал бывший глава 
последнего буржуазного Временного правительства А. Керенский, проживавший до того в Англии 
(часть его министров пошли на службу Советской власти). В Канаду, Испанию, Северную Африку, 
Южную Америку и особенно в США бежали многие военные преступники: немцы, украинцы, 
бельгийцы, латыши, венгры и др. Тогда в США укрывались более крупные военные преступники тех 
времён. Сегодня – нынешние, в основном из «пятой колонны» СССР, те, кто саморазоблачился или 
опасается разоблачения на своей Родине, не имея прикрытия или госохраны. (Здесь и далее прим. 
авт.)  

** Мой далёкий предок в 7-8 поколении по мужской линии, юноша из старинного обедневшего 
персидского рода вынужден был добывать свой хлеб ратным трудом. Во время господства права 
силы все идеологии обслуживали его, ратный труд был почётным. В одной из военных компаний на 
Кавказе юноша попал в русский плен. Не имея средств для выкупа и не обладая по молодости лет 
необходимой скользкостью, он был вывезен в глубь страны и сдан эффективному собственнику в 
рабство.  

К тому времени помазанниками божьими в России стали немцы, и она больше воевала за прусские, 
австрийские, даже греческие интересы. Русский мужик то надрывался на господской пашне, то 
умирал в бою «за веру, царя и отечество». Нужда в мужских руках была огромной. В какой-то мере 
пленные заменяли русских мужиков, и эта практика была обычной. Еще Петр I отправлял на 
жительство в Сибирь пленных шведов. А Александр I раздавал пленных французов, после чего у 
продвинутых мещанок, особенно у купеческих дочек, появились французята.  

Помещик с попами, не долго мудрствуя, объявили перса православным и женили на русской 
крестьянке. Новая семья была поселена в дальней глухой деревне – чтоб молодой не сбежал.  

Прошли десятилетия, из потомков перса и моих предков получились прилежные крестьяне, 
рабочие. Но несмотря на каторжный труд (как на галерах), нужда не выпускала крестьянина из своих 
цепких лап. Немногим лучше было положение рабочих. В соответствии с бытовавшими тогда 
законами и моралью так получалось, что кто не работает, тот хорошо живёт.  

Настал 1918 год, окончившие 3-4 класса начальной школы потомки перса хорошо знали классовые 
интересы на собственной шкуре и быстро разобрались, кто их товарищ, кто враг. Из них вышли 
лихие красные кавалеристы, задававшие хорошего перца профессионалам: венгерским гусарам, 
немецким драгунам, польским уланам.  

Потом на пепелищах строили СССР, не забывая об оружии. Затем снова воевали под Москвой, 
Великими Луками, Сталинградом, в Карпатах, на Балатоне. Закончив войну в Прибалтике, кто 
помоложе добивали вечно улыбающихся закадычных «друзей» на Востоке. Потом снова строили. 
Закадычные «друзья» на Западе не дают расслабиться патриотам Родины и в мирное время. Вот такие 
князья и шейхи. 

*** Пажи – полукорсетный женский пояс с резинками для поддержания чулок на бёдрах. В 1920-
1930 гг. была шутливо-игривая песенка: 

Я надену чёрно платье и зелёные пажи, 
А мальчишки привязались: «Покажи да покажи». 
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Пажеский корпус в Российской империи – учебное заведение для юношей из титулованных, особо 
приближённых ко двору аристократических семей. Готовили их для обслуживания венценосных особ 
при церемониальных выходах к публике. В обязанности пажей входило поддержание шлейфа платья 
или парадной накидки. В народе метко подметили – заносить, закидывать хвосты (у кобыл). Главный 
предмет в пажеском корпусе – изучение дворцового этикета. 

Ныне лица из президентского полка выполняют часть обязанностей из артикула царских пажей. 
Как те, так и другие работают на имидж (авторитет) правящей шишки, когда внутри у неё пустота, 
налегают на внешние эффекты. У китайцев – фонарики, у царей и президентов − пажи, у римских пап 
– свои. 

 
ЦАРЕУБИЙЦА – ЭТО ЗВУЧИТ ГОРДО! 

 
Убийства и казни лидеров государств имели место во все века, но они являлись событиями 

чрезвычайно редкими. Казнь 30 января 1649 года английского короля Карла Стюарта в своё время 
повергла в шок тогдашний «цивилизованный мир» – впервые в Европе было нарушено древнее табу 
посягать на жизнь короля. Казнь французского короля Людовика XVI 21 января 1793 г., 
осуществлённая с учётом английского прецедента, также потрясла тогдашнее «международное 
сообщество». Запрет распространялся в Средневековье не только на королей, но и в несколько 
меньшей степени, на высшую знать, генералитет, а также на их собственность.  

Постепенное развитие в XIX веке привело к десакрализации «помазанников божьих». Более того, 
многие граждане и революционные организации сочли возможным вершить собственное правосудие 
над своими лидерами без всякого суда. 

История множества покушений на Александра II общеизвестна. Последние три из них стали делом 
рук не одиночек, а были осуществлены в соответствии с приговором политической организации - 
«Народной воли». По свидетельству иностранных историков, реакция международного сообщества 
на его убийство 1 (13) марта 1881 г. была тогда сравнима с реакцией на теракт 11 сентября 2001 г. в 
Нью-Йорке. В 1967 году у нас на эту тему был снят фильм, ставший шедевром советского 
кинематографа: «Софья Перовская». 

Террор конца XIX – начала XX века не обошёл и другие страны Европы, например, Испанию. 12 
ноября 1912 г. на площади Пуэрта дель Соль испанские анархисты убили главу правительства — 
Хосе Каналехаса. 8 марта 1921 г. в Мадриде был убит ещё один глава правительства, Эдуардо Дато, - 
за кровавые репрессии против профсоюзов. Эта акция была произведена в самом передовом для того 
времени формате – мотоцикл анархистов догнал машину, в которой проезжал Дато, и его застрелили.  

Большевики не стали торопиться с организацией показательного суда и публичной казни Николая 
II и его семейства. Преступлений, как истинных, так и иногда, возможно, несколько надуманных, за 
царской семьёй числилось более чем достаточно для казни, и народ требовал кары. Упомяну лишь о 
передаче или разглашении царицей немцам военных секретов (рекомендую прочесть на этот счёт 
соответствующую главу из 5-томных мемуаров Деникина), о хранении царской семьёй части своих 
огромных денежных средств за границей. О предъявленном к оплате в 1915 г. в Японии векселе, 
выданном кому-то из членов царской семьи японской разведкой за продажу военных секретов - 120 
млн. иен (100 млн. золотых рублей) - подпись японского премьер-министра Ямагаты была признана в 
Японии подлинной. Народ хотел кары и за Распутина и его оргии с царицей и её старшей дочерью 
Ольгой, и за занятия чёрной магией и оккультизмом под руководством специально приглашённого к 
царской семье за огромные деньги знаменитого французского колдуна Элифаса Леви, автора книги 
«Практическая магия»…  

Верные своим взглядам о преобладающей роли масс, большевики дали умереть своей смертью 
видному врагу народа, патриарху РПЦ Тихону. Напомню, что за сходные прегрешения перед властью 
в Египте по приказу Насера лидер египетских «братьев-мусульман» Сайид Кутуб был повешен 29 
августа 1966 года. Семьи некоторых видных белых офицеров в разгар Гражданской войны спокойно 
проживали на территориях, занятых большевиками. Только значительно позже, в борьбе с 
басмачами, большевиками было использовано такое древнее прагматичное средство борьбы с 
мятежами, как взятие в заложники членов семей бежавших ханов и беев. Оставили в покое в 
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эмиграции генералов Врангеля, Деникина и других белых лидеров. 
В борьбе с врагами народа местные советские власти и простые граждане были настроены 

значительно более решительно, чем большевистское руководство. Только благодаря настойчивости 
руководства Екатеринбурга тамошние революционеры, наконец, покончили с царской семьей, что 
расстроило планы белогвардейцев, мечтавших сделать их своим знаменем. 

К середине XX века практика международных отношений всё более ожесточалась. Если 
германскому кайзеру Вильгельму и последнему императору Австро-Венгрии Карлу I удалось 
избежать казни после поражения в Первой мировой войне, то после Второй мировой некоторые 
бывшие руководители Германии, Японии и Италии были казнены, хотя лидеров стран-сателлитов, 
вовремя переметнувшихся на сторону победителей, пощадили, в том числе болгарского царя, 
румынского короля и венгерского диктатора Хорти. Сталин проявил странную снисходительность 
даже в отношении такого чудовищного монстра, как финский маршал Маннергейм, который 
заслуживал казни в куда большей степени, чем некоторые повешенные лидеры фашистской 
Германии.  

Необходимо отметить, что зарубежные революционеры, в том числе марксистско-ленинской 
ориентации, были в меньшей степени подвержены большевистскому великодушию к врагам. 

14 июля 1958 г. в Ираке произошёл военный переворот. Королю Фейсалу II и его семье 
предложили сдаться, они вышли из дворца, каждый держал над головой Коран. В это время 
лейтенант Абдель Саттар аль-Абоси по собственной инициативе открыл огонь и расстрелял почти 
всю королевскую семью. После этого началась расправа с королевским окружением, жертвой стал, в 
частности, премьер-министр страны Нури аль-Саид. Утром багдадское радио передало: 

Говорит Иракская Республика! Сегодня — день победы и славы. Враги бога и народа убиты и 
выброшены на улицу. Будем едины в борьбе против империалистов и их агентов! 

В результате нового переворота в Ираке 9 февраля 1963 погиб лидер этой страны Абдель Керим 
Кассем, а очередной переворот 18 ноября того же года сопровождался казнями ряда руководителей 
партии БААС, организовавших предыдущий переворот. 

В Никарагуа 21 сентября 1956 года революционер Ригоберто Лопез Перез в зале танцев г. Леона 
убил выстрелом в грудь диктатора Анастасио Сомосу (старшего), формально числившегося 
президентом. Смельчак был расстрелян охраной на месте, но сегодня он является чтимым героем 
никарагуанского народа, в этом я мог убедиться недавно во время поездки в Никарагуа. Сын убитого 
диктатора Анастасио Сомоса (младший), который тоже вроде как бы «избирался» президентом, после 
революции 1979 г. бежал из страны, был заочно приговорён к смертной казни. Кара настигла его в 
Асунсьоне 17 сентября 1980 г. Её санкционировал один из лидеров сандинистов Никарагуа Томас 
Борхе, а саму акцию осуществила группа аргентинцев из Революционной армии народа. 
Бронированный «Мерседес», в котором он находился, в центре парагвайской столицы остановился на 
красный свет. Нападавшие сначала выстрелили в автомобиль из гранатомета, затем добили бывшего 
президента из автоматов.  

Трагические события в Судане в июле 1971 года заставили революционеров всего мира 
окончательно пересмотреть большевистскую практику излишней мягкости по отношении к 
свергнутым противникам. Напомню канву событий. В результате очередного переворота в этой 
стране под руководством Компартии был арестован глава страны генерал-самодур Нимейри, который 
за два года до этого пришёл к власти при поддержке Компартии. Однако ему удалось бежать из-под 
стражи, и через несколько дней он организовал контрпереворот. Нимейри не обладал великодушием 
его противников и несколько десятков тысяч коммунистов, в подавляющем большинстве не 
имеющих никакого отношения к перевороту, были казнены. Его самого свергли во время очередного 
переворота в 1985 г., но ему повезло, и он сумел бежать. 

Президент Афганистана Мухаммед Дауд был свергнут 27 апреля 1978 г. Как и в случае расстрела 
царской семьи в России, необходимость уничтожения Дауда вызывала колебания в рядах 
руководства повстанцев, не решавшихся отдать на это приказ. Он был застрелен более решительно 
настроенным офицером афганской армии Имамуддином, действовавшим по собственной инициативе. 
Кроме самого Дауда в ходе переворота погибли 18 членов его семьи, включая пятерых детей и брата 
Мухаммеда Наима. В последующие дни были убиты и многие его сторонники, в том числе видные 
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члены правительства и армии. 
Конец XX и начало XXI века ознаменовались ещё большей беспощадностью по отношению к 

лидерам. Имели место бесчисленные покушения на Фиделя Кастро, Муаммара Каддафи, Ясира 
Арафата, марокканского короля Хасана II. Лучший друг нашей страны президент Афганистана 
Наджибулла был повешен. 29 июня 1992 года был застрелен собственным охранником во время 
публичного выступления, президент Алжира Мохаммед Будиаф. Вспомним Саддама, Чаушеску и 
Каддафи (последнего вначале пытали и содомизировали), а также ряд африканских лидеров.  

Упомяну о недавних событиях - покушение с помощью радиоуправляемого фугаса на президента 
Йемена Салеха и обстрел высокоточной французской ракетой спальни непокорного президента Кот-
д’Ивуа?ра Лорана Гбагво, чудом оставшегося тогда в живых он спал той ночью в другой комнате. 
Примечательно, что все последние покушения, включая захват Каддафи и его сына Мутассима, 
подвергнутых действию парализующего газа, осуществлялись с использованием «высоких военных 
технологий». 

Нарастающее ожесточение противоборства коснулось и родственников. Напомню про судьбу жены 
Чаушеску, сыновей и 14-летнего внука Саддама, членов семьи Каддафи (его сына Мутассима перед 
смертью пытали, а у трупа отрезали голову и конечности), брата Наджибуллы (перед казнью также 
был кастрирован). В практику вошло публичное надругательство над могилами предков и 
родственников, именно поэтому Сомоса-младший перед бегством приказал эксгумировать прах 
своих родственников и взял его с собой в эмиграцию.  

18 апреля 1985 г. в Сальвадоре в руки правительственных сил попала раненая команданте Нидия 
Диаз, она являлась одним из партизанских руководителей. Но уже 10 сентября того же года 
партизаны сумели захватить дочь тогдашнего президента страны Наполеона Дуарте, Инес Гваделупе 
Дуарте. Её захватили в университете, где она училась, оба её телохранителя были уничтожены на 
месте. Это очень оживило вялотекущие переговоры об обмене военнопленными и уже 24 октября 
группу из 22 пленных партизанских лидеров, включая Нидию Диаз, обменяли на то же число 
представителей власти, оказавшихся в руках повстанцев.  

Тенденция будущих войн, переворотов и акций революционных организаций вполне очевидна – 
истребление лидеров стран, а также их семей, родственников и ближайшего окружения. Или угроза 
такового. К традиционным методам (бомба, яд, удавка, пуля) добавились телеуправляемые мины, 
беспилотные самолёты, парализующие газы и ракеты высокой точности. Не забудем про разведку с 
помощью средств связи, спутники и радиомаяки, подбрасываемые предателями. Всякая новая война, 
всякая радикальная смена власти в стране, всякая революция в случае упорного нежелания лидера 
уйти будет отныне сопровождаться попытками физического уничтожения президента или 
национального лидера, а также его семьи и ближайшего окружения, в том числе и тех, кто успел 
эмигрировать за границу.  

Особенность многих переворотов заключается в том, что свергаемого президента или 
национального лидера в критический момент сдаёт его ближайшее окружение: «предают только 
свои». 

Новую тенденцию международных отношений чётко уловил лидер КНДР Ким Чен Ир, который по 
соображениям безопасности редко покидал свою страну и никогда не летал самолётом. Похоже на то, 
что в ближайшее время лидерам многих государств мира придётся последовать его примеру и 
отказаться от частых зарубежных поездок. Вполне вероятно, скоро им придётся жить со своими 
семьями в глубоких шахтах и туннелях, лишь изредка выходя оттуда по ночам с соблюдения всех мер 
предосторожности. Или отправлять свою семью жить за границу, в более стабильное дружеское 
государство, как это сделал президент Дуарте после благополучного обмена военнопленными. 

Является ли это судьбой лишь лидеров «стран-изгоев»? Отнюдь, надвигающаяся катастрофа 
мировой финансовой системы обещает радикально дестабилизировать как страны Запада, так и 
государства постсоветского пространства. Не имеет никакого значения, являлся ли президент или 
национальный лидер хорошим правителем или монстром, любил ли его народ, или нет, речь идет 
просто о тактике взятия власти. Кроме того, идёт непрерывное совершенствование изощрённой 
военной технологии, и она становится всё более доступна как для стран «третьего мира», так и для 
радикальных революционных организаций. Первоочередной законной военной целью №1 в мире для 
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покушений сегодня является Николя Саркози - в связи с местью за казнь Каддафи, смертельная 
угроза висит и над его семьёй. Итак, кто из нынешних мировых лидеров сможет спокойно встретить 
2020 год в своей семье? 

Александр Сивов  
ОБРАЗОВАНИЕ В РОССИИ 

 
Ставший для нас привычным и само собой разумеющимся уровень образования, когда принимая 

людей на работу, мы уверены, что читать и считать они умеют, мы даже не замечаем. Правда в 
новейшие времена неграмотность уже начинает себя проявлять в самый неподходящий момент. 
Например, в армии. Вдруг выясняется, что призывники не знают элементарных вещей. Не могут 
правильно написать или посчитать. Не знают что такое синус угла 30 градусов и т.д. Только потеряв 
то, что имели, начинаем задумываться, откуда что происходило. Ещё более шокируют моральные 
принципы и культурный уровень «дорогих россиян».  

Известный политик советского периода, доктор исторических наук Валентин Фалин высказал, на 
мой взгляд, важную мысль: «Что преобразует разноликую толпу в сообщество, а сообщество в народ? 
Что подвигает народ элиминировать внешние угрозы, сбрасывать гнёт, одолевать внутренние 
раздоры? Обобщающая вековой опыт вера в схожую судьбу, наработанные поколениями духовные 
начала, из коих, пожалуй, самым стойким, пусть различно себя выражающим, является культурный 
вектор. Сколько легенд, традиций, заповедей пережило своих прародителей? Не счесть. Украдите у 
человека свет знаний, вытравите его память – и перед вами биологическая тень робота».  

Итак, разноликая толпа преобразуется в народ на основе «культурного вектора» и «света знаний». 
Это необходимые основы формирования и устойчивости нации. Многие народы исчезли с лица 
земли, утратив собственную культуру и знания в силу разных причин. А другие выжили и развились 
до высокого цивилизационного уровня, несмотря на многочисленные катаклизмы.  

Почти двухтысячелетняя российская история в тяжелейших и сложнейших условиях смогла 
состояться именно благодаря высокому уровню культуры и образования, которые традиционно 
поддерживались с древнейших времён. Михаил Васильевич Ломоносов в “Древней российской 
истории” констатирует: “Немало имеем свидетельств, что в России толь великой тьмы невежества не 
было, какую представляют многие внешние писатели. Инако рассуждать принуждены будут, снесши 
своих и наших предков и сличив происхождение, поступки, обычаи и склонности народов между 
собой”.  

Культура, образование, наука начинаются с письменности. Ещё до прихода Кирилла и Мефодия в 
русские земли у восточных славян существовала собственная письменность, на которой были 
написаны священные книги. Причём письменностей было две. Первая – христианская 
протокириллица. Эта письменность, на которой было написано Корсуньское Евангелие и Евангелие, 
присланное византийским императором Василием Македоняниным князю Аскольду в 866 году. 
Вторая – языческая. Эта письменность была открыта с находкой Влесовой Летописи.  

Историк Пискунов даёт более раннюю оценку состояния письменности у восточных славян – в 
начале нового времени. И даже раньше. Он говорит: «Можно полагать, что уже в родоплеменной 
период славяне использовали пиктографическое письмо». Его мнение разделяет историк В.А. 
Чудинов, который считает, что «есть славянские надписи гораздо более древнего возраста (чем 
Влесова Летопись). Сразу же хочу предупредить читателя, что особо древних произведений на таких 
носителях как бумага, дерево или даже пергамент быть в принципе не может. Самые древние 
надписи, в том числе и русские, высечены на камне, я их прочитал более двух сотен».  

История педагогики указывает, что «Последовательно развивался и процесс разделения видов 
труда, обособления ремесел и их усложнения, в связи с чем возрастала длительность подготовки к 
профессиональной деятельности. В результате в VI-IX вв. у восточных славян уже обозначилась 
такая форма обучения, как ученичество. Нужно отметить, что мастер должен был не только обучать 
ученика специальным умениям и навыкам, но и знакомить его с определенными культовыми 
знаниями, а сами ремесленники считались у восточных славян чародеями». Профессор Шестаков в 
книге «Очерки по истории Херсонеса VI-X веков» упоминает о «Летописи об обучении русских 
детей грамоте», относящейся ко времени князя Владимира 1988 год. 
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Историк Миролюбов пишет: «Князь Владимир (947-1015) привёл из Херсонеса сам и позже 
получил вместе с митрополитами и епископами образованных людей и учителей» Т.е. речь идёт не 
только о христианском просвещении, которое было основным, но и об образованных людях и 
учителях грамоте и основам ремёсел и наук. Именно Владимир учредил на Руси первые школы по 
обучению грамоте. «Образованные люди», по мнению Ляшевского, были мастерами по церковному 
зодчеству. Упоминание об этом имеется в «Житии князя Владимира»: «…и нача ставити по всем 
градам церкви…», в том числе и Десятинную церковь в Киеве.  

Главная педагогическая технология, мировое открытие-изобретение! Сочетание духовно-
нравственного, научного и профессионально-технологического образования! Ничего подобного в 
Европе не было и до сих пор нет!  

Мягко, но настойчиво князь продвигает образование в народ. Ломоносов отмечает: “Некоторое 
неудовольствие в народе, особливо ж у женского полу, произошло, когда Владимир повелел учредить 
школы для научения малых детей грамоте, но матерние слёзы и негодование благоразумными 
увещеваниями, учительские излишние строгости добрыми установлениями прекратил рачительный 
первосвященник”. 

Заложенные князем Владимиром основы системного религиозно-светского образования были 
многократно преумножены его сыном Ярославом Мудрым (978 -1054). Ярослав приказал переводить 
церковные книги с греческого на русский язык. Огромные средства тратились на переписку книг. 
Продолжая дело своего отца, князь организовывал на Руси школы для обучения грамоте. Так, 
например, в Новгороде он основал училище на 300 учеников. Сам он был хорошо образованным 
человеком, любил книги и чтение и собрал первую на Руси библиотеку, которую передал храму 
Святой Софии в Киеве. Храм Св. Софии был построен князем в честь победы над печенегами и 
украшен позолоченными воротами. Знаменитым деянием Ярослава стало введение на Руси первого 
свода законов, называвшегося «Русская Правда». В ней говорилось, что родители обязаны готовить 
своих детей к трудовой и семейной жизни.  

Князь покровительствовал торговле, строил новые города и оборонительные линии, защищавшие 
южные границы Руси от кочевников. С именем Ярослава связывается эпоха «высшего процветания 
Киевской Руси». (Энциклопедический словарь. Изд. Ф.А. Брокгауз, и. А. Ефрон, 1904 г.)  

Об уровне образования того времени можно судить по следующему яркому примеру, связанному с 
дочерью Ярослава Мудрого – Анной. Король Франции Генрих I после неудачного сватовства к ней в 
1044 году через 4 года все-таки получил согласие киевского князя на брак. В 1051 году Анна 
Ярославна прибыла в Париж, где и состоялась свадьба, а в 1052 году у них родился сын Филипп, 
коронованный в 7-летнем возрасте в Реймсе. Анна родила ещё двух сыновей - Гугона и Роберта. 

В отличие от неграмотных придворных (и самого короля Генриха I) русская королева Франции 
была очень образованной (родной язык, латынь, затем французский). Она ставила свою подпись на 
государственных документах рядом с крестиками короля и придворных. Анна писала отцу: “В какую 
варварскую страну ты меня послал: здесь жилища мрачны, церкви безобразны и нравы ужасны!” 
Ведь в то время в Киеве уже были мостовые, а в Париже помои выливали из окон на улицу. В Киеве 
было около 400 церквей и 8 рынков. Киев соперничал по красоте с самим Константинополем!  

После смерти мужа (1060 г.) Анна два года провела в Санлизском монастыре, потом вышла замуж 
за графа де Крепи, и до совершеннолетия сына достойно управляла Францией 8 лет. Её подпись на 
документах присутствует вплоть до 1075 года. 

Римский Папа Николай II послал ей письмо, в котором восторгался ее “государственным” умом. 
Предполагают, что в конце жизни Анна вернулась в Киев. А в Париже она оставила так называемое 

Реймсское Евангелие (рукописный памятник, созданный на Руси в начале XI века), на котором и 
приносили затем присягу будущие французские короли.  

Существует гипотеза, согласно которой Анна привезла во Францию библиотеку древних русских 
книг. Это вполне вероятно, если учитывать её образованность и любовь к знаниям. Поисками следов 
библиотеки занимался в конце XVIII - начале XIX века русский посланник во Франции Пётр 
Петрович Дубровский. Поиски успехом не увенчались. Известно, что Анна по русской традиции 
любила охоту в окрестностях маленького Парижа. 

И. Фёдоров  
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КРИМИНАЛ 
«ХУНВЭЙБИНЫ» КРЕМЛЯ 

(Продолжение. Начало в №№13-18,20,22) 
 

Содомия и большая политика 
В. Путин получил с Лубянки аналитический доклад о политическом влиянии «голубого лобби», 

подобный доклад некоторое время назад готовили в Совбезе России, трудно даже вообразить. Резюме 
«голубого доклада» было бескомпромиссным - голубое лобби наносит России вред, сопоставимый по 
масштабам с коррупцией. 

В государственном аппарате необходимо проводить чистку от педофилов, геев и прочей «голубой 
нечисти», причём начинать нужно с Кремля. В России не секрет, что гомосексуальная мафия за 
путинское правление сильно раздулась и захватила полностью шоубизнес, модельный бизнес, 
телевидение, русскую православную церковь и поимела людей науки. Раньше её представителей не 
пускали во властные структуры, в высшие эшелоны путь был закрыт, а сегодня Администрация 
президента на 35% состоит из голубого лобби. 

Гомосексуалисты Кремля, превращаются в класс и диктуют народу свою волю, продвигают 
«элитарность» нетрадиционных взглядов. «Голубая вертикаль» власти очень опасна тем, что их не 
видно, мало кто из «петухов Кремля» афиширует себя. Это как «двойники Путина» — образ есть, а 
содержание разделилось. 

Питерское заксобрание приняло закон об административном наказании за пропаганду 
гомосексуализма и педофилии. Инициатива депутатов cеверной столицы сопровождалась скандалом 
в СМИ. Поразительно, но проблема агрессивного распространения гомосексуализма в России в 
путинское правление вышла за чисто психиатрические рамки, приобретя социальный размах. Не 
обошла она стороной и отечественную политику. Уже не роль государства в хозяйстве является 
центральной проблемой политической и социальной жизни, а «голубоватая элитарность». 

В народе давно ходят слухи о некоем «голубом лобби» в политической тусовке страны. Правда, 
имена звучат в несерьезно-ироническом ключе. Вроде бы все в курсе, что такой-то депутат от «ЕР» 
— гомосексуалист, но дальше шуточек, что «российская политика делается через ж…» дело не шло. 

Неудивительно, что большинство гомосексуалистов разделяют так называемые «либеральные 
ценности», которые предполагают не только всестороннюю «защиту прав сексменьшинств», но и 
активное навязывание обществу гомосексуального образа жизни. 

В составе преимущественно «выдвиженцев» от сексуальных меньшинств, участвующих в 
формировании избирательного блока «Единство», позднее переросшего в партию «Единая Россия», 
был и зампред комитета ГД по культуре и туризму, который являлся членом комиссии по этике. 
Многим россиянам теперь точно известно, из какого «интересного места» вышла «партия власти»... 

Международный опыт, опыт нашей страны, наука и просто здравый смысл говорят о том, что 
экономическая роль государства должна быть расширена, чтобы преодолеть несправедливость, 
вызванную «коррупционно-рыночным» распределением ресурсов. 

Но удивительным оказывается то, что в сфере «инвестиций», значительно преуспело именно 
«голубое братство». По их собственному признанию, они охотно принимали деньги в конвертах от 
всяких тёмных личностей — и от всевозможных лоббистов, и от представителей криминалитета, за 
определенную мзду просивших направить в то или иное силовое ведомство депутатский запрос, 
содержащий требования «разобраться» и «освободить на поруки». 

Программа «голубых птенчиков Путина» представляла собой весьма любопытный документ, в 
котором, к примеру, предлагалось принять «актуальные законы» о регулировании рынка продукции 
сексуального и эротического характера, а также рынка сексуальных услуг (имелась в виду 
легализация проституции, которую сегодня «крышует» МВД). 

Одновременно «голубые птенчики Путина» активно лоббировали (совершенно «бескорыстно») 
принятие поправок к закону об обороте наркотиков, резко увеличивших разовые дозы наркотических 
средств, за хранение которых отсутствует уголовная ответственность. 

Заместитель председателя Госнаркоконтроля А. Михайлов направил премьер-министру 
официальное письмо с просьбой исправить разработанное Минюстом постановление правительства 
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«Об утверждении размеров средних разовых доз наркотических средств и психотропных веществ», 
согласно которому размеры доз наркотиков, за хранение которых следует уголовная ответственность, 
были увеличены по сравнению с ранее действовавшими нормами в десятки раз. За хранение 
нарковеществ в небольших дозах вместо уголовной ответственности предусматривались штрафы. 

По словам генерала Михайлова, за принятие закона выступал «один владелец гей-клуба, бизнес 
которого без наркотиков просто остановится». Михайлов заявил: «…это экс-депутат Александр 
Баранников. Сейчас он работает в правительстве и лоббирует интересы своих криминальных 
партнеров». 

В начале 2010 года экс-депутат Баранников попал в список президентского кадрового резерва (так 
называемой «тысячи»). Награждён медалью «Защитник свободной России» за участие в «обороне» 
Белого Дома в августе 1991 года. Совладелец гей-клубов, и в частности, ночного клуба в центре 
Москвы, где собираются депутаты, журналисты, сотрудники РПЦ и богемные персонажи 
гомосексуальной ориентации — «голубое братство». 

Александр Баранников является помощником вице-премьера Александра Жукова. Участвовал в 
создании московской радиостанции «Серебряный дождь». Баллотировался в депутаты 
Государственной Думы по списку избирательного блока «Межрегиональное движение «Единство» 
(«Медведь»). По результатам «голубого голосования» в Думу не прошёл, но после отказа 
«подковёрного Героя России» Сергея Шойгу работать в Государственной Думе получил его 
депутатский мандат. Заявил о том, что намерен с думской трибуны потребовать легализации 
метадона и некоторых других наркотических препаратов, чтобы использовать их для лечения и 
возвращения в общество потребителей героина. 

Благодаря депутатскому мандату Сергея Шойгу в Государственной Думе он оказался в центре 
думского скандала вокруг так называемого «заговора педофилов». Баранников выступал против 
принятия предлагаемых поправок к Уголовному кодексу, которые повышали возраст согласия на 
половые контакты с 14 лет до 16: «Если российское законодательство считает, что подростка 
можно с 15 лет посадить в тюрьму, если российское законодательство считает, что он отвечает 
за свои поступки, то такую же позицию российское законодательство должно занимать и по 
вопросу добровольного секса». 

Естественно, все прочие члены «голубого братства» поддержали коллегу по движению. 
Чтобы подвергнуть сомнению тезис о «безвредности» пропаганды педерастии (и педофилии), надо 

сказать об особенности сочетания действий государства, в частности, Администрации президента и 
Кремля. Дело обстоит совсем не так безобидно, как это пытаются «вбить» в мозги неискушенных 
граждан распространители «учения о толерантности». 

Скажите, какой ребенок или подросток согласится на половой контакт со взрослым извращенцем 
(целующим в пупок мальчиков в Кремле) — который воспитан в духе неприятия гомосексуальных 
отношений или начитавшийся «сексологических» книжек и специфических СМИ (открыто 
пропагандирующих проституцию), воспринимающий гомосексуальность как «вариант голубой 
нормы» (как «эталон успеха» в Кремле и правительстве)? 

Ответ очевиден. 
Люди, не одобряющие «карательных мер в отношении дискриминируемых сексменьшинств», не 

сознают, что стареющим «геям Кремля» попросту необходим приток «свежего пополнения». 
Поэтому они изо всех сил противятся ограничениям гомосексуальной пропаганды, чаще всего 
замаскированной под «половое просвещение» или «научные знания». 

К сожалению, все это понимают лишь тогда, когда их собственный ребенок или внук становится 
очередной жертвой «голубого» педофила… 

Нетрадиционалы есть у Жириновского, у любителей партии «Яблоко», «ЕР», «голубок» числился 
помощником депутата Госдумы Владимира Лукина, который сегодня «работает» в должности 
уполномоченного по правам человека в РФ. Его кандидатура была внесена на рассмотрение палаты 
президентом РФ Д. Медведевым. В думских рядах всегда хватало народных избранников, 
разделяющих взгляды на «полноценную» и «насыщенную» частную жизнь. 

А затем «голубок» пристроился на должность… советника министра культуры РФ Александра 
Соколова. При этом одиозном чиновнике российский Минкульт скорее напоминал экзотическую 
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«голубятню» или «петушатню», кишащую пи****ми всех званий и возрастов. 
Зарплату за «голубые советы» не платили, но он с пользой для себя использовал новый круг 

знакомств. Затем в Кремле созрел план накануне думских выборов 2007 г. придать тогда ещё 
существовавшей российской экологической партии «Зеленые», так сказать, европейский лоск. 
«Зеленых» предполагалось использовать с целью отъёма голосов у либеральных партий «Яблоко» и 
СПС, для чего в состав партийного руководства срочно был введен «голубой либерал» В. Семенов. 
Семенов утверждает, что его проталкивал «на зеленую дорожку» начальник Управления по 
внутренней политике при президенте РФ Олег Говорун. (Министр регионального развития при Д. 
Медведеве). Была переписана предвыборная программа «зеленых», включив в себя пункты о 
разрешении в России эвтаназии и защите сексуальных меньшинств (ЛГБТ – лесбиянки, геи, 
бисексуалы и транссексуалы и прочие педики). 

Чтобы заманить и удержать (пускай и ненадолго) рядом с собой молоденьких «искателей счастья», 
экс-депутат «голубок» Семенов (его фирменная фраза: «хорошо сидеть в Госдуме - зарплата идет и 
ничего делать не надо»), не попав в 4-й созыв парламента, начал поиски приработков. Нашел быстро: 
первый заместитель главы Администрации президента (сейчас этот пост занимает очередной 
«голубок» Вячеслав Володин) решил публично столкнуть нелюдимого и мстительного Сурикова, 
которого побаивались алтайцы (ныне-посол РФ в Белоруссии, авторитарный правитель, доведший 
регион до разорения), с «гомиком». Играть вторую из перечисленных ролей и предстояло г-ну 
Семенову. Тем более что вживаться в давно ставший для него органичным образ не было 
необходимости. 

Со своей задачей «голубок» Семенов справился неплохо, жеманно вызывал Сурикова в телеэфире 
на «дебаты», подавал бесконечные жалобы в местный избирком, требуя снять главу региона с 
предвыборной дистанции, и устраивал уморительные «выходы в народ». При этом «голубок» 
Семенов, считавший себя «главной опасностью» для губернатора Сурикова, панически боялся 
покушения на свою персону. 

После бесславных выборов единственное, что осталось в «загашнике» у «голубка» Семенова – 
старые связи. Посредник-прилипала имел связи не только среди «геев», но и среди «натуралов» 
политиков и чиновников, на которых он тоже выходил, пользуясь обширными связями 
политического «голубого лобби». 

Педерастическая трагедия Семенова закончилась реализацией Федерального закона «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации». Это то, что сегодня 
волнует все регионы России. Времени на «обкатку» этого нормативного акта в двух-трех регионах не 
было, а чтобы реально выполнить поставленную президентом задачу удвоения внутреннего валового 
продукта, надо было «развязать» руки местным органам власти. Протаскивал все эти инициативы 
советник президента и взяточник по совместительству Сергей Самойлов (вымогатель взятки у 
фармацевтической компании и купивший на нее себе квартиру в Москве). Семенов занимает пост 
советника губернатора Тверской области Дмитрия Зеленина (того самого, который фотографирует 
червяков на кремлевских тарелках!). Но экс-депутат чуть было не стал жертвой собственных 
педерастических наклонностей. В одном из ночных клубов Семенов познакомил гомосексуалиста 
Беляева (своего давнего «приятеля») с его будущим убийцей Магомадовым, известным в столичной 
«голубой» тусовке под кличкой «Ахмашка». Более того, буквально за час до совершения 
преступления «Ахмашка» звонил Семенову с просьбой одолжить денег. Но Семенов (по его 
признанию, «почуявший неладное») отправил «сына голубых гор» прямиком к Беляеву. Разве что нож 
в руки не вложил… 

Об ограблении и жестоком убийстве Алексея Беляева - помощника зампреда Госдумы от фракции 
«СР», Кремль и Администрация президента не любят вспоминать. Как установило следствие, с 
думским служащим, нанеся ему 35 ножевых ранений, расправился именно выходец из Дагестана А. 
Магомадов, подрабатывающий мужской проституцией. На след преступника следствие вывел 
Владимир Семенов, прекрасно знающий, что гомосексуальная среда чрезвычайно криминальна.  

Гомосексуализм — это особый образ жизни, проповедуемый «элитой Кремля», особый тип 
поведения (не только полового) и восприятия действительности. Далеко не лучший тип, связанный с 
потребностью постоянного вранья, предательства, культивирования ненависти к «натуралам», 
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лицемерия, постоянной жажды чувственных наслаждений и т.д. 
Верующим людям известно, что один порок всегда притягивает к себе другой. Известно об этом и 

неверующим, сведущим в психологии (подлинно научной, а не в дешевом словоблудии 
«махорочного патриарха», рассчитанном на доверчивых простаков). 

Тем более неграмотные работяги интуитивно чувствуют, что «пи...рам доверять нельзя», как они 
говорят о совете директоров «Роснефти» и И. Сечине, который сам курировал многие ведомства, 
нашпигованные «голубыми орлами». 

Вскоре на Владимира Семенова просыпался «золотой дождь» в финансовом смысле, и в этом 
случае не обошлось без влиятельного «голубого лобби». 

«Голубой соратник» Семенова, экс-депутат Госдумы А. Баранников, как уже сказано, в настоящее 
время является помощником Александра Жукова - зампреда правительства РФ и президента 
Олимпийского комитета России. Именно Баранников «пробил» для «подающего голубые надежды» 
бесперебойное финансирование четырёхлетнего экологического фестиваля «Green Art» («Зеленое 
искусство») из средств, выделяемых ОКР на рекламные мероприятия, предваряющие Зимнюю 
олимпиаду в Сочи-2014. 

В итоге «фестивальные» деньги усиленно «осваиваются»; интересно узнать, осведомлены ли обо 
всех этих махинациях Жуков, Путин и Медведев? 

В последние месяцы Семенов хвалился своей «дружбой» с бывшим руководителем 
Администрации президента РФ Владиславом Сурковым, всем рассказывая, что якобы «по поручению 
Суркова» написал статью, «уличающую» бывшего олигарха Михаила Ходорковского. Это у 
Ходорковского «рейдерским захватом» И. Сечин забрал структуру, которой сейчас руководит. 

Стоит лишь добавить, что тотальная деградация грозит стране не меньше, чем «путинская 
клановость», а тем более, если одну из ветвей власти в РФ приватизируют (захватят) представители 
одной замкнутой группы, связанные между собой некоей «голубой тайной». Опасность вырастает 
втрое, если тайна этой группы подразумевает тысячелетний порок, поразивший определенный 
процент представителей человеческого рода. 

Речь идет о педерастах, которые утвердились в системе судебной власти и структурах 
прокуратуры, что бросает тень на высшее руководство Российской Федерации. Кремль своими 
приказами и указами утверждает явных и законспирированных содомитов на ключевые посты одной 
из ветвей государственной власти. Не позавидуешь «небожителям», да и только. Тем более что 
вопиющее безразличие к личной жизни многих чиновников бьет по самим верхам, ведь агрессивно 
наступающая голубизна волей-неволей ассоциируется у обывателя с природой власти вообще. 
Объявленная модернизация страны под лозунгом «Россия, вперед!» подразумевает верховенство 
закона, о чем провозглашено в Кремле. Формула «Закон превыше всего» означает прозрачное и 
эффективное функционирование судебной системы, самих кристально чистых, неподкупных судей. 
Кроме того, главенство Конституции и законов ассоциируется с особой фискальной ролью 
прокуратуры, с ее надзорной, профилактической функцией. Здесь особенно востребованы люди с 
высочайшими моральными качествами, так сказать незапятнанные сотрудники… 

* * * 
Дальше речь пойдет о питерских педерастах… 
Креативный преподаватель юриспруденции Санкт-Петербургского университета Антон Иванов в 

свое время пристрастился к …сигарным студенческим вечеринкам, которые устраивал у себя дома, 
отбирая кандидатов. Будущие юристы (похожие на «айфончика») исключительно мужского пола 
приглашались на светский раут к элегантному преподавателю, где преобладали разговоры о высоком, 
что в какой-то степени придавало мероприятию отдаленное сходство с офицерским собранием. 

Но на этом сходство заканчивалось… В сигарном дыму рождались тайные греховные страсти, 
скреплялись уродливые союзы, открывалась бездна порока… 

После «голубой юриспруденции» Антон Иванов отметился работой в структуре под названием 
«Газпром-медиа». Ныне «голубой Газпром-медиа» - председатель Высшего арбитражного суда 
(ВАС) РФ. Сигарные вечеринки забыты, но в моду вошли неординарные решения главы ВАС, 
которые ставят под сомнение его компетентность и личные качества. Слухи о нетрадиционной 
ориентации главы ВАС гуляют уже не только в самом суде, но и в Минюсте, Генпрокуратуре, 
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Администрации президента и даже в Кремле. Но это всего лишь слухи, словесная пыль, а незыблемо 
то, что глава ВАС является сокурсником Дмитрия Медведева по учебе в ЛГУ… 

В свое время известный телеведущий из «израильской диаспоры» осмелился лягнуть в прямом 
эфире педерастов: «Приятно управлять людьми, у которых есть недостатки. По крайней мере, такой 
вывод можно сделать, если внимательно посмотреть на … царящие в госуправлении принципы». 
Кадровая политика Кремля, фундамент которой строили В. Путин и И. Сечин - особый случай! 

Что касается питерских кадров, то одному из участников тайных срамных вечеринок у А. Иванова 
Дмитрию Плешкову сигарный дым питерской малины попал куда надо - через пять лет после 
окончания вуза, в 27 лет он стал действительным государственным советником юстиции 3-го класса. 
По существующему «табелю о рангах» этот чин равен армейскому званию генерал-майора. 

С января 2005 года Плешков работал в Высшем арбитражном суде помощником Иванова, с августа 
2005 года был назначен на должность заместителя руководителя секретариата председателя ВАС и 
одновременно помощником Иванова. С января 2006 года он возглавлял секретариат председателя 
ВАС. А в 2010 году президент Дмитрий Медведев указом назначил Плешкова председателем 
Арбитражного суда Московской области на 6-летний срок. О такой карьере «натурал» может только 
мечтать. Но для обаятельного и субтильного юриста Плешкова это всего лишь очередной этап 
покорения жизненных вершин. 

В этом нет ничего удивительного: «Это вполне объяснимо близостью отношений между г-ном 
Плешковым и его основным покровителем, председателем Высшего арбитражного суда РФ 
Антоном Ивановым». 

Правда, «жидомасоны», вспомнив про то, как заткнули на время рот их соратнику, отказались от 
прямых обвинений фигурантов в педерастии, выразившись витиевато, как настоящие «голубые 
политики»: «Можно было бы, конечно, строить различные догадки относительно более глубокой 
природы отношений между господами Ивановым и Плешковым, но я этого делать не буду. Известно, 
что все люди, которые вторгаются в эту область, быстро лишаются работы…». 

Пока, похоже, никто не обратил внимания на осторожные предположения. Бьют, как известно, 
только смелых… 

Мы живем в мире штампов и клише — якобы гомосексуалисты обитают и содомизируют 
исключительно в ареале шоу-бизнеса, дизайна, подиумов и балета. Сегодня они - во власти и при 
власти, они - часть власти, что, к сожалению, является правдой, как бы кто ни пытался замалчивать 
эти факты и не обращать внимания на вопиющие примеры деградации элиты. 

Процесс распространения «голубизны» в РФ сродни вторжению некоей формы «инопланетной 
жизни», с той лишь разницей, что никаких спор с чужих планет не нужно. «Голубое лобби» 
активизируют питерские «споры порока», которые дремлют в собственной культуре, психике и 
физиологии. Не случайно «голубая экспансия» началась с приходом В. Путина и с определенным 
запозданием по отношению к геополитическому, социально-экономическому и нравственному 
развалу. Похоже, что и культуразм Бориса Моисеева пришёлся президенту по нраву, раз он присвоил 
ему звание «заслуженного деятеля». Наша эстрада - это зеркальное отражение Кремля - «блюдолиз из 
деревни в педерасты». Но за кулисами сцены, по которой скачут ряженые шуты нетрадиционной 
ориентации, происходит куда более важный и менее заметный глазу процесс - утверждение 
«голубизны» политической и «деловой». Это тоже не стихийный, а «волевой», направленный из 
Кремля процесс. 

Пользуясь прогрессирующим моральным разложением «питерских элитариев», изначально 
небольшое сообщество Кремля развернуло успешную операцию по внедрению нового эталона 
элитарности в России. Для того чтобы быть настоящей российской «элитой», уже недостаточно быть 
счастливым обладателем нефтяных вышек или высоких политико-административных постов, как И. 
Сечин. Недостаточно быть просто моральным беспределыциком (ЮКОС) - важно стать законченным 
педерастом, полностью обратившимся «новочеловеком». Активизировавшееся в РФ с началом 
«ломки смыслов» и разрывом социальности, в период смены режима прав собственности и 
политического строя, «голубое лобби» решило, что на этом уникальном этапе исторического 
движения России оно может «подмять» ситуацию под себя, стать «господствующей расой». 
«Голубки» стали подтягивать к верхам «своих и благоволящих», их сообщество начало расширяться. 
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В основе успеха было то, что «голубому лобби» удалось навязать свои правила игры. 
Приверженность или лояльность «голубым ценностям» стала «критерием элитарности», пропуском 

наверх «вертикали власти». 
Но почему РПЦ не возвысить свой голос против совращения несовершеннолетних и 

патологического разврата целого ряда представителей «власти» и «делового мира»? 
Знает ли «табачный патриарх», что РФ является мировым лидером работорговли, причем 80% ее 

жертв составляют женщины и дети, а примерно 90-95% оборота приходится на индустрию секса и 
порно? У народа России есть вопрос и к таким «глубоко православным» господам, любителям 
постоять со свечками, как В. Путин, Д. Медведев, М. Фрадков, Г. Полтавченко, С. Собянин. В 
Москве предлагают журналы с предложениями секс-услуг чуть ли не на каждом углу, предлагают 
всё. Полно и порносалонов, в том числе таких, где специализируются на эксплуатации 
несовершеннолетних. Нет ли у названных православствующих господ желания вместо стояния со 
свечками делом «порадеть за веру»? 

«Табачный патриарх» Кирилл Гундяев с трибуны Всемирного русского народного собора 
заклеймил галериста и политтехнолога М. Гельмана, осквернившего православные иконы на 
выставке в Манеже, и назвал его экстремистом. А С. Миронов приглашает Гельмана быть главным 
пиарщиком «Справедливой России». Хороша же «Справедливая Россия», если ее пиарит человек, 
осквернивший иконы... 

С «карусельным президентом» Путиным и той «секс-элитой», которая сейчас находится у власти в 
РФ, у страны нет не то что «инновационного будущего», а нет будущего вообще! 

Какое будущее, когда число «голубых» в вашей «голубенько-розовой» епархии увеличивается в 
геометрической прогрессии! Российской «элитой», властелинами трубы, алюминия, никеля, стальных 
гигантов штрипса и кругляка не создано ничего - они лишь украли нефтевышки, газопроводы, 
комбинаты и леспромхозы и «обналичили» их на залоговых аукционах. 

И теперь эти «голубые шавки» в Кремле диктуют народу России свои ублюдочные правила 
поведения. 

* * * 
Очередной «педофильский скандал», когда в Геленджике хозяин компьютерного клуба похищал и 

насиловал детей, стал бы рядовым уголовным делом, если бы педофил-насильник не был близким 
другом дирижера Российского национального оркестра М. Плетнева, которого тоже подозревали в 
педофилии. Скандал удалось замять. А ведь ниточки «педофильского лобби» тянутся в Кремль. 

Странно повела себя прокуратура Геленджика, которая очень долго «удерживала» материалы, 
собранные полицией по педофилу Журавлёву. Более того, прокуратура Геленджика отменила 
постановление о возбуждении уголовного дела в отношении владельца компьютерного клуба, 
которое спустя 60 суток всё-таки было вынесено следователем СО при УВД по Геленджику. 

А вот против сотрудников правоохранительных органов, которые задержали извращенца 
Журавлева, было возбуждено уголовное дело. Тот факт, что педофил продолжает оставаться на 
свободе, а честные следователи могут оказаться за решеткой, вызвал общественный скандал. 

Подозрение в «педофильском лобби» пало на прокурора Геленджика В. Голубенко. Ведь без его 
личного вмешательства вряд ли могло быть отменено постановление о возбуждении уголовного дела 
в отношении владельца компьютерного клуба, растлевающего детей. 

По слухам, Журавлев «подгонял» малолеток не только Плетневу, но и многим влиятельным 
краснодарским чиновникам. В связи с этим хочется поинтересоваться, а не входил ли в этот 
«порочный круг» и геленджикский прокурор? 

Эта информация вполне может быть интересна главе СКР А. Бастрыкину, который ведет 
непримиримую борьбу с «оборотнями в погонах» из прокуратуры и не забывает оппозицию. Похоже, 
что к Журавлёву в гости для развлечения приходили и многие влиятельные чиновники из 
администрации Краснодарского края. Кстати, о противоправной ситуации в «педофильном 
Геленджике» не сделал официального заявления, да и вообще никак не отреагировал губернатор 
Александр Ткачев. Или же он тоже является членом «педофильского лобби» и это часть проекта 
«План Путина - план Ткачева»! 

Бывший вице-спикер Госдумы РФ Любовь Слиска заявила, что пыталась убедить коллег-депутатов 
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ввести пожизненное заключение за некоторые преступления против детей, но соответствующие 
поправки так и не были приняты. 

Вероятно, что под «сопротивлением в администрации президента» Слиска имела в виду именно 
деятельность Владислава Суркова. 

Кстати, и среди единороссов в Госдуме были замечены многие паршивые овцы. Депутаты-геи 
фракции «Единая Россия» нашли другой вход в «большую политику», а Кремль говорит им «верной 
дорогой идете, господа!». 

Вот и выходит, что у нас в правительстве, Кремле, Госдуме и Совете Федерации имеется так 
называемое «педофильское лобби». 

 
Экономический рост замедлился в три раза 

Темпы роста экономики России замедлились по сравнению с прошлым годом в три раза. Рост 
экономики в первом квартале не превысит 1,1%, а в целом по итогам года рост ВВП составит 2,4%, а 
не 3,6%, как ожидалось ранее. 

Российская экономика рискует скатиться в рецессию, а слабый рост ВВП может смениться 
падением уже к осени этого года. 

Такого рода траектория для России не соответствует радужным обещаниям В. Путина. 
Россия занимает первое место в мире по бегству незадекларированного капитала за границу. 

Налоговое мошенничество путинской «элиты» и его друзей ложится тяжёлым бременем на плечи 
государства и тормозит экономический прогресс. Массовый увод за рубеж финансовых средств во 
многом стал возможен благодаря контролю через питерских родственников управления крупнейших 
российских банков и посреднической роли таких ведущих мировых банков, как UBS, Credit Suisse, 
Citigroup, Morgan Stanley, Deutsche Bank, Bank of America Merrill Lynch, JP Morgan, HSBC, ABN 
Amro, Barclays, Crédit Agricole y Société Générale, освобождению своих стартапов* от налогов и 
хищениям при выгодных кредитах, проведённых через петербургские филиалы. 

Коррупция родственников и друзей президента вызвала резкое падением рейтинга Путина, его 
«Единой России» и выкидыша партии власти «Народного фронта». 

Россия уверенно движется в сторону спада. Объём основных отраслей экономики в последнем 
полугодии снизился в среднем на 4,5%. Особенно плохо дела обстоят в сельском хозяйстве и 
строительстве. Завис экспорт, а банки, возглавляемые родственниками В. Путина, имеют специально 
подготовленный персонал, который занимается поиском потенциальных клиентов, желающих 
вывезти за пределы своих стран капиталы, не платя налогов. Сюда следует добавить яхты, 
драгоценности, картины, самолёты. По оценке консалтинговой фирмы, увод денег в регионы 
«налогового рая» за годы правления Путина увеличивается. Можно считать, что большая часть 
капитала крупнейших магнатов России и губернаторов, а также президентов некоторых республик 
находятся на счетах в странах с налоговым раем. 

Толчком к бегству всего капитала России за рубеж послужила приватизация и рейдерские захваты 
государственного сектора экономики и международных организаций, многие предприятия были 
скуплены по бросовым ценам. 

Российские «вожди от нефти и газа» имеют высокую долю незадекларированных активов за 
рубежом. Это объясняется тем, что при экспорте больших объемов энергоносителей коррупция 
всегда на высоте, и впереди всех «Роснефть» под руководством И. Сечина и «Газпром» — В. 
Зубкова. 

В настоящее время, после банковского кризиса на Кипре, в Кремле развернулась широкая 
дискуссия о том, что необходимо предпринять, чтобы контролировать счета в банках стран с 
налоговым раем. Обсуждения того, как «кинули» российский бизнес и где авторитет президента 
Путина, идут в рамках организаций Евросоюз и G20. Выводы плачевные, а авторитет смешной! 
Международная организация журналистов, занимающаяся расследованием финансовых 
преступлений, предлагает предать гласности имена политиков и бизнесменов, которые занимаются 
уводом денег за рубеж из России. Всем, кто будет руководить Россией после народной революции, 
надо знать и помнить, что тема финансовой амнистии не действует для лиц, имеющих 
незарегистрированные зарубежные счета. Это касается и президента Путина и его окружения! 
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Журналисты, занимающиеся расследованием дел, связанных с отмыванием денег в высших 
эшелонах власти и незаконном выводе финансовых средств за рубеж через ведущие банки России, 
провели анализ и выяснили, что основным каналом утечки финансовых средств за рубеж являются 
банковские переводы и контрабанда, а также фальсификация счетов при осуществлении оплаты 
внешнеторговых сделок. Путин всегда был амбициозным карьеристом и всю жизнь искал защитника 
– это болезнь «мелких сморчков». Он собрал вокруг себя семейный клан и друзей, которые уже 
воруют не по-детски, но при опасности предадут его, спасая свои шкуры. Смещён он будет или в 
результате предательства «заклятых друзей» или с помощью народной революции. Тема 
предательства - одна из главных в мироощущении В. Путина, он сам по натуре предатель, сбежавший 
из КГБ, и подозревать в предательстве всех вокруг - это для него естественно. 

Если взглянуть на круг Путина и его приближённых — родственников и друзей, расхищающих 
нашу страну, многое бросается в глаза, в том числе привычка Путина высматривать предателей в 
окружении, которое он сам создал своей бездарной кадровой политикой и коррупцией. Именно его 
предательство КГБ, организации, которая учила своих не бросать, напрягает значительную часть 
команды Путина, преследующей цель личного обогащения. Применяя рейдерство и 
псевдолегитимное насилие в качестве основного средства, самые широкие круги бюрократии и 
сотрудников правоохранительных органов обогащаются за счёт обычных граждан. Коррупция 
Путина — это основа политического режима и главный несущий элемент всей конструкции 
питерского каганата. 

Кукольная многопартийность и государственный монополизм для хищений и личного обогащения 
не способны обеспечить реальную сменяемость управленческой команды Кремля. То есть уверения, 
что Путину нет альтернативы, — заведомая ложь, но ей искренне верят многие, в том числе и сам 
Путин, который, тем не менее, очень скоро потеряет власть. Развал экономики, полицейский режим, 
фальсификация выборов, отъезд большого количества образованной молодежи из страны, бандитизм 
и рейдерство власти, неопределенность в отношении прав собственности и правил игры наряду с 
системной коррупцией, отсутствием независимого суда и расширением сферы госмонополизма 
приводит к отказу от предоставления долгосрочных инвестиций. Результат - потеря страной 
конкурентоспособности, деградация культуры и образования, уничтожение науки и неспособность 
применения современных технологий в производстве. 

Кремль и правительство состоит из конфликтующих между собой групп. Использование 
провокаций против оппозиции в своей борьбе — для них норма. В. Путин не создал исторических 
заделов, его окружение обыкновенные жулики, которые пытаются балансировать вместе с 
президентом, но его возможности убывают. Выиграют те, кто считает единственным правильным 
силовой сценарий, с уничтожением коррупции и наказанием её носителей. Наша страна это не дойная 
корова для В. Путина, который пытается создать впечатление, будто он – единственный борец с 
коррупцией в России, а разоблачение нечестных чиновников – исключительная прерогатива Кремля. 
В действительности коррупция – неотъемлемая часть путинской экономической системы.  

Н.П. ЗУБКОВ, Президент фонда содействия ФСБ и МВД России  
* Стартап — компания с короткой историей операционной деятельности. 

(Продолжение следует) 
 

ПО СТРАНИЦАМ "ДУЭЛИ" 
ЗАБЫТЫЕ 

 
Силуэты 15 танков, 15 сверхсовременных машин едва вырисовывались в предрассветных 

сумерках. Позади был ночной марш-бросок, а впереди... впереди - линия обороны фашистов. Что 
ждет там советскую танковую роту? Для нее 26 км марш-броска были пустяком, а вот как пехота, не 
выдохлись ли люди? Не отстанут ли они от танков? Точны ли сведения разведки? Успели ли 
фашисты оборудовать на захваченном рубеже огневые точки? Через несколько часов всё станет ясно. 

Пора. Взревели моторы. Танки капитана Армана рванулись вперёд. 
Поль Матиссович Арман не был французом. Родом он из Латвии, но подростком прожил несколько 

лет во Франции, и первое удостоверение личности получил там, отсюда и необычное имя. До войны 
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был командиром танкового батальона под Бобруйском. 
Противотанковых средств у фашистов не оказалось, лишь по броне горохом сыпались пулеметные 

очереди. “Пулемет - злейший враг пехоты” - так написано в наставлении, и танкисты прочесали 
замеченные огневые точки огнем и гусеницами. Пехота все-таки отстала. Задерживаться нельзя, 
засекут и накроют авиацией или артиллерией. Отступать? Капитан Арман был скор в решениях. На 
командирском танке замелькали флажки: “Делай как я” - и танки понеслись вперед. 

А вот и итальянские танки. Короткая дуэль - и три “итальянца” горят, остальные пять отступили. 
Нашим танкам их стрельба не повредила. 

Дальше действовать в тылу противника рискованно, да и боекомплект на исходе. Рота опять 
пронизывает линию фронта, теперь уже в обратном направлении. 

Пехота за день так и не прорвала оборону фашистов. После ухода танков ожили уцелевшие 
пулеметы, налетела авиация противника...Бой не удался. И хотя Арману есть чем гордиться... что 
докладывать командиру? 

Но комбриг Кривошеин не расстроен. Не все так плохо. Танки целы, потери невелики, а главное - 
наступление фашистов остановлено. И полковник Воронов доложил, что на вспомогательном 
направлении - успех. Заняты две узловые железнодорожные станции. 

В антрацитово-чёрном небе горят яркие звезды. Умер тяжелораненый башенный стрелок - вылезал 
резать телефонные провода. Лязгает железо, мечутся тени от переносных ламп - это техники возятся 
у танков. 

Заканчивается день 29 октября 1936 г. 
Да, да. Это не опечатка. Время действия - октябрь 1936 г., место - городок Сесенья, юго-западнее 

Мадрида. Сейчас это название нам ничего не говорит, а тогда это было очень важно. 
 

Сколько раз начиналась Вторая мировая? 
В странное время мы живем. Люди, реализующие самые заветные мечты Гитлера, награждают 

друг друга медалью “за борьбу с фашизмом”. Уж уточнили бы - “за борьбу вместе с фашизмом”. Но 
это к слову. 

В европейской традиции принято считать началом Второй мировой войны нападение Германии на 
Польшу 1 сентября 1939 г. Китайцы же (напомню, это не просто одна нация, это четверть 
человечества) считают началом войны так называемый “инцидент на мосту Лугоуцяо” 7 июля 1937 г. 
- начало открытой агрессии Японии против Китая. А почему нет? Капитуляцию во Второй мировой 
войне Япония подписала и перед Китаем в том числе, никакой отдельной капитуляции не было, 
значит не было и отдельной войны. 

Американцы же почти официально считают началом мировой войны Перл-Харбор (7 декабря 1941 
г.) - и действительно, только с этого момента, в их понимании, европейская и азиатские войны 
слились в общемировую. В этой позиции тоже есть свой резон. 

Но для того чтобы определить точную дату начала войны, надо понять, кто ее вел и из-за чего. 
 

Кто же воевал? 
В чём же был смысл той войны? Почему в одной коалиции зачастую оказывались очень отличные 

друг от друга народы, почему одна страна выступала то хищником, то жертвой, то борцом за 
справедливость в столь бескомпромиссном столкновении? 

Я не хочу приводить пространных объяснений, в этой статье им не место и не время. Но для меня 
очевидно - все-таки это была схватка двух идеологий. И идеологий чрезвычайно простых. Первая - 
люди созданы равными. Вторая - люди не созданы равными. Из второй идеологии происходит 
небесспорное следствие - что раз люди не равны, то они могут быть выше или ниже просто по праву 
рождения, и высшие могут решать свои проблемы за счет низших. 

Сложность ситуации состоит в том, что люди часто не отдают себе отчет, какую же именно 
идеологию они исповедуют. Так, отцы-основатели США, записав в Конституции красивые слова о 
равенстве людей, сами были рабовладельцами. Ведь негры, в их понимании, были не совсем люди! 
Поэтому некоторые страны далеко не сразу определились, в каком они лагере. 

То что называется “антигитлеровской коалицией”, было чрезвычайно разнородной компанией. 
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Многие приняли в ней участие, скажем прямо, не сразу и под влиянием то “жареного петуха”, то 
сильных держав, а то и “получив по морде” за поддержку Гитлера, как, например, Румыния. 
Некоторые, будучи идеологически близки Гитлеру и даже поучаствовав в некоторых его акциях (как 
довоенная Польша), затем по некоторым причинам оказались в разряде “низших”. И лишь одно 
государство - СССР - воевало против фашистского блока практически с момента его образования до 
полного разгрома, почти девять лет. 

“Фашистский” же блок был весьма определен. В первую очередь потому, что у него была 
совершенно определенная идеологическая основа. И любая националистическая группа в любой 
стране была его естественным союзником, если только считала свою нацию “высшей”, и если данная 
нация не оказывалась “лишней” в геополитической колоде АНТИКОМИНТЕРНОВСКОГО ПАКТА. 
Наименование “фашистский” - это не совсем точный идеологический ярлык. Пленные немцы, 
скажем, искренне удивлялись, когда их называли фашистами. Сутью “Пакта” была борьба даже не 
против Коминтерна, а против сообщества людей, не обращающих внимания на национальную 
принадлежность. 

Национализм - далеко не всегда плохо. Если страна в той или иной форме угнетается другими 
странами или иностранными организациями, то освободительное движение часто называется и 
является националистическим. Мудрец Сунь Ятсен считал национализм единственным лекарством, 
способным пробудить Китай от наркотического сна, в который его погрузили западные державы, 
главным образом Англия, и во многом оказался прав. Если же обращать внимание на слова, а не на 
суть, то трудно будет понять, почему СССР был против националистического режима Франко, но на 
стороне националистического режима Чан Кайши. 

И интернационализм бывает разный. Правящие круги Запада не были тогда национально зашорены 
- капитал национальности не имеет. Но их интернационализм называется космополитизмом. 

Поэтому содержанием того этапа мировой истории, который называется Второй мировой войной, 
является противоборство не двух империалистических группировок, как в первую мировую, а 
Советского Союза, с одной стороны, и блока Германии, Италии и Японии - с другой, как наиболее 
полных выразителей той и другой идеологии. Потом уже к Советскому Союзу, на разных этапах его 
борьбы, присоединились националисты подавленных и уничтожаемых наций и спохватившиеся 
космополиты. 

И началом Второй мировой войны правильнее считать первое столкновение регулярных частей 
основных воюющих сторон или соответствующее заявление хотя бы одной из них. Так когда же 
произошло прямое военное столкновение Союза и держав Антикоминтерновского пакта (сначала это 
называлось “ось Берлин-Рим”), то есть фактическое начало Второй мировой войны? 

 
Почему мы не отметили юбилей 

Статья задумывалась к 60-летию этого события, но юбилей прошел никем не замеченным. Нужная 
литература попала в руки уже слишком поздно, да и читать ее оказалось трудно. 

Вот пример: описание боя, приведенное в начале этой статьи. В газетах того времени и в более 
поздних мемуарах об этом бое сообщалось, но советская танковая рота называлась испанской или 
республиканской. Хотя фамилию командира можно было печатать - чем не иностранец? 

Уровень конспирации был таков, что и в воспоминаниях о знаменитых воздушных боях 4 ноября 
1936 г., опубликованных через много лет после этих событий, советские летчики-истребители 
вспоминают о том, что они оказали помощь “республиканским” бомбардировщикам, попавшим в 
трудное положение, а штурман одного из этих бомбардировщиков Кузьма Деменчук тепло 
отзывается о “правительственных” истребителях, пришедших на выручку его звену. 

Так почему же итальянские дивизии и германские воздушные эскадры воевали открыто, а 
советские батальоны и эскадрильи изображали из себя испанцев, а то и - упаси Господь - наемников? 
Причина - в проститутской позиции западных стран. Следуя известной тактике уличной шпаны, они 
“разнимали” воюющие стороны, хватая за руки только одну из них. Законное, демократически 
избранное правительство Испании было официально поставлено ими на одну доску с путчистами, 
лишено права и на закупки оружия, и на помощь друзей. За этим бдительно следил “комитет по 
невмешательству” во главе с лордом Плимутом (не перепутайте с “комиссией по Боснии” лорда 
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Оуэна). 
Правда, благодаря присущему Западу лицемерию, можно было просто “соблюдая приличия”, 

несколько лучше выглядеть в его глазах. Поэтому Воронов стал французом Вольтером, Рычагов - 
Паланкаром, Осадчий - Симоном, а Тархов - капитаном Антонио. 

Самым тяжелым временем обороны Мадрида было начало ноября 1936 г. Правительство 
республики и военное командование по настоятельным требованиям Горева и Мерецкова 
эвакуировались из столицы. Начальник оперативного отдела штаба фронта со своими офицерами 
перешел к врагу. 21 тысяча мадридских коммунистов (из 25) держали фронт. Капитан Арман мрачно 
докладывал в совете обороны: “Республиканские танки героически ворвались в родной Мадрид”. 

 
Почему мы вступили в войну 

Не надо думать, что Советский Союз собирался выиграть гражданскую войну вместо испанцев. 
Если бы это была просто гражданская война, Советский Союз мог бы ограничиться посылкой 
советников, как это было в Китае в конце 20-х годов. Тогда там воевали между собой прояпонские и 
проанглийские группировки генералов, да националистическое южно-китайское правительство 
тщетно пыталось то силой, то дипломатией объединить страну. 

Испанская Республика имела много бойцов храбрых, но не обученных и не организованных. А 
военно-воздушные силы, например, к октябрю насчитывали 1 бомбардировщик и 2 истребителя. Еще 
до войны западные страны отказывались продавать (даже продавать!) оружие Испанской Республике. 
Тем не менее Республика вполне могла справиться с мятежом, и на большей части территории путч 
был подавлен, хотя в нем принимала участие почти вся армия. 

Начиналось для фашистов все довольно неудачно, глава мятежа генерал Санхурхо погиб в 
авиационной катастрофе, их силы были географически разобщены, в Испании у них не было выхода 
к Средиземному морю. Основные их войска были в Марокко, а Гибралтарский пролив был 
блокирован флотом Республики. Мятеж был на грани краха. 

И тут-то вмешались державы Антикоминтерновского пакта. Быстрота реакции мирового фашизма 
просто поражает. В первые же дни в распоряжении Франко оказалась итало-германская транспортная 
авиация, и армия мятежников оказалась в Испании. 

Наиболее тяжело то, что на протяжении всей испанской войны оперативное и стратегическое 
превосходство фашистов было очевидным. Очень быстро начались тщательно скоординированные 
удары по самым болезненным, самым уязвимым точкам Республики. Наступление в Эстремадуре (с 
севера, с юга и из Португалии) соединило до того разделенные территории фашистов. Занятие Сан-
Себастьяна и Ируна отрезало Северный фронт от французской границы, а захват Теруэля едва не 
разрезал Республику пополам. Ну и само наступление на Мадрид... За все время войны 
республиканское командование не проводило подобных операций, а фашисты провели их в первые 3 
месяца, действуя весьма разнородными силами. 

В фашистской армии в начальный период войны собственно испанцев, даже вместе с 
марокканцами и уголовниками из Иностранного Легиона, было немного - 90 тыс. А фашистов из 
других стран воевало: немцев - 50 тыс. (главком - полковник Варлимонт), итальянцев - 150 тыс., 20 
тыс. португальцев и т.д. Особенно обнаглев после Мюнхена, они даже форму порой не меняли. И это 
были уже сколоченные, кадровые части. У итальянцев был боевой опыт Абиссинии, для них и немцев 
Первая Мировая закончилась не так уж и давно. Немцы и итальянцы не страдали комплексами по 
поводу “нейтралитета” и “невмешательства”, и сотни тысяч их солдат и офицеров набирались в 
Испании боевого опыта. 

Республиканские отряды и колонны Народной милиции не могли сдержать удар армий 
фашистского блока. Испанцы не имели тогда единого командования и снабжения, а решения об атаке 
иногда принимались в частях голосованием. 

Но дело-то было не в том, что какое-то очередное законное правительство свергают с иностранной 
помощью генералы-путчисты. Мало ли таких эпизодов было в истории? На всякий чих не 
наздравствуешься. 

Дело было в том, что Советское правительство каким-то чудом узнало, что всему миру рано или 
поздно придется воевать с фашизмом, хочет этого Запад или не хочет. И в этом случае чем раньше, 
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тем, естественно, лучше. А уж как Советское правительство это узнало еще в 1936 г., загадка до сих 
пор. Никто не знал, а оно знало. Это качество, кстати, называется “прозорливостью”. 

Вот поэтому, пока в учебных центрах в Арчене и Альбасете советские инструкторы обучали 
испанцев и интербригадовцев обращению с советской техникой, советским наводчикам и пилотам 
пришлось ловить в перекрестия прицелов итальянские “ансальдо”, “капрони” и “фиаты”, немецкие Т-
1, “хейнкели” и “юнкерсы”. Но, как говорится, “об этом не сообщалось”. 

 
Первый бой, первая рота, первый танкист 

Даже знающие люди иногда считают, что там были только советники. Ну да, были и советники. Из 
59 Героев Советского Союза за испанскую кампанию (начиная с Указа от 31 декабря 1936 г.) 
советников было двое: Батов - советник-общевойсковик и Смушкевич - советник-летчик. Остальные - 
летчики, танкисты, артиллеристы, подводники. 19 из 59 - посмертно. А воевали еще и кавалеристы, 
связисты, зенитчики, разведчики, диверсанты, вообще все специалисты, какие и должны быть в 
действующей армии. Были и инженеры, организаторы оружейного производства, судостроители, 
естественно, медики и многие, многие другие. Да и советники... вот цитата из воспоминаний 
советника: “Увидев, что расчет ближайшего орудия лишился командира и наводчика, я бросился к 
артиллеристам и помог открыть огонь... несколько танков загорелись... атака врага захлебнулась... 
разносторонняя подготовка общевойсковых командиров Красной Армии способствовала 
выполнению самых разнообразных военных обязанностей”. 

Среди этих “разнообразных военных обязанностей” наиболее известны действия наших танкистов 
и летчиков. В оборонительных сражениях осени 1936 - зимы 1937 года советские танковые бригады и 
батальоны сыграли важную роль. Часто упоминаются оборона Мадрида, бои танкового батальона 
М.П. Петрова в районе Лас-Росас и Махадаонда, штурм стратегически важной высоты Пингаррон. 
Поведение советских солдат и офицеров, называвшихся тогда “советниками” или “добровольцами-
интернационалистами”, служило примером антифашистам. Не редкостью были случаи, когда 
экипажи подбитых танков шли в бой со снятыми с танков пулеметами. 

Время было выиграно. В республиканскую армию начали поступать обученные советскими 
инструкторами испанские экипажи. 

Впрочем, оставим. Кому это сейчас интересно? Но запомним дату - 29 октября 1936 г. и имя - Поль 
Матиссович Арман. 

Командир первой эскадрильи 
Листаю рассыпающиеся страницы дальше. Вот газетное сообщение об операции 28 октября 1936 

г.: “...правительственные самолеты... сделали наиболее успешную бомбардировку за все время войны. 
Эскадрилья правительственных самолетов... появилась над аэродромом в Талавере... и сбросила 
бомбы, которыми разбиты 15 самолетов мятежников”. 

Кто же составлял экипажи? Вот командир одного из них: “черноволосый коренастый человек 
весело назвал свое имя: - Халиль Экрем! - И тут же расхохотался. Поясняя, добавил по-русски: - 
Турок!” 

Халиль Экрем, он же командир звена авиашколы в Тамбове Волкан Семенович Горанов стал в 
1936 г. Героем Советского Союза. А звали его по-настоящему Захар Захариев. Много позже он - 
генерал-полковник, заместитель министра обороны Народной Республики Болгарии. Впрочем, 
экипаж был интернациональный, русские были в меньшинстве: всего двое, а остальные - этот самый 
“турок”, трое испанцев и автор воспоминаний, украинец Кузьма Терентьевич Деменчук. Один из 
русских - Иванов - бывший белогвардеец, фамилия, видимо, ненастоящая. Он храбро воевал плечом к 
плечу с советскими и много позже погиб во Франции, в маки. 

Так значит, 28 октября 1936 года? Да нет, пожалуй. Все-таки экипажи смешанные, самолеты - 
“потез”. Командир эскадрильи - испанец Мартин Луна. Ищем дальше. 

Первый бой советских истребительных эскадрилий довольно известен, его наблюдали утром 4 
ноября над Карабанчелем и мадридцы, и журналисты многих стран. Пилоты наших И-15, впервые в 
жизни вступив в настоящий, а не учебный, бой, показали “юнкерсам” и “фиатам”, “что в квартале 
появилась новая собака”, как говорят американцы. 30 истребителей Пумпура и Рычагова за один день 
не просто сбили 7 фашистских самолетов, они лишили фашистов господства в воздухе. 
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Но вот, наконец, и находка. Спасибо К.Т. Деменчуку! 
“28 октября совершили свой первый боевой вылет наши скоростные бомбардировщики СБ. Были 

сформированы три эскадрильи по 9-10 самолетов в каждой, они составили бомбардировочную 
группу. Ее возглавил А.Е. Златоцветов, начальником штаба стал П.А. Котов. Кроме 
бомбардировочной были созданы истребительная группа (3 эскадрильи И-15 и 3 - И-16) и, 
впоследствии, штурмовая (30 самолетов ССС)... Командир 1-й бомбардировочной эскадрильи - Э.Г. 
Шахт, швейцарец, революционер, с 22-го года в СССР, выпускник Борисоглебской военно-
авиационной школы.” Он и возглавил первый боевой вылет 28 октября. 

Итак, Эрнест Генрихович Шахт, 28 октября 1936 г. Впрочем, комэск-2, В.С. Хользунов, прибыв в 
Испанию еще до поступления советской техники, летал на бомбежки фашистов на старом тихоходе 
“бреге-19”. Будучи профессионалом высокого класса, он ходил в гористой местности на предельно 
малой высоте, наносил удар и исчезал так скрытно, что противник не успевал открыть огонь. И 
другие наши летчики, начиная с сентября 1936 г., летали на всем, что может летать, вплоть до 
этажерок времён Первой мировой войны. 

С появлением СБ (их называли “Наташами” и “Катюшами”) ситуация в небе Испании изменилась. 
Самолет СБ даже с полной нагрузкой легко уходил от любого истребителя. На боевые вылеты они 
нередко шли без сопровождения. Когда такой метод в 1940 г. применили английские 
бомбардировщики “москито”, это было названо революционным новшеством в авиационной тактике. 

Осенью 1936 г. только на Мадридском фронте из 160 советских пилотов 27 пали в бою. 
Вот, собственно, и все, что мне удалось узнать о первом бое наших войск с фашистами. 28 октября 

1936 г. - первый боевой вылет авиации (эскадрилья СБ, командир - майор(?) Э.Г. Шахт), а 29-го - 
первое столкновение с фашистами на земле (танковая рота Т-26, командир - капитан П.М. Арман). 

Может быть, решение о вводе в действие советских войск было секретным? Оказывается, ничуть 
не бывало. 23 октября 1936 г. Советское правительство обнародовало официальное Заявление, в 
котором черным по - белому было сказано, что в условиях германо-итальянской агрессии в Испании 
Советский Союз не будет придерживаться нейтралитета. Что значит во время войны не 
придерживаться нейтралитета? Это значит вступить в войну. 

Итак, 23 октября, 28-е и 29-е. Конечно, эти даты несравнимы с 22 июня и 9 мая, которые затмили 
все числа российской истории, но помнить их тоже надо! 

А.П. ПАРШЕВ, №4, 1997  
(Окончание следует) 

 
МАЗОХИЗМ 

 
Любимому Владимиру Владимировичу! 

Хочу Вам признаться в том, что я Вас лично уважаю, более того, обожаю, потому что невозможно 
к Вам относиться с другими чувствами. Вы очень обаятельный, корректный, большая умница, и 
народ вас любит, это - бесспорно. Я лично восхищаюсь Вами, Вашим гибким умом, интуицией. Еще 
раз повторюсь, Вас невозможно не любить. И я, действительно, Вас люблю. 

Но голосовать за Вас я не буду. Безусловно, я верила Вам, верила на уровне сознания. И вот, 
накануне очередных выборов, проверила «чувства», вопреки поэту, «алгеброй». 

Как объяснить, например, такой парадокс: снижение величины прожиточного минимума при 
одновременном росте цен? 

В начале прошлого года он для работающего липчанина составлял 1824 руб., а ближе к выборам (в 
октябре) снизился до уровня 1766 рублей. И это при том, что за период с января по октябрь 2003 г. 
подорожали все продукты питания и услуги в среднем от 27,5% до 34,2% (пшеничная мука) (газета 
«Экономика и жизнь», N 47, ноябрь 2003 г.). 

Так почему же уровень выживания стал ниже? Чтобы статистических бедняков (рабов) стало 
меньше, а о фактической их жизни никто и не думал? 

Владимир Владимирович, не пугайтесь, но возглавляемое Вами правительство законодательно 
закрепило рабство и эксплуатацию в России посредством законодательных актов - минимальной 
зарплаты в 600 рублей. 



 51

Вы представляете себе, что такое 600 рублей? Это тарифная ставка в 3 руб. 40 коп. в час. 
Что можно купить, проработав 1 час: 
хлеб  3,40:8,5 = 0,4 буханки 
молоко   3,40:14,0 = 0,24 л 
рыба   3,40:62,0 = 0,054 кг 
мясо  3,40:100,0 = 0,034 кг. А по стольку не отпускают! 
Проработав час, невозможно проехать в муниципальном транспорте одну остановку. 
Владимир Владимирович, теперь давайте совершим небольшой «экскурс» во времени. 
Обратимся к доперестроечному 1991 году. По официальным данным, минимальная заработная 

плата составляла 70 рублей, или 40 коп. в час. Что можно было купить за минимальную тарифную 
ставку в стране, зашедшей в тупик: 

хлеб    0,4:0,16 = 2,5 буханки 
молоко 0,4:0,2 = 2 литра 
рыба   0,4:0,3 = 1,33 кг 
мясо    0,4:2,0 = 0,2 кг 
конверт  0,4:0,05 = 8 шт. 
питьевая сода  0,4:0,05 = 8 пачек 
соль  0,4:0,1 = 4 пачки. 
Владимир Владимирович, ну разве это не эксплуатация, если человеку платят в час столько, что 

невозможно купить простого конверта, пачки соли, пачки соды, что стоило ранее 5 копеек? И того не 
платят! 

Ставка 3 руб. 40 коп. - это 3,4 копейки. 
Разве раньше была практика оплачивать труд советского гражданина в 3,4 коп./час? 
Владимир Владимирович, все богатства страны, недра находятся в руках олигархов, для них же и 

пишутся законодательные акты, чтобы держать собственный народ в рабстве, хотя, как просчитал 
Глазьев С.Ю., даже сегодня имеется возможность увеличить минимальную зарплату до 2,4 тыс. руб., 
впрочем, и эта сумма далека от доперестроечной. 

Я, советский инженер с 22-летним стажем работы по специальности, оставшись без работы, на 
практике испытала все «прелести» капитализма, а не тогда, когда конспектировала «Капитал» К. 
Маркса. 

В настоящее время я работаю на крупнейшем предприятии ОАО «НПМК», занимающем 2-е место 
по прибыли в мире (газета «Металлург», N 89 от 02.12.2003), и получаю оскорбительно нищенскую 
зарплату с тарифной ставкой 4 руб. 32 коп. Я понимаю, что это частное предприятие, и никто, в том 
числе и Вы, не имеете права диктовать. 

Но, Владимир Владимирович, Вы имеете право не допустить нищенской зарплаты посредством 
законодательных актов. 

Никто, никогда не станет достойно оплачивать труд при минимальной зарплате в 600 руб. А для 
чего это надо? Все в рамках закона. 

Я это проиллюстрирую на своем примере. 8 раз (!) я обращалась в профком, к руководству 
комбината (а последнее, 8-е по счету, от отчаяния написала в стихах - его Вам высылаю) с просьбой 
упразднить ставку I разряда ЕТКС, но, увы... минимальная зарплата - 600 руб. 

Мне в управлении труда дословно ответили: «Мы законодательство не нарушаем, в стране 
минимальная зарплата - 600 рублей, а статья трудового кодекса о доплате до уровня прожиточного 
минимума не работает. Средств нет». 

Видите, Владимир Владимирович, 2-й капиталист в мире не может мне платить достойно, т.к. Вы 
установили рабство в России посредством рабской минимальной зарплаты. 

А кто при таком законе не захочет иметь рабов? Вся оплата труда базируется на ставке I-го 
разряда. Это понятно всем. 

Закон утверждает власть работодателя в отношении оплаты труда. Человек не защищен. В России 
рабство УЗАКОНЕНО. 

А что касается адресной социальной помощи, то это не соцзащита, а социздевательство над 
собственным народом. Надо же придумать такое название - «защита»! Если человеку не достает до 
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уровня прожиточного минимума (как у моей сестры) - 1200 руб. на каждого члена, то выплачивают 
все равно по 100 руб. в месяц на члена семьи, если не дотягивает - 200 руб. - все равно получите 100 
руб./месяц. 

И еще, Владимир Владимирович, потерпите немножечко, всего несколько фраз. Я вижу Вашу 
искреннюю озабоченность по поводу проходящих в стране терактов. Это действительно чудовищно. 
Но еще «чудовищнее» «тихий террор» против собственного народа, постепенно, исподволь 
обрекающий миллионы людей на полуголодное нищенское существование посредством 
законодательных актов. 

Владимир Владимирович, если человек не может нормально жить, питаться, рожать, когда втоптан 
в землю морально и физически - разве это не террор? Не зря существует статья - пожизненное 
заключение: это гораздо жестче, чем смерть. 

А в мудрой книге сказано: «Лучше смерть, чем нищенская жизнь». 
У меня (да разве только) из-за употребления углеводной пищи нарушился обмен веществ. Если не 

употреблять мясо, рыбу, молоко, происходит ощелачивание организма, а это лучшая среда для всех 
вирусов и бактерий. 

И становится сразу ясно, отчего смертность превышает рождаемость в 2 раза. 
Владимир Владимирович, если правительство так унижает собственный народ (пусть и глупый, 

48% электората не ходят на выборы), то кто будет уважать страну? Нельзя строить благополучие на 
костях и крови собственного народа, это был всегда отрицательный опыт истории. 

Пожалуйста, Владимир Владимирович, прислушайтесь к моему совету: нужно законодательно 
вывести из рабства народ. 

Это мое Вам пожелание как вновь избранному президенту. 
Я поздравляю Вас! Вы и только Вы каждым своим движением, поступком достойны занять этот 

нелегкий пост. Народ безумно Вас любит, ждет, надеется, верит. Люблю Вас и я. Как Вы мгновенно 
оцениваете обстановку! Дай Бог Вам сил! 

Владимир Владимирович, пожалуйста, не обижайтесь на меня, все это я писала не со зла, а чтобы 
как-то исправить существующее положение. 

Пока человек жив, он может все изменить - таков мой девиз. 
Благословит Вас Бог, я за Вас буду молиться, чтобы Бог послал Вам Ангела с большими крыльями 

для охраны. 
С любовью к Вам и искренним уважением, Любовь Аксенова  

 
Послать ее! 

Администрация президента 
Управление Президента Российской Федерации по работе  
с обращениями граждан 
103132, Москва, ул. Ильинка, д. 23 
NА26-02-98959, 23/03/2004           
Министерство труда  
и социального развития  
Российской Федерации  
Направляем обращение, поступившее на имя Президента Российской Федерации. 
Автор(ы): Аксенова Л.Т. 
Просьба дать автор(у) необходимые разъяснения. 
Приложение: 10 л. 
Консультант Аксенова Л.И.  
Отдела писем 
тел. 206-36-73 

 
Любимому Владимиру Сергеевичу! 

Председателю Совета директоров 
ОАО «НЛМК» 
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Владимиру Сергеевичу Лисину 
от сторожа АХУ комбинатоуправления 

Аксёновой Любови Тимофеевны, таб.N64463, г. Липецк 
Уважаемый Владимир Сергеевич! 
Я к Вам пишу, Владимир Лисин! 
Вторично обращаюсь вновь, 
Увы, зовут меня не той Татьяной, 
Зовут меня - Аксёнова Любовь. 
Я работница Ваша -  
это радость и мука, 
Я работница Ваша - это слава и свет, 
На ступеньках крутых протяните мне руку 
И просящей руке не жалейте монет. 
20 лет я трудилась на славу, 
Инженер я, а теперь в сторожах. 
Испытания - тяжкая штука, 
Их несу со слезами в глазах. 
8 лет я терпела, смирялась 
И безропотно крест свой несла, 
А теперь с душой что-то сталось, 
Изнемогла совсем, нищетою полна. 
И кричит вороньё, что-то мне предвещая, 
И качает мой чёлн, как корабль на воде. 
Разве это возможно гореть не сгорая? 
Разве можно молчать,  
если кто-то в беде? 
А прошу я немного,  
мизерна ведь ставка (4-32) 
Пачку соды нельзя мне купить (5-00), 
Но однажды проехать  
в трамвае возможно (4-00) 
За конвертик простой  
уж нельзя оплатить (5-65). 
А конверт-то и стоил всего 5 копеек, 
И того мне не платят сейчас. 
И опять я стучусь в Ваши двери, 
Лично Вас я прошу второй раз. 
Я писала в профком,  
обращалась в УОТиП, 
Ген. директора стала просить, 
Чтобы сняли ничтожную ставку, 
Чтобы 1-й разряд упразднить. 
Даже мэрия его упразднила, 
Он остался лишь в наших стенах, 
Та позорная ставка, что так унижает, 
Чтобы душу втоптать и развеять как прах. 
Вся беда моя в том, что молчать не умею, 
Сознавая, что жить так нельзя, 
Вспоминая прошедшие годы, 
Когда людям полезна была. 
А работу свою я любила 
И безбедно могла петь сонет, 
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Улететь на Камчатку, на Север, до Крыма, 
А теперь до Грязей не хватает монет. 
Что сейчас моя жизнь?  
Это боль и руины. 
Не рубите полезную крону спеша, 
Поддержите огонь  
в неистлевшем камине, 
Чтоб теплом обогрелась Ваша душа. 
Что же мне пожелать Вам,  
председатель Совета? 
Ну, конечно же, счастья,  
долгих лет и здоровья всегда. 
Чтобы беды, невзгоды, страданья 
Не входили в Ваш дом никогда. 
А за Вас я буду молиться, 
Чтобы Ангел всегда охранял, 
Укрепил Вас в быту, на работе, 
Чтоб о нищих не забывал. 
Приложение - на 1 листе. 
С глубоким уважением к Вам, Любовь Аксенова 

 
Послать ее! 

Аксеновой Л.Т. 
Уважаемая Любовь Тимофеевна! 
Согласно существующей в ОАО «НЛМК» единой тарифной сетке и штатному расписанию труд 

сторожа тарифицируется первым разрядом с месячной тарифной ставкой в размере 718 руб. 
Увеличение заработной платы работникам комбината производится согласно коллективному 

договору с учетом экономического состояния ОАО «НЛМК». 
Начальник УОТиП С.М.СЕРГЕЕВ, №35, 2004  

   
ПОЗДРАВЛЕНИЕ В.А.ГОНЧАРОВА 

 
Сердечно поздравляем с днём рождения поклонника и распространителя нашей газеты из 

Ворошиловграда Валентина Андреевича Гончарова. 
Желаем ему крепкого здоровья, успехов в многотрудной просветительской деятельности и 

больших успехов на благо нашей общей Родины 


